Francis Welsh

Femelles hystériques, mâles pervers

Illustrations par
PIERRE GILBERT

Les frasques de ce livres ont pour toile de fond un luxueux hôtel de la Riviera pendant les années trente. L’argument de départ en est des plus simples : un jeune homme, encore adolescent, se voit confier par son père, qui possède l’hôtel Impérator, le soin des « relations publiques » avec la riche clientèle féminine. Aristocrates russes hystériques, Anglaises hypocrites et perverses, riches Américaines débauchées auront tôt fait de mettre au pas le tendre puceau ; et les relations publiques deviendront vite des relations très privées (privées de tout sens moral, cela s’entend !). Sans parler de ceux de sa propre soeur, la sournoise Agnès, notre séducteur en herbe va se retrouver dans les jupons de sa tante Aimée, et dans ceux (quand elles en ont) de Lady Esther et de sa fille Elisabeth (délicieuses masochistes), de l’hyper vicieuse Casey Taylor et de sa mère Eva, pour ne rien dire de Thérèse, la soubrette, et d’Anisette, une villageoise délurée… mais alors, délurée… à un point que je ne saurais dire !

PROLOGUE

J’avais tout juste vingt ans lorsque mon père m’a rappelé auprès de lui, en mai 1932. J’ai quitté la Suisse et les bords du lac Léman, où je poursuivais dans un pensionnat huppé des études qui n’avaient rien de brillant, pour rejoindre le midi de la France. Il venait d’y racheter un palace et semblait décidé à relever le défi d’une saison d’été.

Mon père, Henri Vogel, n’en était pas à son premier pari. A quarante-neuf ans, il avait toujours le dynamisme, l’allant et la haute stature du jeune homme qu’il avait été  ; une épaisse moustache noire lui barrait le visage, soulignant son air déterminé. A la mort de ma mère, abandonnant l’Algérie et la brasserie familiale, il nous avait entraînés, ma sœur et moi, aux Etats-Unis, puis à Genève, s’adonnant avec passion à ses affaires.

Je n’avais pas son sens de la finance ni son inépuisable énergie, même si physiquement je lui ressemblais trait pour trait. C’est sans doute de ma mère que j’avais hérité une certaine nonchalance et une bonne humeur méditerranéenne. Mais mon père continuait malgré tout à voir en moi son successeur.

Il était venu m’attendre en automobile à la gare de Nice et, tandis que nous roulions vers l’est, sur la basse corniche, longeant les criques découpées et les eaux bleues de la Méditerranée, il me confia ses projets, sa vision. Dans les années vingt, la Côte d’Azur était désertée dès le mois d’avril par les Anglais oisifs qui s’y abritaient l’hiver. Il en allait désormais tout autrement : sous l’influence des Américains, et de gens comme lui, la Riviera était en train de devenir villégiature d’été autant que d’hiver. Il avait investi des sommes énormes dans l’hôtel, qu’il avait rebaptisé Imperator, pour en faire un havre de luxe, avec des salons obscurs, des boiseries et d’épais tapis qui plaisaient à la clientèle russe et britannique. Les équipements ultramodernes – réfrigérateurs, téléphones – mettraient le palace au standard américain. Il tenait à ma présence en qualité d’interprète d’abord – une vague inclination pour les langues étrangères était tout ce que m’avaient laissé mes études – puis, pourquoi pas, comme son bras droit.

Tout en rêvant aux Américaines débauchées et aux gracieuses aristocrates qui ne manqueraient pas d’être bientôt à mes pieds, je tremblais à l’idée de le décevoir encore une fois.

Mon père arrêta la Stella à la sortie de Villaurier, qui n’était quelques mois auparavant qu’un petit village de pêcheurs, assoupi au milieu de la pinède. A présent, une fabrique, un cabaret et plusieurs cafés y avaient ouvert et, à quelques mètres de nous, des ouvriers s’affairaient à la réfection de la route, sous l’œil placide de quelques vieillards en béret.

L’hôtel était vraiment magnifique. Mon père avait laissé intact le corps principal, d’une beauté presque classique. Posé face à la baie, à la naissance du cap, ses formes arrondies le faisaient ressembler au château d’un navire. Il avait fait construire une vaste cour intérieure qui abritait cuisines, entrepôt et bientôt – mon père en était certain – une véritable flotte d’automobiles. Du côté ouest, sur les contreforts escarpés du cap des Gueuses, il avait fait aménager un jardin exotique accueillant plus de cent espèces de plantes grasses et d’arbres d’essences rares. A l’est, donnant sur la Méditerranée, de larges terrasses, meublées de tables en teck et de parasols, s’étageaient sur plusieurs niveaux. L’ensemble, bordé de pins et d’un ocre clair qui se mariait aux tons des galets, était une vraie splendeur.

Mon père me posa la main sur l’épaule et me sourit, heureux que je partage son enthousiasme pour l’Imperator.

CHAPITRE PREMIER

Au bout d’une semaine de villégiature, je n’avais toujours fait aucune conquête à l’Imperator, en dépit de ma bonne éducation et de mes costumes de chez Lansky. Les seules femmes à me poursuivre de leurs attentions étaient la comtesse Obartskoy et sa dame de compagnie, qui dépassaient les cent cinquante ans à elles deux.

Conscient de ma quasi-inutilité, j’assumais mon rôle d’interprête avec nonchalance, échangeant des bavardages futiles avec les clients qui défilaient à notre table, car mon père, très à cheval sur les traditions, tenait à ce que nous prenions tous nos repas à la table centrale de l’immense salle à manger de style moderne. Nous mangions donc tous les quatre : ma sœur Marie-Agnès, tante Aimée, qui depuis la mort de notre mère servait de nounou et de chaperon à Marie-Agnès, mon père et moi. Il était rare cependant que nous fussions seuls, les hôtes les plus en vue défilant à notre table.

Je passais le plus clair de mes après-midi dans les salons ou au bar, avec Maurice Mardini. Il avait mon âge et des airs de mauvais garçon malgré la coupe impeccable de son uniforme bleu marine ; je n’avais pas saisi sa fonction exacte dans l’hôtel, si ce n’est que l’ensemble du personnel lui témoignait une sorte de respect.

Je m’intéressais davantage à sa sœur, Thérèse, femme de chambre au premier étage, là où j’avais mes appartements. Thérèse était une petite brune piquante dont j’aimais le visage espiègle, le profil pointu. J’apercevais parfois sa silhouette menue traverser nos couloirs à pas vifs et mon regard s’attardait sur sa taille bien prise sous l’uniforme noir, ses reins cambrés alors qu’elle brossait avec énergie les tapis, ou me tendait malgré elle son derrière menu en cirant les boiseries du corridor. A vrai dire, il y avait quelque chose de plus entre nous mais rien dont je pusse être fier.

Un matin, alors que je finissais de m’habiller, j’avais entendu sa clef dans la serrure de la chambre voisine. Prétextant quelques consignes à lui donner, je l’avais attirée dans ma suite. Troublé par ses épaisses boucles brunes soigneusement tirées sous sa coiffe, autant que par son air intimidé d’être ainsi requise par le fils du patron, j’avais essayé un peu brutalement de la séduire. Je lui avais lancé quelques compliments tout en glissant une main sous sa jupe. La pauvre ne s’était guère défendue, murmurant «  Oh, monsieur Vogel  !  » avant que je lui arrache un baiser. Je palpais déjà la chair tendre de sa cuisse au-dessus du bas, et les choses seraient sans doute allées plus loin sans Marie-Agnès, mon idiote de sœur, qui se mit à tambouriner à ma porte, sous prétexte que j’avais promis de prendre le petit déjeuner avec elle.

J’avais réalisé d’un coup ce que la situation avait de honteux : j’étais tout simplement sur le point d’abuser d’une de mes employées. C’était une pratique courante, certes, mais que j’avais toujours désapprouvée. Et puis Maurice, avec sa silhouette râblée et ses airs de marlou, me faisait un peu peur. J’abandonnai à regret les lèvres sucrées et les cuisses lisses de la jeune Thérèse, et lui donnai vingt francs pour me faire pardonner.

En déjeunant avec ma sœur et notre tante, je ne faisais que repenser à cet épisode, partagé entre la culpabilité et le désir. En mangeant distraitement mon croissant, je m’imaginais ce qui aurait eu lieu si Marie-Agnès n’avait pas frappé à ma porte. La dernière bouchée avalée, je trouvai un prétexte quelconque pour m’éclipser et filer au premier étage. N’y ayant pas trouvé Thérèse, je descendis à l’entresol, où était située la lingerie.

Un des avantages considérables qu’il y a à être le fils du propriétaire est que l’on peut disposer du jeu complet des passe-partout de l’immeuble, et s’ouvrir ainsi toutes les portes interdites aux simples clients. J’allais rebrousser chemin, frustré une fois de plus, lorsque j’entendis le rire de Thérèse. Je m’approchai discrètement, ne souhaitant en aucun cas rendre public mes liens avec elle. Elle rit encore et cette fois, il me sembla entendre une voix masculine, provenant d’une des buanderies situées en face de l’escalier.

— Vingt francs ! Il t’a donné vingt francs !

Mon cœur fit un bond : pas de doute, c’était la voix de Maurice. Je me penchai pour regarder par le trou de la serrure. Je voulais en avoir le cœur net.

C’était bien lui, je ne pouvais voir son visage mais je reconnaissais son allure, et son uniforme bleu marine. Thérèse riait de bon cœur, appuyée contre lui avec une sensualité choquante : comme s’ils avaient été amants, et non frère et sœur.

— Pour ce tarif, je suis sûr que tu lui as taillé une plume !

— Mais non ! Tout ce qu’il a fait, c’est me peloter un peu…

— Ah ouais, comme ça ?

Sans la moindre hésitation, il lui souleva le bas de la jupe, révélant les bas noirs retenus par une jarretière de soie, et glissa la main dans la fine culotte blanche.

J’étais sidéré : sa propre sœur ! Le sang me cognait aux tempes et je sentais mon pénis tendu à craquer dans mon pantalon. J’avais oublié jusqu’à l’endroit où je me trouvais. Une voix retentit soudain derrière moi.

— Oh, what ugly manners, Mister Vogel ! C’est très laid de regarder par le trou de…

Je ne laissai pas l’intruse finir. Par réflexe, je m’étais redressé d’un coup et l’avais saisie, lui plaquant ma paume sur la bouche. Je retins mon souffle quelques instants, m’attendant à voir s’ouvrir brutalement la porte de la buanderie, mais au lieu de cela, le rire cruel de Thérèse me parvint une nouvelle fois. Je relâchai mon étreinte et libérai ma prisonnière.

C’était Casey Taylor, la fille d’un client, richissime négociant de Baltimore ; une gamine trop tôt montée en graine à qui la fortune paternelle donnait beaucoup d’assurance. Elle me faisait penser à un petit animal insolent  : maigrichonne, des cheveux paille coupés à la garçonne, elle me défiait de ses yeux trop écartés.

— Qu’est-ce que vous faites ici, mademoiselle Taylor  ?

— Et vous ?

Elle avait un sourire narquois, provocant, et sous sa robe de twill, son corps gracile semblait tendu, comme si elle allait me bondir au visage. Un râle de plaisir nous parvint à travers la porte.

— Au moins, tout le monde ne meurt pas d’ennui dans cet hôtel  ! Allez, poussez-vous !

Elle m’écarta sans ménagement et se pencha pour coller son œil au trou de la serrure. J’étais totalement dépassé par les événements et en même temps surexcité. La croupe de Casey, arrondie par sa posture, tendait le tissu de sa robe claire. Résistant à l’envie d’y poser les mains, je collai mon oreille à la porte.

— Il ne t’a pas branlée comme ça, ton Vogel, hein ? Il ne sait pas faire comme tu aimes, hein, salope ?

Casey me jeta un regard en coin, sans quitter son poste. Son visage avait pris une teinte rose.

— Tu vas me montrer comme tu l’as sucé, Vogel ! Tu vas me faire une belle plume, hein, une plume à vingt francs !

Casey se redressa à demi, portant la main à son front, comme si la tête lui tournait. J’en profitai pour coller mon œil à la serrure. Déjà excité par ce que j’avais entendu, je voulais voir à mon tour ce qui la mettait dans cet état. Maurice était toujours appuyé à l’essoreuse, son pantalon baissé sur les cuisses. Son sexe épais, massif, était tendu devant lui, légèrement courbé vers l’avant comme si le gland avait été trop lourd. Thérèse était agenouillée devant lui. Elle le regardait avec un sourire vicieux, lapant à petits coups le gland à moitié décalotté. Le contraste était saisissant entre son visage menu, juvénile, son profil délicat – nez en trompette, longs cils bruns –, et le pénis massif de son frère qui semblait énorme face à son visage.

— Oui, lèche-bien ! Je parie qu’il en a pas une aussi grosse, le patron ! Oui, vas-y, comme ça, lèche-bien les couilles aussi !

De nouveau Casey me repoussa, prenant la place du voyeur. Je restai près d’elle sans me redresser, et, tout en écoutant les obscénités qu’adressait Maurice à sa sœur, je ne quittais pas des yeux la jeune Américaine. Elle se tortillait comme si elle avait eu envie d’uriner, frottait nerveusement ses mains contre ses cuisses. Son visage révélait l’agitation dont elle était la proie : de fines gouttes de sueur coulaient sur ses tempes, elle suivait la scène avec des yeux écarquillés et ses lèvres articulaient «  Oh my God ! Oh my God !  » de façon continue, à croire qu’elle avait perdu conscience de ce qu’elle faisait.

— Oui, salope, tète-la bien ! Comme ça ! Ah, tu aimes ça, sucer, pas vrai ?

N’y tenant plus, je repoussai Casey de l’épaule pour voir celle que je prenais pour l’« innocente Thérèse ». A genoux entre les cuisses de son frère, elle s’affairait avec vigueur sur le pénis maintenant tendu à craquer. Elle suçait avec la même énergie qu’elle déployait à faire luire les cuivres, faisant aller sa bouche d’avant en arrière sur la tige luisante de salive, secouant sa crinière brune au rythme de ses va-et-vient. Les joues creusées, elle aspirait avec des bruits humides, les doigts serrés sur le manche gonflé de Maurice.

Casey enfonça ses ongles dans mon avant-bras, manquant me faire crier. Elle me dit d’une voix rauque de me pousser.

— C’est la mienne que tu préfères, hein, salope ? Dis-le ! Dis-le que la meilleure bite c’est celle de ton frangin !

Casey frottait ses cuisses l’une contre l’autre de plus en plus vite ; de nouveau, ses ongles s’enfoncèrent profondément dans mon bras, mais sans qu’elle s’en rendît compte cette fois. Elle eut un petit hoquet, portant la main à ses lèvres, un air ébahi sur son visage juvénile. J’entendais Maurice râler en jouissant. Excité par les sons obscènes qui me parvenaient à travers la porte, je repoussai le visage humide de sueur de Casey, poussant ma joue contre la sienne pour lui dérober le poste du voyeur.

Elle le regardait avec un sourire vicieux, lapant à petits coups le gland à moitié décalotté.

Thérèse continuait à branler la queue de son frère, mais elle avait maintenant la bouche close et un air dégoûté sur le visage. Du sperme lui avait giclé sur le nez et la joue. Une coulée plus épaisse lui avait souillé le bas du visage et s’étirait de son menton en longs fils translucides et gluants. Je me relevai : le spectacle était terminé, il était temps de partir. Mais Casey ne pouvait s’arracher à la scène, elle restait rivée à la serrure en se tortillant, le souffle court. Je dus l’empoigner par le bras pour l’obliger à se redresser. Trop tard sans doute : à peine sortions-nous de la pièce que la porte s’ouvrit. En courant vers les escaliers, nous serions immanquablement repérés. Je pris Casey à la taille et la poussai dans un placard où étaient remisées les serviettes brodées de l’Imperator, puis tirai la porte derrière moi.

Le placard était si exigu que nous étions plaqués l’un contre l’autre, adossés à des serviettes de réserve. Outre l’odeur du linge empesé, je sentais l’haleine mentholée de Casey et l’odeur tiède de sa transpiration.

— Est-ce que toutes vos bonniches sont aussi… dégoûtantes ?

Elle était essoufflée, probablement encore toute retournée de ce qu’elle venait de voir. En tout cas, suffisamment pour ne rien trouver à redire au fait d’être littéralement collée à moi dans la pénombre. Je lui dis de se taire, préférant me concentrer sur son corps délié. Je sentais ses petits seins fermes s’écraser contre ma poitrine et ma cuisse appuyait contre son bas-ventre.

— Peut-être que cela vous semble naturel à vous de faire… ces… ces choses !

Elle était trop excitée, rien ne l’empêcherait de parler de toute façon. Je la laissai dire, m’aventurant à poser la main sur sa hanche.

— Oh God ! Son truc était tellement raide ! Et puis, après, c’est parti comme d’un tuyau d’arrosage : splash, splash, splash !

Elle en frissonnait en se tortillant contre ma jambe. Je guettais sa réaction en soulevant peu à peu sa jupe. Il n’y en eut aucune. Elle ne portait pas de bas et je touchais sa peau nue, légèrement grenue.

— J’ai un petit ami à Baltimore, mais jamais je n’aurais pensé… On ne fait que s’embrasser, vous savez, c’est tout  !

Je palpais maintenant sans vergogne la chair tendre de sa cuisse, sous sa robe, remontant jusqu’au bas des fesses, glissant sur la fossette que ne protégeait guère sa culotte un peu lâche.

— Peut-être pourrions-nous risquer un œil à l’extérieur, qu’en pensez-vous, mademoiselle Taylor ?

— Oh non, je vous en prie, restons encore un peu  ! Je ne peux m’empêcher de penser à ce qu’il aurait pu me faire s’il m’avait surprise à l’espionner…

Elle leva vers moi son visage aux pommettes hautes, plissant ses yeux de chat au regard sournois.

— Ce serait tellement affreux !

En même temps, elle dégagea son genou, écartant légèrement les cuisses.

— Vous avez raison, mademoiselle Taylor… affreux !

— Vous pouvez m’appeler Casey, si vous voulez.

Elle se laissa aller contre moi et j’en profitai pour glisser la main entre nous, caressant d’abord sa hanche, puis progressant vers son bas-ventre.

— Il aurait sûrement abusé de moi ! Il aurait…

Je posai la main sur le renflement de son pubis. Le tissu de sa culotte était humide. Je fis rouler les grosses lèvres sous mes doigts, plaquant le majeur entre elles, écrasant le bouton sous la soie mouillée. C’était comme si j’avais actionné un interrupteur : Casey sembla parcourue d’un courant électrique. Je baissai sa culotte sur ses cuisses et remis mes doigts sur sa vulve. Elle gémit et planta ses ongles dans mon bras. Elle se plaquait contre moi, frissonnant. Elle jouit brusquement avec un petit cri.

Je fis mine de retirer ma main d’entre ses cuisses encore tremblantes mais elle retint mon poignet, maintenant de son autre main sa robe relevée sur son ventre.

— Non, ne… Je… Pas tout de suite ! S’il vous plaît ! Les voir comme ça, ça m’a tellement… Je suis tellement…

Sa voix était rauque, ses paroles incohérentes mais ce qu’elle voulait était clair. J’aurais voulu mieux voir son sexe mais je ne pouvais me reculer davantage. Dans la pénombre, je distinguais la bosse charnue et pâle de son pubis, ombrée d’un mince bouquet châtain. J’y plaquai la main, pelotant la vulve grasse, rebondie. Ses poils étaient souples, poissés de mouille sur les bords de la fente que je fouillais. Je prenais plaisir à l’agacer ; mon doigt qui tournait entre ses lèvres humides la faisait trembler. Je la sentis se raidir de nouveau dès que j’approchai son clitoris.

— C’est là ! Oui, exactement là qu’il faut me… Continuez !

Son bouton était gros, enflé, aussi large que mon pouce. Je l’écrasai sous mes doigts avec la même brutalité que précédemment. Avec un râle profond, elle jouit une seconde fois, vacillant, dans le placard exigu maintenant chargé d’odeurs femelles.

— Vous… vous aussi ! Je veux vous voir partir… gicler, comme lui ! Splash !

Je fis mine de retirer ma main d’entre ses cuisses tremblantes mais elle retint mon poignet.

D’une main maladroite, elle s’affaira sur ma braguette. Sans mon aide, elle ne serait pas parvenue à extirper ma queue raide de mon caleçon. Elle se recula autant que le lui permettait le linge entassé. Elle voulait la voir.

— Oh God ! Ce que c’est raide !

Elle y porta la main et la serra entre ses doigts avec une sorte de frénésie, l’écrasant contre sa paume comme s’il s’était agi d’un objet inerte.

— C’est tellement dur ! Je suis sûre que vous souffrez…

Ses doigts minces me faisaient mal tant ils pressaient sur la tige, comme si ma queue avait été un fruit dont elle voulait à tout prix extraire le jus.

— Allez-y, montrez-moi ! Montrez-moi comment vous vous soulagez !

Ses deux orgasmes ne l’avaient en rien calmée. Elle haletait, en nage, s’acharnant sur mon sexe, une expression vicieuse sur son visage luisant de transpiration.

— Allez-y, giclez ! Je veux vous voir gicler comme lui  !

Je replaçai ma main droite entre ses cuisses, pinçant les grosses babines poisseuses, tandis que de la gauche je la guidais, desserrant l’étreinte de ses doigts sur ma hampe, leur imprimant un mouvement de va-et-vient. Elle comprit rapidement et se mit à me caresser avec un savoir-faire quasi instinctif. Sentant comme moi la libération proche, elle me branlait frénétiquement sans quitter mon gland luisant des yeux.

— Vous allez partir maintenant, hein ? Faites-le ! Partez !

Je n’avais pas l’énergie de lui répondre. Mon ventre se nouait à l’approche d’une éjaculation comme j’en avais rarement eu. Elle qui voulait me voir gicler ne serait pas déçue. Je redoublai mes pincements sur son clitoris pour qu’elle jouisse avec moi.

Je ne pus m’empêcher de grogner, en éjaculant avec une force qui m’était inconnue. Un réflexe lui fit relever la tête juste à temps et ma première salve la frappa au menton, lui poissant le cou. Les suivantes furent un peu moins puissantes et s’étalèrent sur son décolleté, son poignet et enfin ses doigts.

Elle continua à me branler jusqu’à ce que ma queue perde sa raideur et s’affaisse peu à peu entre ses doigts visqueux. Enfin convaincue qu’aucune giclée n’en sortirait plus pour l’instant, elle releva la tête avec un air vicieux. Ses yeux brillaient d’une lueur enfiévrée. De grosses gouttes de sueur roulaient sur ses joues et d’autres, de sperme épais, pendaient de son menton.

— Vous, les hommes, vous êtes vraiment répugnants  !

Elle s’essuya sommairement avec une serviette aux armes de l’Imperator Palace et ouvrit la porte de notre cachette avant de remonter sa fine culotte de soie, avec une impudeur parfaite. Elle me regarda par en dessous avec un sourire sournois.

— Dégoûtant, va !

Puis elle fila d’un pas leste jusqu’aux escaliers, me laissant pantois, épuisé, la queue douloureuse et pendante.

CHAPITRE II

Cet épisode affecta quelque peu mon comportement. La honte d’avoir été ainsi berné par Thérèse m’encourageait à une cruauté qui ne me ressemblait pas. Depuis que j’avais découvert la vérité sur elle et son frère, j’assumais mon rôle de fils du patron avec un zèle féroce, contrôlant les chambres qu’elle venait de faire, pourchassant le moindre grain de poussière et m’adressant toujours à elle avec une autorité rogue.

Ce nouveau personnage me plaisait, somme toute. D’autant plus qu’il me permettait de traiter Maurice d’égal à égal. En découvrant son comportement révoltant, j’avais pris un ascendant sur lui, et ses mines d’apache ne m’effrayaient plus.

Je redoutais plus que tout d’être la cause d’un scandale. Ce qui, j’en étais convaincu, ne manquerait pas d’arriver si je m’abandonnais à mes pulsions en revoyant Casey. Aussi l’évitais-je autant que possible. Pourtant, lorsque je la croisais dans un des salons ou à la salle à manger, ses regards en coin suffisaient à provoquer une raideur gênante dans mon pantalon. Je me tournais alors vers la silhouette sévère de mon père, sachant qu’il ne me pardonnerait pas cet écart-là.

Le matin où la clique des Hotcombe – une des premières familles d’aristocrates à opter pour la saison d’été – arriva, j’avais été particulièrement odieux avec Thérèse, en tirant un plaisir trouble. Je descendis à la salle à manger avec un picotement dans les reins.

Pendant tout le déjeuner, j’observai dans le miroir qui ornait le mur du fond la table de nos nouveaux hôtes. Ils faisaient des mines pincées devant les arabesques de notre mobilier Art Nouveau, observant avec dédain les toiles modernes – dont un Delaunay et un Derain – qui ornaient les murs jaunes.

Lady Esther dominait la tablée, non pas par sa taille ou sa stature mais par son port hautain, son allure de grande dame. Il m’aurait été difficile de lui donner un âge précis, quelque part entre trente et quarante ans sans doute. Il y avait en elle quelque chose d’anachronique, elle n’avait, contrairement à la plupart des jeunes femmes présentes, rien concédé à la mode actuelle : ses longs cheveux bruns étaient rassemblés en un haut chignon et une robe noire au col boutonné lui donnait un air vaguement désuet.

Elle souriait peu et veillait à ce que le déjeuner se déroule selon certaines règles. Lorsque la jeune fille assise immédiatement à sa droite se leva en marmonnant quelque excuse, elle la fusilla du regard. J’avais moi-même terminé et me levai pour saluer mon père qui venait d’entrer dans la salle à manger. Il me présenta à la jeune fille, Elisabeth Hotcombe, la nièce de lady Esther. Elle avait une silhouette potelée, moulée dans une robe bleue de collégienne. La coiffure de ses cheveux blonds qui retombaient en anglaises aurait été seyante pour une enfant, mais finissait de lui donner une expression niaise, malgré la finesse de ses traits de poupée. Je m’inclinai tandis qu’elle me dévisageait de ses yeux pâles et sans expression.

Nous échangeâmes quelques fadaises. Sans doute voulait-elle tester mon anglais. Le sien était empreint des maniérismes et des inflexions si particulières qui sont l’apanage de la gentry.

J’étais au bar en train de fumer un cigare lorsqu’elle revint du cabinet de toilettes. Elle me sourit aimablement puis, brusquement, se tourna vers sa table, comme pour s’assurer que l’on n’était pas en train de l’observer. Surpris de cette attitude d’enfant apeurée chez une jeune fille du meilleur monde, je me glissai jusqu’au coin du bar pour la suivre des yeux.

Elle retourna s’asseoir auprès de sa tante qui aussitôt lui tapa sèchement sur les doigts, comme si Elisabeth était une petite fille trempant son doigt dans la crème au chocolat. Avec une expression courroucée, lady Esther se pencha sur elle et murmura à son oreille. La jeune fille rougit aussitôt et baissa la tête. Lorsqu’elle releva les yeux, son regard croisa le mien et ses joues s’empourprèrent davantage.

Je ne savais à quoi rimait ce manège, mais il avait suffi à exciter ma curiosité. Pas seulement ma curiosité du reste, car en suivant des yeux la silhouette replète de la jeune Elisabeth, j’avais déjà senti s’épanouir une érection embarrassante ; et la voir ainsi rougir sous les réprimandes finit de faire durcir mon pénis. Au coin du bar, Maurice observait avec amusement mon émoi. Selon lui, la tante et la nièce devaient être « de sacrées salopes ». Je n’étais guère convaincu, mais intrigué, certainement.

A l’heure où la plupart des convives se repaissaient encore de sorbets et d’ambassadeurs, en attendant café et liqueurs, je vis lady Esther s’adresser à sa nièce d’un air péremptoire en jetant sèchement sa serviette sur la table. Elles se levèrent toutes les deux et s’avancèrent dans notre direction. Elisabeth marchait devant, une expression résignée sur son visage, tandis que lady Esther, un pas derrière elle, les joues légèrement colorées par les vins que lui avait servis notre sommelier, grommelait.

Je saisis le numéro de la Gazette des Sports abandonné par Maurice et partis vers le salon Victoria, un fumoir à l’anglaise tout de cuir et de bois sombre, que traversaient nos hôtes pour regagner le hall. A cette heure-ci, il était désert et je me dissimulai dans un fauteuil au cuir marbré, tapi derrière mon journal.

Elles me dépassèrent sans me voir. Elisabeth protestait d’une voix geignarde.

— Non, ce n’est pas vrai, ma tante !

Lady Esther la rattrapa d’une enjambée et la saisit par les cheveux, serrant une mèche blonde entre ses doigts, attirant le visage de sa nièce près du sien.

— Pas de ça avec moi, petite gourde ! Vous allez me le payer ! Et vous savez comment !

Elle lâcha les boucles blondes de sa nièce et lui pinça brutalement la cuisse à travers sa robe de collégienne. Elisabeth sursauta avec un petit cri de douleur et, soudain, m’aperçut. Elle détourna vivement le regard en rougissant et reprit sa marche.

— Oh, ma tante, vous n’allez pas encore être méchante !

Lady Esther lui intima le silence et elles disparurent dans le hall.

Je restai assis quelques instants, en proie à la plus grande agitation. Je ne savais pas à quoi rimait leur manège, ce qu’il cachait, mais leurs attitudes me troublaient, m’excitaient de façon confuse. Je ne pouvais croire qu’à son âge Elisabeth fût encore traitée comme une gosse que l’on corrige. Pourtant, les menaces de sa tante et ses gestes étaient bien réels…

Sous peu, les couloirs et les terrasses seraient déserts. Les clients les plus téméraires se risqueraient sous une ombrelle dans les allées dallées du jardin exotique, mais la plupart fuiaient la chaleur écrasante de l’après-midi en se retirant dans leur chambre. Les épais tapis et les portes en chêne les isoleraient de tout bruit, tandis qu’à l’abri des persiennes, les ventilateurs leur apporteraient un peu de fraîcheur.

J’avais discrètement vérifié à la réception : lady Esther occupait avec sa nièce la suite 14, à quelques portes de la mienne. Je palpai dans la poche de mon veston les quatre passe-partout réservés au personnel, qui me permettaient d’ouvrir n’importe quelle porte de l’Imperator. Toutes les suites du premier avaient la même disposition : l’appartement principal, la salle de bains et la chambre de la bonne ou du chaperon, dans laquelle il était facile de s’introduire, à condition qu’elle soit inoccupée. Je laissai s’écouler quelques minutes en essayant de maîtriser ma nervosité puis, d’un pas décidé, je m’aventurai dans le couloir désert et, en un tour de clef, me retrouvai à l’intérieur de la suite des deux Anglaises.

— Vous l’avez encore fait !

— Oh non, ma tante !

Il m’avait fallu rassembler tout mon courage pour parvenir à pas de loup jusqu’à la salle de bains, d’où je les entendais parfaitement. Elles étaient là, dans la première chambre, juste derrière la porte.

— Et en plus, vous mentez ! Donnez-moi votre main  ! Non, la droite !

Je remerciai le ciel d’être de grande taille : il me suffit de me hisser sur le bord de la baignoire pour coller mon visage à l’imposte. Je les voyais parfaitement : elles étaient toutes deux en chemise ; Elisabeth, assise sur le lit, ne portait pas de bas et la soie claire moulait son corps replet. Debout devant elle, dans une austère combinaison assortie à ses bas, lady Esther n’avait pas défait son chignon. Longiligne et hautaine, elle tançait sa nièce apeurée.

— Donnez, vous dis-je !

Lady Esther lui saisit le poignet, amena la main de l’adolescente à son visage et renifla ses doigts. Son geste m’excita sans que je comprenne au juste pourquoi.

— Bien sûr que vous l’avez fait ! Vos doigts ont cette odeur répugnante ! Ma pauvre fille, combien de fois vous l’ai-je dit ? Vos sens vous perdront !

Au fur et à mesure de son discours, son ton montait, ses joues se coloraient.

— Montrez ! Allons, montrez !

— Oh, ma tante, je vous en prie !

— N’essayez pas de faire votre gourde innocente avec moi, Elisabeth ! Montrez et dépêchez-vous !

A contrecœur, l’adolescente s’allongea et entrouvrit les cuisses. Pas assez sans doute au goût de lady Esther qui la pinça, lui repoussant brutalement les jambes, tirant sur la chemise, manquant déchirer le mince tissu brodé.

Je me mordais les lèvres pour tenter de me contrôler, craignant de faire un faux-mouvement, ou même que ma respiration rauque n’attire leur attention, tant j’étais excité par ce que j’avais sous les yeux. Elisabeth était nue jusqu’à la taille et je ne pouvais détacher les yeux de son pubis. Très renflé, la peau tendre y était aussi pâle que sur les cuisses et le rose vif de la fente, au milieu d’un mince bouquet de poils aussi blonds et raides que de la paille, contrastait d’une manière obscène. Lady Esther, elle, contemplait avec hargne la vulve ciselée, presque sans lèvres, qui s’arrondissait à l’intérieur des cuisses. Elle s’assit sur le lit, à hauteur des hanches de sa nièce, légèrement penchée en avant, lui tournant le dos ; sans doute voulait-elle la voir de plus près. Soudain, tendant le bras au-dessus du ventre de sa nièce, elle leva la main et de la paume la frappa sèchement entre les cuisses. Elisabeth sursauta avec un petit gémissement et tenta de resserrer les jambes, mais lady Esther, l’œil brillant, le visage assombri par ce qui ressemblait à de la colère, l’en empêcha.

— Je vous l’interdis, vous entendez !

Elle lui claqua encore la vulve. Ses doigts produisirent sur le sexe vulnérable un bruit mat, masquant un instant les petites lèvres ourlées, comme s’ils y restaient collés.

— Aïe ! Ça fait mal, ma tante, arrêtez !

La main de lady Esther resta un instant en suspens au-dessus du con charnu à la fente délicate.

— Je ne supporterai pas qu’une Hotcombe devienne une traînée ! Vous entendez, je ne le supporterai pas !

Elle la frappa plus fort, les doigts claquant sur le pubis, au milieu de la paille des poils. Une nouvelle tape, encore une autre : les claques, ponctuées d’invectives, se succédaient sans répit sur la vulve de l’adolescente. C’était une véritable fessée à l’envers que sa tante lui administrait. J’étais fasciné par leur perversité à toutes les deux : au lieu de pleurer, de crier et de chercher à se dérober, Elisabeth semblait s’ouvrir davantage à chaque tape. Poussant de petits gémissements, elle tendait le bassin, toujours plus. Après chaque claque, elle se contractait en geignant, resserrant son sexe charnu, puis poussait son bas-ventre vers la main qui la punissait, entrouvrant sa grosse motte qui rosissait sous les coups.

— Une catin ! Voilà ce que vous allez devenir !

Malgré ses mines effarouchées et ses gémissements souffreteux, la petite Anglaise semblait goûter la correction : les doigts de lady Esther, en frappant sa fente, produisaient maintenant un bruit humide, révélant que son con était baigné de mouille.

Lady Esther s’arrêta soudain et se pencha en tirant sur les cuisses de sa nièce pour mieux détailler sa vulve : la fente luisante avait viré au vermillon et le clitoris, engorgé, se dressait, rougeâtre, gros comme un pois chiche. Son visage avait un éclat fiévreux et sa voix était rauque lorsqu’elle se remit à parler.

— Vous sentez la femelle, la femelle chaude ! Ma pauvre petite, c’est répugnant !

Elle sembla chercher son souffle une minute et sa voix baissa encore d’un ton lorsqu’elle ajouta :

— Tournez-vous !

— Oh, ma tante, je vous en prie !

Elisabeth avait une mine dépitée, presque souffrante. Elle cambrait les reins, tendant son pubis vers lady Esther. Sa main glissa vers son bas-ventre, mais aussitôt sa tante lui claqua le poignet avec furie.

— Je vous l’interdis ! Quand allez-vous vous décider à m’obéir ? Tournez-vous, je vais vous montrer comment on extirpe le vice de petites traînées comme vous !

A contrecœur, Elisabeth roula sur le côté, tirant sa chemise sur ses reins, exhibant deux fesses rebondies d’une blancheur de lait.

— A plat ventre !

Elle roula encore d’un quart de tour et se cambra, creusant les reins, dessinant une profonde fossette sous chaque fesse. Lentement, elle écarta les jambes, le ventre contre le drap.

— Une catin ! Voilà ce que vous allez devenir !

Lady Esther s’assit au bord du lit. Elle avait quelque peu perdu de sa superbe : des mèches brunes s’échappaient de son chignon sévère et son visage racé avait pris une teinte rougeaude. Elle semblait lutter contre l’excitation qui lui brûlait l’entrejambe. Elle se tortillait, frottant ses cuisses l’une contre l’autre. Plantant ses ongles dans la chair souple du derrière de sa nièce, elle lui écarta brutalement les fesses, étalant la raie, d’un rose pâle qui tranchait sur la blancheur des fessiers. L’anus de la jeune fille s’entrouvrit en un mince entonnoir d’un rose plus vif, aux abords plissés, entourés de quelques crins blonds, si rares que j’aurais pu les compter. La vue de ce derrière sans défense sembla plonger lady Esther dans une sorte de rage : ses doigts se crispèrent et ses ongles s’incrustèrent plus profondément dans la chair souple. Elisabeth se contracta en poussant un petit cri.

— Aïe ! Vous me faites mal !

— Mal ? Ah ! Vous allez voir !

Lady Esther avait une intonation sardonique, manifestement elle ne se contrôlait plus. Elle plongea vers le derrière d’Elisabeth et enfouit son visage entre les fesses potelées. Je n’en croyais pas mes yeux : la rigide aristocrate s’était muée en lesbienne féroce, elle bavait dans la raie, aspirait les poils fins entre ses lèvres, léchait la corolle plissée, le tout avec des grognements furieux. Elisabeth lui faisait écho, geignant doucement tout en soulevant la croupe.

Je voyais les traits de lady Esther déformés par le vice. De sa langue tendue, elle forçait le sphincter, s’enfonçant dans le trou du cul de sa nièce. Celle-ci ne se contractait pas, au contraire, elle accompagnait par de longs coups de reins la langue de sa tante qui la fouillait par-derrière, tout en frottant son con sur le matelas.

Ses gémissements se faisaient plus aigus et je crus qu’elle allait jouir ainsi, mais brusquement lady Esther releva la tête. Elle était défaite, échevelée, son front luisait de transpiration et son menton de salive.

— Espèce de sale petite garce ! Catin !

Elle pinça cruellement les fesses molles puis les griffa. Je voyais luire la raie rose inondée de salive. L’anus bâillait au milieu des quelques crins blonds englués. Lady Esther en approcha un index menaçant et, brutalement, l’enfonça dans l’orifice entrouvert.

— Vous vous tripotez par là aussi, espèce de vicieuse  ?

Sa voix était beaucoup plus grave, elle venait du ventre.

— Oh non, ma tante, jamais…

— Taisez-vous ! Je vais vous en faire passer l’envie, moi !

Elle arracha un cri à sa nièce en lui enfonçant un second doigt dans le rectum. Il pénétra tout entier, d’une seule poussée.

— Seigneur, évidemment que vous le faites, espèce de traînée ! Comment pourriez-vous être aussi large ?

— Aah, vous me faites mal !

Les plaintes d’Elisabeth n’impressionnèrent en rien sa tante qui continua à fouiller son trou du cul de deux doigts.

— Ouille ! Qu’est-ce que vous allez me faire ? Ah ! Quoi encore ?

Elle ne reçut pas de réponse. Lady Esther retira ses doigts d’un geste brusque et se mit debout. Elle eut un petit rire mauvais.

— Je crois que vous le savez parfaitement, jeune fille  !

Un instant je fus saisi de panique à l’idée qu’elle entre dans la salle de bains, mais c’est la direction de ses appartements qu’elle prit.

Elisabeth restait immobile, à plat ventre sur son lit, son cul rond et blanc exhibé. Elle ne semblait pas avoir la moindre envie d’échapper à ce qui l’attendait, quoi que ce fût. Pourtant, je la vis tourner la tête vers la droite – et donc vers la salle de bains – , son regard vague glissa sur la porte et remonta vers l’imposte. Je ne réagis pas assez vite. Je baissai la tête d’un coup, mais trop tard : elle ne pouvait pas ne pas m’avoir vu. Mon corps tout entier était crispé, je m’apprêtais à bondir de mon perchoir pour dévaler le corridor. Elle allait se mettre à hurler, j’en étais certain. Pourtant, rien ne vint… Je risquai un bref coup d’œil : Elisabeth n’avait pas bougé, elle était toujours à plat ventre, jambes écartées. Simplement elle avait glissé la main sous son ventre et se branlait lentement.

— Très bien, je vois qu’hier, le petit n’a pas suffi à vous guérir de vos habitudes dévoyées, alors nous allons essayer le gros !

Elisabeth interrompit instantanément sa masturbation et se redressa sur un coude, tournant vers sa tante un visage implorant. Son front se plissa sous les mèches blondes et ses yeux bleu pâle s’agrandirent en voyant ce que tenait lady Esther dans la main droite : un pénis de belle longueur, sculpté dans du bois d’olivier.

— Oh non, je vous en prie ! Hier vous m’avez fait mal et ce… cette chose est bien trop grosse ! Je…

— Taisez-vous ! Taisez-vous, dévergondée !

Prise de furie, lady Esther lui claqua sévèrement le derrière avec le godemiché puis, tombant à genoux derrière elle, la lécha encore, pénétrant l’anus de sa langue tendue. Elisabeth recommença à gémir doucement.

Toujours en chemise, le chignon à demi défait, lady Esther avait quelque chose d’animal : accroupie derrière sa nièce, fouillant entre ses fesses en agitant la tête, elle poussait des grognements rageurs. Elle se redressa subitement, laissant sa nièce frustrée une nouvelle fois, ondulant pour frotter du mieux qu’elle pouvait son con contre le drap.

— Avouez que vous vous êtes encore tripotée, petite catin !

— Oui ! Oui, je l’ai fait !

Lady Esther écarta de deux doigts l’anus brillant de bave. Ses mains tremblaient d’excitation. On l’aurait crue prise de fièvre.

— Vous vous rendez compte que vous méritez d’être punie ?

Elisabeth frissonnait, sans doute l’appréhension la faisait-elle se contracter en sentant le godemiché s’approcher de son cul. Selon toute vraisemblance, elle savait très exactement ce qui l’attendait : elles n’en étaient pas à leur première mise en scène perverse.

— Je… je ne peux pas m’en empêcher ! J’ai tout le temps envie !

D’un diamètre imposant à la base, le pénis de bois huilé était presque conique. Esther, tout en maintenant du pouce et de l’index le trou du cul entrouvert, guida le gland mince, le plaqua sur la corolle plissée, luisante de salive.

— Tenez ! Voilà ce que vous méritez !

Les doigts serrés autour du godemiché, elle poussa fermement. L’extrémité buta sur l’anus, le sphincter résista quelques secondes.

— Ooh, c’est trop… trop gros !

Lady Esther poussa davantage et cette fois la bague élastique céda. La tige de bois s’enfonça de plusieurs centimètres entre les fesses potelées de la jeune fille qui poussa un cri. Lady Esther était comme folle. Poussant de plus belle, elle saisit le godemiché comme un manche de couteau et poignarda l’anus d’Elisabeth qui étouffait ses plaintes dans les draps. Elle se contractait en gémissant, tapant des pieds sur le matelas, mordant le drap dont elle se cachait le visage.

— Demandez pardon !

Lady Esther se redressa pour contempler la petite blonde qui se tortillait en geignant, creusant les reins. La voir ainsi tendre son derrière laiteux percé du manche de bois me rendait fou d’excitation. J’évitais de m’appuyer au mur, de peur que le contact sur ma queue gonflée à craquer ne me fasse éjaculer.

— Je ne suis pas dupe, vous savez ! Vous êtes tellement dévoyée que ce n’est même pas une punition pour vous !

Lady Esther la saisit par les cheveux, tirant sur les mèches blondes, la forçant à redresser la tête, à se cambrer davantage.

— Demandez pardon, petite traînée !

Elisabeth bafouillait, le visage contracté d’une grimace douloureuse, un filet de salive lui coulant sur le menton.

— Dites que vous le méritez !

Elle articulait avec peine, ânonnant les horreurs que sa tante la forçait à répéter.

— Je… le… mérite ! Je ne suis qu’une…

Lady Esther retira lentement le faux pénis comme si elle allait la délivrer, puis d’un coup de poignet brutal le renfonça encore plus loin dans le rectum dilaté, arrachant un cri à la petite blonde.

Lady Esther semblait dans un état voisin du mien : son chignon à demi effondré, ses narines dilatées, sa peau rougie trahissaient son émoi. Elle se pencha sur Elisabeth et murmura, menaçante :

— Je vous interdis de bouger, vous m’entendez ! Pas le moindre geste !

— Je vous interdis de bouger, vous m’entendez ! Pas le moindre geste.

Elle se redressa et, s’adossant à la commode Empire, retira hâtivement sa combinaison. Son corps était encore beau, mince, nerveux, avec de petits seins aux aréoles sombres et pointues. D’un geste sec, elle baissa son ample culotte sur ses genoux. Ses hanches étaient plus rondes, ses cuisses plus galbées que je l’avais imaginé. Elle s’arc-bouta en appui sur sa main gauche, son ventre tendu vers l’avant, et se mit à fourrager dans ses poils sombres. Elle se branlait avec la même brutalité qu’elle avait eue avec sa nièce, la paume crispée sur sa vulve, l’agitant par saccades comme si elle voulait se faire mal aussi.

Devant elle, allongée à plat ventre sur son lit saccagé, les cheveux en bataille, la chemise troussée sur les reins, l’épaisse tige de bois sombre dépassant d’entre ses fesses charnues, Elisabeth se contractait malgré elle, resserrant la bague élastique de son anus autour du godemiché, frottant son pubis sur le matelas, visiblement toute proche du plaisir. D’un geste furtif, elle glissa une main sous son ventre.

Il me sembla qu’elles jouissaient en même temps. Debout, le corps agité de spasmes, lady Esther éructait en se pinçant le con avec violence. Tandis que sur le lit, Elisabeth enfonçait son visage dans le matelas, étouffant ses râles, les jambes prises de tremblements. Son rectum, se contractant spasmodiquement autour du godemiché, finit par l’expulser. Elle lança une main derrière elle pour le rattraper, le renfoncer aussi loin que possible dans son cul rebondi.

Je dus me mordre la lèvre pour trouver la force de m’arracher à cette vision avant qu’elles ne retrouvent leurs esprits et me découvrent. Leurs gémissements couvrirent le bruit des portes que je refermai maladroitement derrière moi.

J’étais dans un état indescriptible, à la fois surexcité et effaré par ce que je venais de voir. Aujourd’hui, ma naïveté prêterait sans doute à sourire, mais je n’avais jusque-là jamais imaginé que deux femmes puissent se donner du plaisir, et surtout de cette façon ! Pour moi, celles qui s’aimaient entre elles devaient se contenter de quelques caresses abstraites. J’avais ressenti une certaine répugnance à voir lady Esther lécher ainsi sa nièce, se régaler de ses parties honteuses, mais mon dégoût, pour réel qu’il fût, n’était rien en comparaison de l’incroyable excitation qui m’habitait. Après les avoir vues toutes les deux, jamais plus je ne regarderais les femmes de la même façon. Il y avait tant de choses à leur faire, tant de moyens de leur donner du plaisir. Les Hotcombe avaient définitivement élargi mes horizons.

CHAPITRE III

Dans les jours qui suivirent, la fièvre qui s’était emparée de moi sous le coup du spectacle que m’avaient offert les Hotcombe ne m’avait guère quitté. Les images de ces deux femmes se livrant à leurs turpitudes se mêlaient à celles issues de mon imagination et me maintenaient dans un état d’excitation quasi permanent qui m’obligeait à me masturber plusieurs fois par jour.

Ce jour-là, après avoir donné à ma sœur sa leçon d’allemand et de russe – un véritable pensum pour moi, mais tante Aimée y tenait beaucoup – , je m’étais arrêté dans ma chambre pour m’adonner une fois de plus au plaisir solitaire et je redescendais dans le hall lorsque je croisai Casey. Au niveau de l’entresol, assise sur les escaliers, elle semblait m’attendre. Elle portait une robe mauve et s’était légèrement fardée.

— Alors, Louis, qui va-t-on espionner aujourd’hui ?

Elle devenait embarrassante et je lui conseillai plutôt d’aller prendre un bain de mer. A vrai dire, j’ignore si j’aurais eu assez de volonté pour renoncer à une autre séance de placard avec la perverse Casey, si je n’avais pas momentanément calmé mes ardeurs.

Elle le prit assez mal. De dépit, ses yeux se rétrécirent et son expression devint plus sournoise. Elle me promit que je lui « paierais ça ».

Il était environ seize heures et l’hôtel commençait à reprendre vie, après la retraite obligatoire du début d’après-midi : quelques parties de cartes débutaient dans le salon Victoria, des dames de compagnie poussaient un fauteuil roulant dans les allées du jardin exotique dont le dédale de mosaïque et de plantes grasses s’étendait jusqu’au bord du domaine où commençait la garrigue du cap des Gueuses. Je rejoignis les terrasses qui dominaient la baie.

La plupart de nos hôtes – dont certains des plus pittoresques – se trouvaient sur la terrasse principale, orientée plein est. Il y avait là le prince Subestkoy qui transpirait en veste d’intérieur sur un transat et étanchait sa soif de grandes goulées de champagne, l’énorme Mrs Milly Davenport qui trempait ses boudoirs dans le sherry avant de les avaler avec une mine transportée. M’attachant à remplir mes obligations, j’engageais la conversation avec la comtesse Ivanovna qui semblait avoir un faible pour moi, malgré son grand âge.

La plage de l’Imperator s’étendait en contrebas de l’hôtel, face à la baie. Mon père y avait fait installer de grands parasols de toile blanche sous lesquels plusieurs groupes s’abritaient du soleil brûlant en avalant une légère collation de biscuits et de xérès. Les bains de mer étaient encore une rareté, une thérapie brutale réservée aux plus jeunes ou aux plus téméraires. Je fus surpris de voir ma jeune sœur, Marie-Agnès, dans l’eau jusqu’à la taille. Elle riait aux éclats aux plaisanteries de Casey qui s’ébattait autour d’elle dans un maillot bleu et blanc presque indécent. Je n’y prêtai plus guère d’attention, elles étaient du même âge après tout, et ma sœur, souffrant d’une timidité quasi maladive, ne pouvait que tirer bénéfice de la fréquentation de l’Américaine.

J’allais de groupe en groupe, m’efforçant d’avoir un mot pour chacun, jouant mon rôle. Lorsque mes yeux tombèrent de nouveau sur les deux jeunes baigneuses, elles avaient été rejointes par Percy, le jeune cousin d’Elisabeth. Il était hilare, ses yeux globuleux rougis par l’eau de mer, une mèche blonde plaquée sur le front. Bien qu’il n’eût que quinze ans, il les dépassait toutes deux d’une tête. Mon père me l’avait présenté : à mes yeux il avait tout d’un attardé à qui de grandes dents donnaient un air féroce.

Sa présence aux côtés de ma sœur m’irritait. Trouvant ridicule cet accès de possessivité, je me concentrai sur les poèmes d’Emily Dickinson que déclamait la repoussante Milly. Cependant, au bout de quelques minutes, je ne pus m’empêcher de m’approcher du prince qui observait la manœuvre d’un yacht passant le cap et de lui emprunter ses jumelles afin d’observer le trio.

Ils n’étaient plus là ! De mes jumelles, je balayais l’horizon, cherchant sur la plage, dans l’eau, revenant d’un groupe à l’autre, au cas où des baigneurs m’auraient dissimulé ma sœur et ses deux camarades. Rien, ils n’étaient nulle part en vue. J’allai jusqu’à la terrasse nord, d’où l’on pouvait voir la plage publique. Ils n’y étaient pas non plus. Je courus jusqu’à la terrasse sud, la plus haute et la moins fréquentée. De là-haut, enfin je les vis ; ils s’étaient écartés de la plage de l’Imperator, longeant les rochers jusqu’à l’extrémité de la crique déserte où pourrissait entre deux eaux une barque de pêche abandonnée. Ils riaient aux éclats, tout à leur jeu, certains que personne ne pourrait les observer là où ils se trouvaient.

Visiblement, la règle du jeu était que celui qui ne pouvait répondre à une question se devait d’accomplir un gage ; je vis Percy tourner comme un moulin à vent, Casey faire un poirier, la tête dans l’eau, et même ma sœur se boucher prudemment le nez avant de retirer son bonnet de bain et de plonger la tête sous l’eau – ce qu’elle avait d’ordinaire en horreur.

Je les observai ainsi un moment et j’allais quitter la terrasse désertée pour aller rendre ses jumelles au prince, lorsque je vis Percy se pencher légèrement et tirer sur son costume de bain, comme pour dégager son membre afin d’uriner. Je sursautai mais me repris aussitôt : je devais me tromper. Les deux filles rirent aux éclats. Je braquai les jumelles sur le visage de Marie-Agnès : il était cramoisi. Il me semblait voir une tige pâle flotter entre deux eaux devant Percy. Je baissai les jumelles, persuadé que je n’étais victime que de mes propres obsessions. Pourtant, c’était bien dans cette direction que revenait régulièrement le regard des deux jeunes filles.

Casey, qui s’était la première débarrassée de son bonnet de bain et agitait en riant ses cheveux paille coupés court, semblait mener le jeu. Elle prit le jeune Anglais aux biceps et le poussa vers la barque. Percy se laissa faire en ricanant, le visage fendu d’un sourire carnassier. Il prit appui sur le bois gorgé d’eau et se hissa sur la coque à la peinture écaillée. Je faillis en lâcher mes jumelles : il avait relevé son costume de bain jusqu’à l’aine pour exhiber son sexe. Instinctivement, c’est vers ma sœur que je braquai mes jumelles. Son visage avait viré au cramoisi et elle restait bouche bée. Pourtant elle ne cherchait pas à détourner le regard, ses yeux bleus agrandis d’effroi, ou simplement de surprise, étaient braqués sur le bas-ventre du jeune homme. Il faut dire à sa décharge que la vision était saisissante : entre ses cuisses maigres, reposant sur les gros testicules hérissés de poils blonds, pendait un pénis comme je n’en avais jamais vu ; une énorme saucisse, longue, épaisse et blanchâtre, qui se dressait à 45 degrés, le gland pâle à demi décalotté.

Marie-Agnès venait de perdre sans doute, car elle secouait la tête, pour dire : « Non, non ! ». Le visage rougi, une expression incrédule lui arrondissant les yeux, elle jeta un coup d’œil autour d’elle. Percy la fixait de ses yeux globuleux, un sourire imbécile barrant son visage rayonnant. Elle tendit la main vers la queue, la retirant aussitôt, dès qu’elle l’eut frôlée, comme si elle s’était brûlée. Je n’arrivais pas à y croire : elle l’avait fait, elle lui avait touché le sexe. Casey souriait avec un air vicieux et elle saisit le poignet de ma sœur. De mon poste d’observation, je ne pouvais entendre ce qu’elle lui disait, mais je devinais à ses mines qu’elle l’encourageait, l’invitait à recommencer, à le toucher davantage. Et Marie-Agnès, rougissante, jetant des coups d’œil inquiets autour d’elle, se laissa faire. Elle s’abandonna à la volonté de la perverse Casey qui posa sa main sur le sexe maintenant complètement érigé de l’Anglais. Elle guida ses doigts, les enroulant autour de l’épaisse colonne de chair. Ma sœur s’attarda cette fois à le tripoter. Honteuse mais docile, le masturbant mollement sous l’impulsion de Casey qui lui serrait toujours le poignet, une lueur vicieuse sur son visage encore luisant d’eau de mer.

Mon cœur battait sous le coup d’une fureur que je ne pouvais contrôler. Je voulais me précipiter jusqu’à la crique et faire cesser ce spectacle révoltant. Marie-Agnès était de quatre ans ma cadette et elle restait à mes yeux une enfant. Comment cette saleté de Casey pouvait-elle lui faire faire quelque chose d’aussi immonde ? Pourtant je restais là, seul sur mon perchoir d’où je pouvais voir sans être vu, incapable de poser les jumelles, le souffle court et, bien malgré moi, le pénis tendu à craquer en voyant ma sœur branler cette queue énorme.

Le sourire de Percy s’était transformé en rictus et, tous les muscles contractés, il se cambrait, le bassin en avant, tendant son sexe disproportionné aux caresses des deux filles. Casey avait posé la main sur celle de Marie-Agnès et elles le masturbaient conjointement, roulant ensemble leurs doigts sur le manche, secouant la tige épaisse, découvrant de plus en plus vite le gland maintenant violacé sur lequel leur regard restait braqué.

De sa main libre, Casey tira sur la bride du costume de bain bleu marine de ma sœur qui haussa l’épaule pour repousser son geste, détournant momentanément les yeux du gros sexe de l’Anglais. Casey recommença alors, gagnant un peu de terrain, parvenant à dégager la naissance charnue d’un sein. Elle semblait résolue à dénuder Marie-Agnès. J’en avais honte mais j’espérais qu’elle y parviendrait. Avoir simplement aperçu la chair pâle de sa gorge avait déjà rendu ma salive épaisse.

Soudain Percy se raidit, empoignant l’épaule de ma sœur qui eut un sursaut apeuré. La bouche de l’Anglais s’ouvrit en un cri muet et il éjacula. Son sperme se mit à gicler, souillant le maillot bleu de ma sœur à hauteur de la poitrine. Effarée, elle voulut reculer, se soustraire aux giclées gluantes, mais les deux complices la retinrent, l’obligeant à poursuivre sa masturbation et à subir jusqu’au bout l’averse de sperme qui poissait tout le devant de son costume de bain et lui engluait les doigts.

Effarée, elle voulut se reculer, se soustraire aux giclées gluantes, mais les deux complices la retinrent

Cette fois, c’en était trop, je me ruai jusqu’à la terrasse inférieure, la traversai en courant presque, sous les yeux ébahis des clients qui durent me prendre pour un possédé. Lorsque je vis le prince, je lui jetai presque ses jumelles au visage. Je traversai le hall au dôme vitré et redescendis par les jardins jusqu’à l’extrémité ouest de la plage, prêt à escalader les rochers à demi immergés malgré mon costume d’alpaga.

Je n’eus pas besoin de rejoindre la petite crique, ils avaient déjà regagné la plage de l’hôtel. J’aperçus d’abord Percy, il s’exerçait à la natation sous le regard sévère de son père le duc, ridicule dans sa grande tenue de la Navy. Casey se séchait sous un parasol. Elle semblait m’attendre. La vue de son corps gracile dans son costume de bain trempé m’excita, mais pas suffisamment pour me faire décolérer.

— Tiens, Louis ! A votre tour de me chercher, mais vous ne m’intéressez plus, vous savez…

Elle se pencha avec un air complice, serrant sa serviette éponge contre sa poitrine.

— Je crois que j’ai trouvé un amant !

— Quoi, Percy ? Ce débile mental ?

— Vous me plaisez davantage quand vous êtes jaloux… En tout cas, il a un très gros… Vous auriez dû voir la tête de votre sœur quand elle l’a touché !

Je serrai le poing pour ne pas la gifler, lui arrachant sa serviette brodée aux armes de l’Imperator.

— Où est-elle ?

— Elle est partie, cette gourde ! Elle n’en avait jamais vu, vous savez, et elle s’est enfuie comme une idiote quand il a, vous savez… Splash-splash !

Je ne tenais pas à en entendre davantage et, tournant les talons, je m’en retournai à l’hôtel. Ma tête bourdonnait et j’étouffais dans mon complet, bouillant de sentiments contradictoires. J’étais décidé à passer un savon à ma jeune sœur, il fallait que je la protège de ce gredin de Percy et surtout de Casey qui aurait tôt fait de l’entraîner dans ses débauches. Mais pourquoi alors étais-je resté les bras croisés à l’observer, pourquoi avais-je même souhaité que les choses aillent plus loin ? Il était temps que je me ressaisisse et joue mon rôle d’aîné.

Marie-Agnès partageait une grande suite au troisième étage avec tante Aimée – la sœur cadette de ma mère qui, à la mort de cette dernière, était venue vivre avec ma sœur et mon père tandis que j’étais au pensionnat. Je frappai mais n’obtins pas de réponse. Inquiet, je poussai la porte qui n’était pas fermée. Marie-Agnès n’était pas dans le salon et il me sembla l’entendre sangloter dans un froissement de drap. Les actes auxquels elle s’était laissé aller devaient l’avoir choquée. Songeant qu’après tout il était inutile que je rajoute à son émoi par mes remontrances, je m’approchai de sa chambre à pas de loup.

Elle était sur son lit, complètement nue ; son costume de bain détrempé gisait sur le tapis. Couchée sur le dos, le visage dissimulé sous un drap chiffonné, elle se masturbait.

J’étais pétrifié, détaillant malgré moi le corps plein et gracieux de celle que je voyais toujours comme une gosse. Je l’avais crue menue, mais elle avait des seins lourds, denses, qui ballottaient au rythme de sa masturbation, et des hanches déjà généreuses. Entre ses cuisses charnues, s’étalait un buisson d’un noir luisant. Ses poils étaient si drus que les deux doigts dont elle se caressait disparaissaient à demi, enfouis dans la pilosité frisée qui lui dévorait tout l’entrecuisse, s’étirait jusqu’à l’aine, si touffue qu’elle me masquait les contours de son sexe.

Elle continuait à se branler en haletant, puis je dus avoir un hoquet de stupeur, peut-être avais-je même prononcé son nom. En tout cas, elle sursauta avec un cri d’effroi. J’aperçus un œil bleu avant qu’elle n’enfouisse son visage sous l’oreiller, comme si le drap ne suffisait pas à couvrir sa honte. Dans un réflexe pudique, elle referma ses jambes, emprisonnant la main coupable entre ses cuisses, et roula sur le côté.

Je balbutiai quelques mots dont je ne me souviens pas en restant planté là, groggy, sans réussir à bouger. Blottie en chien de fusil sur son lit, elle me tendait malgré elle son dos souple, ses reins cambrés, sa croupe pleine. Sous sa taille haute, ses hanches s’évasaient en une sphère parfaite, ses fesses étaient rebondies, profondément fendues et sa peau, par ailleurs si lisse, y semblait duveteuse. Je restais stupide, une érection coupable tendant l’alpaga de mon pantalon.

— Louis, sors s’il te plaît ! Je… j’allais m’habiller !

Je ne pouvais me décider à bouger. J’espérais qu’elle allait finir par se lever, nue, et me montrer encore son corps. Je fus surpris d’entendre ma propre voix tendue de colère.

— Qu’est-ce que tu faisais ?

Elle frémit sur son lit et se recroquevilla davantage sous le drap.

— Je… et bien j’ai eu, tu sais, comme des démangeaisons…

Sa voix était suraiguë comme si la honte d’avoir été ainsi surprise empêchait les mots de franchir sa gorge. Sans que je sache pourquoi, son filet de voix ne fit que m’irriter – ou m’exciter – davantage. Je contournai son lit et, m’asseyant à côté d’elle, lui retirai l’oreiller dont elle se dissimulait le visage.

— Le genre de démangeaisons qu’on attrape en se baignant à l’écart… avec un garçon !

Elle voulut protester mais sa voix s’érailla et sa poitrine se gonfla comme si elle allait se mettre à pleurer. Je poursuivis :

— Je ne suis pas dupe, tu sais ! Et je t’avertis que je ne veux pas te revoir avec cette espèce de demeuré anglais, ni avec cette punaise de Casey Taylor !

Je me levai et, pris d’une impulsion irréfléchie, j’arrachai complètement le drap. Elle se pelotonna, serrant ses membres contre elle, comme si elle avait subitement craint que je la frappe. Je contemplai une dernière fois son corps aux courbes pleines, le creux de sa taille, la rondeur de sa croupe et, finalement, quittai la pièce, lui lançant depuis le seuil :

— Souviens-toi que je t’ai à l’œil désormais !

Comme je l’ai déjà dit, l’usage voulait que je dîne avec ma sœur et tante Aimée, ainsi qu’avec mon père lorsque ses obligations – parfois mystérieuses – le lui permettaient. Le dîner était servi sur la terrasse médiane, celle qui faisait face à la salle à manger. Chaque soir, à l’heure où nos hôtes prenaient leurs cocktails – les plus vieux-jeu dans le salon Victoria, les autres dans le bar du grand hall, autour du bar dernier cri, tout d’acajou et d’aluminium, qui trônait sous le dôme –, le personnel dressait les tables, tendant des toiles blanches au-dessus de la terrasse, plus destinées à accrocher les derniers rayons du soleil qui se couchait sur la baie qu’à nous protéger de quelque intempérie.

Ce soir-là, Père était absent, retenu à Monte-Carlo, aux ballets russes, ce qui était heureux car j’arrivai à table passablement ivre. Depuis cinq heures de l’après-midi, j’avais écumé les troquets de Villaurier, m’imbibant de Pernod en compagnie de Maurice et des habitants du village, des ouvriers en casquette et d’anciens pêcheurs au visage buriné que Maurice connaissait tous par leur prénom. J’essayais de chasser par l’alcool les images qui me hantaient : ma sœur nue sur son lit, son corps roulant sur le drap, caressant son sexe. Le Pernod ne m’avait malheureusement été d’aucune utilité. Plus je buvais plus j’enrageais à l’idée de Marie-Agnès touchant le pénis de cet Anglais demeuré ; l’idée qu’à la vue de son énorme sexe elle ait pu être excitée au point de courir se toucher dans sa chambre me rendait fou. J’étais fin soûl, et me refusais à admettre que la raison de ma colère c’était le désir inconcevable que j’avais de revoir ce corps aux formes pleines, de palper ces seins lourds et de respirer le parfum de son con velu, abondant, obscène.

L’alcool me donnait une sorte de gaieté rageuse, d’humour cynique qui eut le mérite de beaucoup faire rire ma tante. Etait-ce l’ivresse ou une ironie du destin, mais Marie-Agnès me semblait plus belle que jamais : ses boucles brunes suffisamment courtes pour être à la mode sans être provocante, son teint hâlé qui mettait en valeur ses yeux clairs et sa robe mauve qui laissait voir ses épaules et deviner sa gorge, tout cela ne faisait qu’aiguiser un désir que je voulais faire taire.

Au début du dîner, elle me bouda quelque peu, mais bien vite elle se laissa entraîner par tante Aimée qui riait à gorge déployée de mes plaisanteries sinistres. Je les regardai manger, avalant un verre de vin après l’autre, lâchant à mi-voix boutades faciles et piques envers ceux de nos hôtes qui prêtaient le plus à rire. Le repas prit malheureusement fin et je dus prendre congé d’elles.

J’avais commencé à faire danser quelques clientes, lorsque mon cher Maurice, s’avisant de mon état et craignant quelque esclandre, m’entraîna charitablement jusqu’au village.

Il était tard lorsqu’il me déposa dans la cour intérieure. J’aurais bien évidemment dû remonter dans ma chambre et prendre une douche glacée mais, toujours hanté par les images de Marie-Agnès, et avec l’obstination imbécile de l’ivrogne pour qui il n’existe plus de barrière morale à ses désirs, je grimpai jusqu’au troisième. Je titubai dans le couloir feutré jusqu’à la suite qu’occupaient ma tante et ma sœur. Je m’escrimais sur la serrure de leur chambre avec une maladresse alcoolisée, pestant contre ces maudits passe-partout qui n’entraient même pas dans la serrure. Soudain, la porte s’ouvrit sur tante Aimée. Elle portait une chemise de soie beige et tenait à la main un fume-cigarette dont s’échappaient les volutes parfumées d’une cigarette turque.

— Louis ? Mais qu’est-ce que tu fais là ? A cette heure-ci ?

— Je… Je n’arrive pas à dormir.

Elle ouvrit davantage la porte et la lumière de l’abat-jour éclaira sa silhouette. Je sentis son parfum capiteux se mêler à celui du tabac. Malgré l’heure avancée, elle était encore fardée, coiffée. Ce fut soudain comme si en une seconde j’avais découvert qu’elle n’était pas seulement ma tante, mais aussi une femme. Et une belle femme aux formes épanouies, au visage gracieux auquel des paupières un peu lourdes donnaient une expression sensuelle.

— Vous non plus ma tante, vous ne dormiez pas ?

— C’est encore une chance !

Elle avait pris pour dire cela une mine sévère, résolue à me réprimander, mais soudain quelque chose d’autre sembla lui traverser l’esprit. Elle détourna la tête, regardant derrière elle vers le petit salon où, sur la table d’acajou, trônait une bouteille de liqueur et deux verres.

— Disons que j’attends depuis longtemps quelqu’un qui ne viendra jamais…

Sa voix s’était faite plus grave et, lorsqu’elle se tourna vers moi, battant des cils, ses formes rondes découpées en ombre chinoise, je la repoussai vers l’intérieur et me collai à elle, écrasant son opulente poitrine contre mon torse, lui soufflant mon haleine d’ivrogne au visage.

— Je… Je vous aime, ma tante !

J’étais ridicule et elle rit. Elle tourna ma déclaration intempestive en plaisanterie et me fit asseoir sur un sofa, prenant place en face de moi. Elle nous servit un verre de liqueur et alluma une cigarette orientale.

— Quel nigaud tu es, Louis ! Heureusement qu’Agnès dort à poings fermés !

Pendant qu’elle essayait de me tirer les vers du nez quant aux raisons de ma beuverie, je l’observais d’un œil nouveau. Son épaisse chevelure noire, striée de quelques fils argentés, était tirée en chignon. Elle portait une chemise légère lacée jusqu’à la taille qui révélait ses formes pleines – la nuit était chaude, moite. Maintenant tout me paraissait troublant en elle : ses paupières un peu lourdes, les quelques mèches brunes qui lui retombaient sur la nuque, sa gorge qui tendait le tissu de la chemise, sa moue sensuelle lorsqu’elle tenait entre ses lèvres son fume-cigarette, avalant la fumée avec volupté.

— Mais c’est vrai, tante, je vous aime ! Je vous ai toujours aimée… et maintenant je vous veux !

Avec l’aveuglement et l’entêtement dûs à un excès de boisson, je me jetai sur elle, empoignant son sein à pleine paume, humant l’odeur tiède de sa peau. Elle rit encore, un rire de gorge, chaud, sensuel.

— Allons, Louis, tout ce que tu veux, c’est une femme, n’importe laquelle ! Passe-moi mes mules, au lieu de dire des bêtises ! Je vais me couvrir, je ne suis pas décente !

Elle me regarda par en dessous et ajouta d’une voix chaude :

— C’est peut-être cela qui te rend si… bête !

Je ramassai ses mules de chevreau, restant quelques instants accroupi à détailler les jambes d’Aimée. Elle ne portait pas de bas ; les pieds posés à plat sur le pouf, ses genoux légèrement relevés avaient fait glisser sa chemise, révélant sa jambe fine et une cuisse ronde, assez forte mais encore bien galbée. Sa peau mate semblait duveteuse dans la pénombre du salon, du même grain que celle de Marie-Agnès. Elle pivota légèrement, tendant vers moi un pied minuscule. Je chaussai la pantoufle, embrassant son genou. Elle m’adressa un sourire que je ne lui connaissais pas en vidant un second verre de liqueur. Sa voix aussi avait changé, elle était plus rauque.

— A ce que je vois, je ne suis pas près de me débarrasser de toi ! Allez, fais vite, que je puisse aller enfiler quelque chose ! Je ne peux quand même pas rester ainsi…

Elle lissa la soie légère de sa chemise sur son corps et je distinguai les deux larges médailles sombres de ses mamelons. Je sentis mon sexe se raidir dans mon pantalon.

Elle leva l’autre jambe, soulevant sa chemise qui s’écarta devant la chair pleine de la cuisse qui paraissait plus fine et plus ferme ainsi contractée. Je laissai échapper la seconde pantoufle.

— Mon Dieu, tu as donc bu tant que ça, ou est-ce que c’est vraiment à cause de moi ?

Elle se racla la gorge et leva vers moi ses yeux noirs, auxquels ses paupières mi-closes donnaient une expression équivoque.

— Ne me dis quand même pas qu’un beau jeune homme comme toi pourrait se laisser sérieusement troubler par une femme de mon âge…

Elle avança un peu le bassin et tendit la jambe plus haut. Cette fois je pouvais distinguer le tissu fin de sa culotte s’enfonçant dans le repli de la cuisse. Je lui saisis la cheville, essayant de retenir son pied quelques instants supplémentaires, fixant la chair un peu molle du haut des cuisses étalées sur le chintz du canapé, l’imposant renflement qui tendait le linge blanc, et le mince ourlet noir que formaient à l’aine quelques poils échappés du rempart de sa culotte.

— Tu n’as donc pas une petite amie que tu pourrais tripoter, au lieu de harceler ta pauvre tante ?

Je remarquai pour la première fois qu’elle aussi était troublée. Etait-ce à cause de la liqueur qu’elle avalait sans discontinuer par petites timbales, ou de la chaleur étouffante de cette nuit d’été ? Un peu de sueur perlait à son front et ses seins opulents se soulevaient rapidement sous sa chemise. Peut-être aussi qu’elle n’avait pas eu d’amoureux depuis trop longtemps…

Je l’étouffai sous un déluge de compliments, palpant maladroitement sa jambe qu’elle ne m’avait pas retirée.

— Oh, Aimée, vous êtes tellement… tellement belle ! Votre corps est somptueux, c’est celui d’une déesse !

Elle me repoussa gentiment avec un petit rire de gorge.

— Tu veux le voir, c’est ça ? Oh, Louis tu es tellement mignon ! Mais tu me promets que tu t’en iras et que tu me laisseras dormir, si je te le montre ?

Je hochai avidement la tête, le cœur battant, n’osant trop y croire. Elle défit le lacet qui retenait sa chemise, soupirant comme si elle était simplement en train de me passer un caprice d’enfant, et en écarta les pans. Ses seins libérés retombèrent un peu sur son torse, ils étaient magnifiques : énormes, pesants, l’aréole très large et grenue, les pointes d’un brun sombre se dressaient presque à la verticale, de vrais seins de nourrice. Son ventre replet faisait quelques plis, mais c’est plus bas que se portèrent mes regards. Elle était assise au bord du sofa et, délibérément, avec des gestes lents, elle écarta les cuisses, exhibant leur chair mate et duveteuse. Elle portait une fine culotte de batiste qui enserrait ses hanches larges, épousait le monticule renflé du pubis. Maladroitement, je posai une main tremblante sur sa hanche.

— Montrer, Louis ! Seulement montrer !

Elle se redressa et, ses yeux noirs dans les miens, elle ajouta d’une voix éraillée :

— Et c’est déjà bien trop, je crois …

En se relevant à demi, elle fit glisser sa culotte sur ses hanches, la repoussant sur ses cuisses jusqu’à ce que le linge blanc tombe de lui-même sur le tapis.

Je regardai, fasciné, le fruit velu qui s’étalait dans l’entrejambe de ma tante. Des babines sombres, épaisses, dépassaient de la grosse pelote de poils noirs et bouclés qui dévorait le pubis renflé, remontait en pointe sur le bas-ventre, ne finissant par s’étioler qu’à la naissance des cuisses. Jamais, même sur les cartes postales de bordels qui circulaient à l’internat, je n’avais vu un con aussi débordant.

— Alors… tu as eu ce que tu voulais, est-ce que ça te plaît au moins ?

J’étais à peu près incapable d’articuler. Je posai la main sur son sexe, fourrageai dans l’épais tapis de poils, tâtant les replis grassouillets du con, touchant ses chairs molles et chaudes à travers la toison presque rêche.

— Tu ne devais que regarder, Louis ! Tu as promis !

Il n’y avait guère de conviction dans sa voix, cette fois. Ses paupières s’étaient alourdies, elles étaient pratiquement closes. Elle respirait fort, vite, soulevant ses gros seins à chaque inspiration. Elle glissa les mains sur son ventre, écartant la mienne et, du bout des doigts, entrouvrit les chairs molles et velues, exhibant la fente d’un rouge sombre, presque brun. Les longues babines s’étiraient, bâillant sur un pertuis déjà luisant d’humidité, et son clitoris était dressé comme une crête.

Je tombai à genoux devant son con, à la fois totalement fasciné et un peu dégoûté par cet étalage de chair moite. Le souvenir des deux Anglaises et de leurs attouchements contre-nature me hantait. L’idée d’enfouir ma bouche entre ses cuisses, de sentir sous mes lèvres, ma langue, les replis humides de sa chatte me dégoûtait et m’excitait à la fois. L’alcool m’aida sans doute à passer outre mes inhibitions, et je me penchai sur son sexe. J’humai son odeur chaude et musquée, son parfum de sueur marine, et finis par tendre la langue, effleurant les grosses lèvres.

— Oh, Louis ! Louis, si j’avais su… Oui !

Pour la première fois, je léchais un con, surpris de la douceur de ses chairs intimes, de leur tiédeur lisse. Je m’enhardis bien vite, passé la première surprise. Son odeur forte, iodée, qui m’avait d’abord rebuté, m’excitait maintenant, et mes coups de langue, timorés au début, se firent plus appuyés. D’instinct, j’ouvris la bouche pour aspirer ses lèvres molles et salées tout en continuant à laper.

— Oui, comme ça ! Comme ça, c’est…

Elle se cambra davantage, plaçant ses jambes robustes sur mes épaules, agrippant mes cheveux pour me guider, me freiner un peu, tandis que je me goinfrais du fruit interdit, buvant son jus parfumé, me régalant de ses chairs molles, de sa mouille saline.

— Non ! Je… Doucement, Louis ! Oh, doucement !

Jamais, même sur les cartes postales de bordels qui circulaient à l’internat, je n’avais vu un con aussi débordant.

Je ne l’écoutais pas et suçais le gros bouton, l’aspirant entre mes lèvres. Du majeur, j’agaçais l’entrée du con. Bientôt elle ne chercha plus à me retenir, ses cuisses se mirent à trembler et elle jouit, se mordant la paume pour étouffer ses cris. Je continuais avec frénésie, avalant sa mouille avec des bruits humides jusqu’à ce qu’elle s’apaise et finisse par me repousser du pied.

Elle reprit son souffle lentement en me caressant distraitement le haut du crâne. Son con était encore plus obscène maintenant : les poils noirs raidis de bave s’étiraient en mèches hirsutes autour des chairs gonflées et rougies, les babines déplissées bâillaient, luisantes.

Elle évitait mon regard, dissimulant son visage sous son bras replié. Un filet de sueur coulait entre ses gros seins.

— Va-t’en, Louis ! Je t’en prie, j’ai tellement honte ! Va-t’en !

Je restai comme un idiot, agenouillé devant son con détrempé, le menton encore poisseux de sa mouille et la queue raide.

— Non, ce n’est pas de ta faute ! Ce que tu m’as fait était délicieux, il n’y a pas de plus grand plaisir pour une femme…

Elle me regarda fugitivement, les yeux humides, embués, le visage rougi, sans que je sache si c’était de plaisir ou de honte.

— Tu peux… tu sais, si tu veux… te soulager !

J’étais complètement égaré, ivre. Les deux Anglaises, Marie-Agnès et maintenant tante Aimée ! La tête me tournait, il me semblait que j’allais perdre la raison.

— Viens ! Viens là, je vais t’aider !

Elle m’attira près d’elle sur le sofa et défit ma braguette avec des gestes précis. Sa main était chaude sur ma queue.

— Fais vite, je t’en prie !

Elle me branlait mécaniquement, pressée d’en finir. Je me laissai aller contre elle, empoignant son sein, le soupesant dans ma paume, pinçant le téton. J’avais trop bu et, malgré ses efforts, je n’arrivais pas à jouir. Alors j’orientai mes pensées vers Marie-Agnès qui dormait dans la pièce voisine. Je la revis se branler en haletant, je m’imaginai que c’était elle qui me masturbait, que c’était le goût de son con que j’avais sur les lèvres. Mon sperme gicla sur ma chemise, retombant en une fine rigole claire sur les doigts de tante Aimée. Elle s’essuya sur sa chemise défaite.

— Bien entendu, Louis, tu n’es jamais venu ici ! Ce que nous avons fait est trop grave pour avoir eu lieu ! Et inutile de revenir frapper à ma porte un autre jour, tu la trouverais fermée…

Je me mis debout et je me rajustai en vacillant. Comme je partais, Aimée me prit la main, croisant mon regard pour la première fois depuis que je l’avais fait jouir.

— Tu sais, Louis, si tu fais ce que tu m’as fait aux jeunes filles de l’Imperator, elles auront tellement de plaisir qu’elles seront toutes folles de toi !

En quittant la suite, la queue vaguement douloureuse, et encore excité par le parfum de sexe qui m’imprégnait le visage, il me sembla voir une larme rouler sur sa joue.

CHAPITRE IV

Douze heures de sommeil et un bain brûlant m’avaient quelque peu remis les idées en place. Je m’efforçais de ne plus céder à mes obsessions naissantes, fuyant toute pensée érotique en me consacrant avec dévotion aux hôtes de l’Imperator. J’accompagnais des excursions, faisais quelques courses ; on me réclamait parfois aux tables de bridge ou de whist.

Notre soirée de beuverie nous avait rapprochés, Maurice et moi. Malgré notre différence d’éducation, nous étions devenus amis. Peut-être notre amitié devait-elle aussi aux rapports coupables que nous entretenions chacun avec sa sœur, lui dans la réalité et moi dans mes fantasmes.

Pris par nos obligations diverses, nous nous retrouvions en général au bar après le déjeuner, lorsque les salons de l’hôtel se vidaient pour la sieste. Nous fumions un cigare en échangeant des plaisanteries de potache, jouant quelques verres de cognac aux dés.

Ce jour-là, un dimanche, Maurice était particulièrement en joie : la veille, Marcel Thil avait battu Gorilla Jones au Parc. Je ne sais ce qui le rendait le plus heureux, que le nouveau champion du monde poids moyen soit français, ou qu’il ait battu un Américain ! Il mimait le combat comme s’il y avait assisté, esquivant et frappant dans le vide, son cigare serré entre les dents, lorsque la jeune Elisabeth Hotcombe s’approcha de sa démarche un peu raide.

Elle portait une de ses robes à dentelle, godiche au possible, un chapeau assorti posé sur ses cheveux bien mis en plis. Elle s’était fardée et tenait un petit sac à main serré contre sa poitrine. Sa tante était souffrante, elle devait lui trouver des médicaments, est-ce que nous pourrions l’aider ? Je traduisis à Maurice en me levant pour appeler au téléphone le docteur Buisson, mais Maurice m’arrêta.

— Je ne sais pas l’anglais, mais je crois que la petite a envie de faire une promenade. Dis-lui qu’on va prendre l’automobile et l’emmener jusqu’à Nice. C’est dimanche aujourd’hui, ça risque de prendre un peu de temps.

Il lui adressa son sourire à la Maurice Chevalier en faisant le geste de tenir un volant, puis s’en alla chercher l’auto. Elisabeth me prit le bras, se serrant contre moi pour marcher jusqu’au hall d’entrée.

— Je suis tellement heureuse qu’elle soit souffrante aujourd’hui… Au moins, cela me laisse un peu de temps à passer avec mes amis !

Elle me souriait en battant des cils, comme elle avait dû le voir faire à une actrice de cinéma. Son visage mièvre ainsi fardé ressemblait à celui d’une poupée de porcelaine. Comme nous arrivions à la porte, elle me serra le bras un peu plus fort.

— C’est quelque chose d’abominable à dire, je m’en rends compte, mais elle est tellement sévère avec moi… si vous saviez !

Elle serrait sa bouche en cœur en levant la tête vers moi, son regard bleu pâle un peu vague, avec la même expression que je lui avais vue à travers l’imposte.

— Je ne devrais pas vous raconter tout cela mais, comment dire… J’ai vraiment l’impression que vous comprenez ma situation…

Maurice avait avancé la Renault Stella aux armes de l’Imperator et tenait la portière ouverte. Elle monta à l’arrière et nous deux devant, mais dès que nous fûmes sur la corniche, hors de vue de l’hôtel, Maurice arrêta l’auto et l’invita à venir nous rejoindre sur la banquette avant.

Il faisait un temps splendide, nous flirtions gentiment et Elisabeth semblait aux anges. Elle se collait à moi en riant du charabia de Maurice, fumait ses cigarettes nauséabondes, répétant à quel point c’était bon de se sentir libre avec de vrais amis.

Ses emplettes chez le pharmacien du cours Masséna furent vite réglées et nous prîmes la route du retour. Maurice conduisait vite, faisant vrombir la Renault, crisser les pneus dans les virages.

Elisabeth semblait plus langoureuse, se lovant contre moi sur la banquette, laissant ses mains frôler mon genou ou ma cuisse. Elle me regarda en battant des cils et dit en geignant presque qu’elle n’avait pas envie de rentrer. Maurice gara l’automobile sur un chemin de traverse et, avec un air égrillard, tira de sous la banquette trois bouteilles de vin rosé.

— You like pique-nique, yes ?

Installés sur un plaid, sous le soleil brûlant, au milieu de ce paysage magnifique, nous nous passions la bouteille, buvant au goulot de longues gorgées de vin acide. Il y avait belle lurette que je ne jouais plus mon rôle de traducteur : un mélange d’anglais, de français et de gesticulation suffisait amplement à la compréhension mutuelle.

Elisabeth était en train de finir la seconde bouteille lorsque Maurice glissa la main sous sa robe. Elle sursauta, un filet de vin lui coula sur le menton, dans le cou. Elle repoussa sa main en riant. Il insista et cette fois, en se redressant sur un coude, elle lui envoya une claque sonore. Maurice eut un petit rire mauvais, son visage reprenant cette expression de voyou qui me faisait le craindre.

— Ah, c’est comme ça, ma belle ? T’en fais pas : tu vas avoir ce que tu veux !

Il lui saisit alors les poignets et la plaqua au sol, à plat ventre. Elle ruait, tapant des pieds sur le plaid comme je l’avais vue faire sur son lit. Elle tourna vers moi son visage de poupée que le vin et le soleil avaient rosi.

— Oh, Louis, vous n’allez pas être méchant avec moi, vous aussi ?

Je ne savais trop que faire, partagé entre le désir de poursuivre ce vilain jeu et la crainte qu’il aille trop loin. Son expression implorante, ses ruades qui exposaient ses jambes faisaient onduler son derrière potelé sous sa robe, m’excitaient. Maurice lui répondit, d’une voix pleine de sous-entendus :

— Oh si, ma belle, très méchants ! Comme tu aimes !

Tout en la maintenant, il releva sa robe imprimée sur ses reins. Son ample culotte de soie beige s’enfonçait entre ses fesses dodues. Bâillant sur les hanches, elle semblait aspirée dans la raie, révélant le bas des fesses laiteuses, la profonde fossette qui les démarquait des cuisses rondes qu’Elisabeth agitait en tous sens.

Ma queue se dressa aussitôt et raidit encore quand Maurice commença à la fesser. Il alternait, claquant une fesse puis, lui administrant la punition à un rythme lent, ponctué par le bruit mat de sa paume sur la chair rebondie et l’écho du petit cri que ne manquait pas de lâcher Elisabeth à chaque tape.

— Ooh ! Pourquoi… Ooh ! Pourquoi vous me battez, vous aussi ?

Je m’approchai, mourant d’envie de la fesser à mon tour, de voir ses fesses potelées rosir encore et de les sentir s’échauffer sous ma main. J’avais peur, pourtant, pour l’hôtel, pour notre réputation et je ne sais quoi encore.

— Dis, Maurice, tu ne crois pas que tu y vas un peu fort ?

— Louis, tu ne connais rien aux filles ! Touche-la ! Vas-y, touche-la, je te parie qu’elle mouille !

Pendant qu’elle continuait à s’agiter en geignant, roulant ses fesses rougies d’un côté à l’autre pour fuir les claques – ou peut-être pour les rechercher –, je glissai la main entre ses cuisses, palpant la tiédeur moite de son entrecuisse.

— Alors ? C’est pas vrai qu’elle mouille ?

Je m’aventurai plus loin, glissant les doigts sous le bord de sa culotte, touchant les grosses lèvres parsemées de poils fins trouvant enfin sa fente poisseuse de bave.

— Tu vois, je te l’avais dit ! Enlève-lui sa culotte, j’ai envie de voir son cul !

J’obéis, sans qu’Elisabeth ne tente même de se défendre, roulant le mince dessous de soie jusqu’aux chevilles, pendant que Maurice lui remontait robe et combinaison jusqu’au milieu du dos. Nous restâmes tous les deux immobiles quelques instants à contempler sa taille fine qu’elle tenait cambrée, comme pour mieux faire saillir ses fesses rebondies que la fessée avait fait virer au rouge.

Elisabeth en profita pour rouler sur le dos, se redressant d’un mouvement vif pour saisir son ample culotte sur ses chevilles et tenter de la remonter. Maurice s’allongea sur elle pour l’en empêcher, la plaquant au sol. Pendant qu’il lui pelotait les seins, lui enfonçait sa langue dans la bouche, je lui retirai complètement sa culotte. Ensuite je lui pris les chevilles, repoussant ses jambes pour bien voir son con.

Au soleil, les quelques poils raides qui ornaient son mont de Vénus très charnu paraissaient blancs tant ils étaient clairsemés. Au milieu de la grosse motte, la fente aux nymphes minuscules tranchait, presque rouge, sur la vulve pâle. J’y passai le doigt, tâtonnant dans la crevasse luisante de mouille, cherchant l’entrée de son vagin. Maurice, dirigeant l’opération, me lança d’une voix autoritaire :

— Attends un peu, vieux ! Cette garce, c’est par-derrière qu’il faut lui faire son affaire !

De nouveau il la fit rouler sur le ventre et, sans plus attendre, crachant dans ses doigts, il fouilla la raie à la recherche de son trou du cul.

— Non ! Soyez gentils, s’il vous plaît ! Il ne faut pas me toucher là !

J’empoignai ses fesses charnues, les écartai autant que je pus, regardant Maurice palper la couronne anale entourée de quelques poils blonds. Le petit orifice plissé s’écarta docilement pour laisser passer son majeur.

— Ah bon ? Pourquoi ? Tu aimes trop ça ?

Maurice la branlait brutalement, faisant aller et venir son majeur tout entier dans son rectum, le faisant tourner, comme pour l’évaser davantage.

— Non, non ! Arrêtez avec mes fesses !

Maurice retira son doigt et j’en profitai pour prendre sa place. Passant les doigts dans sa fente pour les enduire de son jus, je remontai jusqu’au petit entonnoir rougeâtre de l’anus et j’y enfonçai deux doigts d’un coup. Son trou du cul était lisse et brûlant, mes doigts y coulissèrent facilement, allant et venant sans la moindre résistance dans son rectum élastique.

— Tu as vu comme elle est large ! Je crois qu’il y a un paquet de types qui sont passés par là ! Hein, ma belle, you like ?

Il ne la tenait plus, c’était inutile : en appui sur les coudes, bien cambrée, Elisabeth tendait son derrière joufflu à la rencontre de mes doigts qui la fouillaient.

— Oh, Louis, vous aussi ! Vous aussi, vous êtes méchant !

Elle tendit le cou pour regarder dans ma direction. Ses belles anglaises en désordre, sa peau fine rougie, elle papillonna encore dans ma direction. Son souffle court lui donnait une diction hachée.

— Vous n’allez quand même pas le faire comme ça ? Je vous en prie, pas comme ça ! Pas tous les deux !

Je retirai enfin mes doigts, laissant son anus entrouvert entre les fesses lisses et roses qu’elle continuait à balancer en rythme.

— Regarde, ma belle ! Regarde comme elles vont aimer ça, tes grosses fesses !

Maurice avait ouvert sa braguette et maintenait son membre dressé entre deux doigts, agitant sa queue massive et courbe sous l’œil apeuré de l’Anglaise. Elle se retourna franchement vers moi, le regard vague, sa bouche bien ourlée entrouverte, comme si elle manquait d’air subitement.

— Je ne veux pas qu’il me le fasse, Louis ! Dites-le- lui  ! Je sais qu’il va me faire mal !

Elle baissa la tête, détournant le regard en se mordillant la lèvre.

— Pas lui, Louis ! Vous… vous, c’est différent !

Sa déclaration terminée, elle se remit à plat ventre de son propre chef. Le visage bien à plat sur le plaid, le regard tourné vers la baie. Elle passa les deux bras sous son torse et, écartant largement les cuisses, elle se cambra.

Toujours agenouillé derrière elle, je distinguais entre ses fesses potelées l’anus froncé qu’elle m’offrait, les deux mains serrées autour de son con, les doigts écrasant les babines, pinçant la vulve charnue, sans que je sache si c’était pour m’en interdire l’accès ou une façon perverse de se branler.

— Vas-y, Louis, donne-lui ce qu’elle veut !

Je n’avais pas eu tellement de maîtresses et jamais je n’avais songé à leur faire subir cela. J’étais tellement excité à l’idée d’enculer la vicieuse Elisabeth qu’en dégageant ma queue gonflée, il me semblait que j’aurais pu éjaculer uniquement en la regardant onduler de la croupe en s’empoignant les babines du con.

M’appuyant sur mon bras gauche, je guidai ma queue dans la raie rose de la jeune fille. Lorsque mon gland vint buter sur la rondelle, elle s’immobilisa, creusant davantage les reins.

— Oh Louis ! Ne me faites pas de mal ! Je vous en prie  !

Elle poussa un profond soupir lorsque ma queue raide força son sphincter, glissant lentement dans son cul. Je me laissai tomber sur elle, la prenant aux hanches, continuant à m’enfoncer régulièrement dans les profondeurs de son cul brûlant.

— Assez, Louis ! Pas plus loin, je vous en prie, c’est affreux !

Je m’immobilisai, craignant naïvement de la blesser. C’est elle alors qui se mit en branle, creusant les reins, cognant ses fesses pleines contre mon ventre, absorbant ma queue jusqu’à la garde. Je la sentais se branler sous moi, malaxant sa vulve de plus en plus violemment tout en s’empalant sur ma queue.

— Vous n’allez quand même pas me le faire comme ça ! Pas tous les deux !

Je jouis si fort que mes beuglements firent rire Maurice, mais ni elle ni moi n’y prêtâmes attention. Elle jouissait aussi pendant que je me vidais dans son rectum, agitée de tremblements, gémissante.

Je restai longtemps dans son cul, ses parois palpitaient autour de ma queue, lui arrachant ses dernières gouttes de sperme ; puis je finis par rouler sur le côté, libérant son cul avec un bruit humide. Elle continuait à se branler en ondulant. La respiration rauque, le regard perdu dans le vague, contractant spasmodiquement sa croupe charnue, elle semblait indifférente au reste du monde.

Malgré ses poses d’affranchi, Maurice avait lui aussi le souffle court et le visage crispé par l’excitation quand il se glissa derrière elle. Sa queue me semblait énorme : au bout de la tige épaisse, légèrement torve, le gland luisant ressemblait à une prune violette. Il saisit Elisabeth aux hanches et la souleva, la forçant à replier les jambes pour tendre sa croupe vers le haut. Elle ne broncha pas, se laissant docilement manipuler tout en continuant à se toucher.

Ainsi prosternée sur le plaid, elle paraissait encore plus obscène, plus offerte, son cul étalé plus rond. Sa raie s’ouvrait naturellement sur la corolle luisante de sucs, l’anus rougi, laissé béant par mon passage.

— Toi, ma belle, tu ramèneras de sacrés souvenirs de la Riviera !

Il plaqua une main au creux des reins de la blonde, abaissant sa croupe pour qu’elle soit à bonne hauteur, puis il dirigea sa queue épaisse entre ses fesses. Le sphincter, pourtant dilaté par la première pénétration, résista quelques instants à la poussée du gland massif de Maurice. Elle eut un petit hoquet quand il céda, laissant la grosse bite s’engouffrer tout entière d’une seule poussée dans son cul.

Maurice n’avait pas les mêmes préventions que moi  ; échauffé par le spectacle, il l’encula brutalement, ruant à grands coups de reins qui ébranlaient la blonde, faisaient tressauter la chair pleine de ses cuisses. Le ventre de Maurice venait claquer contre ses fesses avec le même bruit sec que lorsqu’il la fessait. En ahanant, il l’abreuvait d’insanités, mais Elisabeth ne semblait pas l’entendre, elle subissait, gémissant mollement en se branlant sans discontinuer.

Maurice déchargea en grognant et se retira brusquement. Son membre gluant coulissa hors du rectum et je vis l’anus béant se contracter en un cratère plissé, puis se relâcher en expulsant bruyamment une coulée de sperme. Vision obscène qui fit tressaillir ma queue.

Maurice et moi étions déjà debout, braguettes reboutonnées, alors qu’Elisabeth restait prosternée, dans une sorte d’inconscience, continuant à se malaxer la chatte à deux mains en gémissant faiblement, son cul défoncé tendu vers nous.

— Venez, Elisabeth, il est tard !

Elle marmonna quelque chose et je me penchai vers elle pour entendre. Elle était complètement échevelée maintenant. La sueur avait délayé son maquillage et sa joue était crevassée d’être restée trop longtemps plaquée à la couverture, mais ses yeux bleus avaient un éclat que je ne leur avais jamais vu. Elle me sourit et me prit la main. Je sentis l’odeur de sa chatte sur ses doigts.

— Oh, j’ai tellement honte, Louis, mais… vous voulez bien… encore une fois ? S’il vous plaît !

Voir Maurice la sodomiser après moi m’avait déjà rendu mon érection, mais un tel mélange de candeur et de perversité m’ôta toute volonté de résister. Elle le vit sur mon visage et son sourire s’épanouit. Elle baissa pudiquement les yeux.

— Vous comprenez, quand on me fait cela, je n’arrête plus d’avoir envie !

Elle me lâcha la main et reprit sa première posture, à plat ventre. Cette fois ma queue n’était pas aussi sensible et je restai longtemps allongé sur elle, labourant son rectum dilaté et glissant, la sodomisant avec rage jusqu’à ce qu’enfin, je finisse par éjaculer dans son cul béant. Quand je me retirai, Maurice prit ma place…

Elle finit par se retourner et je l’aidai à se relever. Elle vacillait un peu sur ses jambes, sa coiffure et son maquillage étaient dans un état lamentable, mais elle était souriante, visiblement contente, l’œil brillant. Ses joues avaient une belle teinte vive, on aurait pu croire qu’elle venait de faire une longue balade sur des sentiers escarpés. Elle nous sourit. Un peu essoufflée, elle se racla la gorge.

— Ce pays est magnifique quand on le visite avec des amis, vous ne croyez pas ?

Elle se pencha pour ramasser son ample culotte et s’en servit d’abord pour s’essuyer le visage, puis elle s’accroupit et passa longuement la petite boule de soie entre ses jambes, épongeant ses sécrétions et le trop-plein des nôtres. Maurice lui tendit la dernière bouteille de vin et elle en but un bon tiers, la tête renversée en arrière.

Elle marcha ensuite d’un pas décidé jusqu’à la voiture et tira de son sac à main une culotte de rechange qu’elle enfila en nous tournant le dos. Maurice avait eu raison dès le départ : la visite au pharmacien n’était pas la seule motivation de notre promenade.

— Toi, tu vas ramener de sacrés souvenirs de la Riviera !

Elle s’installa à l’arrière de la Renault et le trajet de retour fut des plus silencieux, Elisabeth étant occupée à se recoiffer, se farder, s’enduire mains et aisselles de parfum. Je n’aurais jamais pensé qu’autant de choses tiennent dans un aussi petit sac.

En arrivant à l’Imperator, je fus soulagé de voir que lady Esther ne nous attendait pas en tempêtant. Elisabeth fut parfaite : elle me salua d’un bref hochement de tête et se dirigea d’un pas résolu vers les quelques membres de sa famille réunis dans le salon impérial. Elle s’écria, faussement excédée, avec un aplomb qui en disait long sur la duplicité des jeunes filles du monde :

— Et on dit ce pays civilisé ! Seigneur, vous n’imaginez quelles épreuves il faut traverser pour mettre la main sur un pharmacien, un dimanche !

CHAPITRE V

Je me levais désormais plus tard et déjeunais seul dans ma suite. J’étais jeune et, je l’ai dit, quelque peu nonchalant. De plus, ma sœur et moi nous évitions mutuellement, comme si d’un accord tacite nous avions décidé de nous épargner toute source de gêne ou de conflit. Quant à ma tante, je craignais de la rencontrer seul à seul  : d’une part, j’étais honteux de ce que mon délire alcoolique m’avait poussé à faire, et d’autre part je ne savais plus au juste quelle était la teneur de nos rapports.

Je finissais de m’habiller ce matin-là, mon veston était encore sur son cintre, et je choisissais avec soin ma cravate car mon père devait me présenter le matin même le préfet des Alpes-Maritimes, lorsqu’on frappa à coups redoublés à ma porte. Je reconnus avec effroi la voix de tête de lady Esther qui exigeait qu’on lui ouvre sur l’heure, avant qu’elle n’appelle la maréchaussée. J’étais épouvanté à l’idée que ce pût être la conséquence de notre «  promenade » en automobile avec sa nièce Elisabeth. Je fus presque soulagé en la voyant à ma porte, l’air furibond, maintenant Thérèse par une poignée de cheveux.

— Votre bonne, cette souillon, me vole !

Lady Esther parlait haut et fort, quelques portes commençaient à s’ouvrir, certains hôtes curieux s’approchaient. Effrayé par le spectre du scandale, je parvins à les faire entrer. Lady Esther continuait à réclamer justice et la pauvre bonne à clamer son innocence en bafouillant.

Je tentais d’apaiser autant que possible l’aristocrate, la guidant vers un fauteuil et débouchant un château-yquem que je gardais au cas où j’aurais attiré une conquête jusqu’à ma suite. Thérèse, debout devant le sofa, sa coiffe de travers, une mèche brune arrachée du chignon lui retombant sur l’épaule, recommença à protester, se disant victime d’une injustice. Je lui intimai le silence, priant mielleusement lady Esther de m’exposer les faits.

Avant-hier déjà, il lui semblait que de l’argent avait disparu de son sac à main, mais elle n’aurait pu en jurer. Et aujourd’hui, c’était deux cents francs qui s’étaient envolés et, surtout, un chapelet d’améthyste, sans grande valeur mais souvenir d’une croisière en Sardaigne. Elle finit son verre d’une rasade et je m’empressai de la resservir.

— C’est elle, c’est cette traînée ! Qui d’autre ?

Tandis qu’elle finissait le second verre du nectar qui aurait mérité de meilleures circonstances, j’interrogeai Thérèse, la pressant de me dire la vérité sans détours. Elle me jura qu’elle n’y était pour rien. En levant son verre déjà vide, lady Esther me jeta un regard méprisant.

— Mon pauvre ami, vous êtes d’une naïveté inconcevable ! Bien sûr que c’est elle, vous n’avez qu’à la fouiller !

Je protestai : la bienséance m’interdisait…

— Fouillez-la ou les gendarmes s’en chargeront ! Belle réputation pour votre établissement !

Je m’exécutai, retournant les poches de son tablier brodé, palpant ses formes à travers la stricte robe noire.

— Mon pauvre ami, c’est à croire que vous n’avez jamais eu de domestiques !

Lady Esther reposa son verre et se leva. Elle arracha tout bonnement le tablier de la petite bonne qui reprit aussitôt ses jérémiades. Ses doigts experts déboutonnèrent la robe en un tour de main. Thérèse ne portait pas de combinaison et, quand j’aperçus son ventre nu sous sa méchante brassière de fil, ma queue enfla dans mon pantalon. Lady Esther ne s’arrêta pas là : elle saisit les bretelles de la brassière et, d’un coup sec, l’ouvrit en arrachant les boutons. Sa poitrine était presque plate, elle avait de petits seins pointus d’adolescente, leur bout sombre érigé et tendu comme si elle avait froid. Le moment de stupeur passé, Thérèse tenta de rabattre les pans de sa robe sur sa poitrine, et lady Esther la poussa sèchement sur le sofa. Thérèse s’affala, écartant bras et jambes pour se rattraper. Elle portait des bas gris, maintenus par des jarretières de soie rose, comme son ample culotte. Elle avait la jambe menue, mais la cuisse bien galbée, la peau de son ventre plat était mate.

La lutte ne s’était pas interrompue : lady Esther tira sur les jarretières, descendant les bas gris jusqu’au genou. Quatre billets soigneusement pliés tombèrent sur le tapis.

— Vous voyez, espèce d’incapable ? Que vous avais-je dit ?

Elle gifla Thérèse à toute volée, la rejetant en arrière sur le sofa, finissant de désarçonner sa coiffe.

— Et le chapelet, espèce de voleuse ? Et vous, empoté, aidez-moi, sacrebleu !

Thérèse, échevelée, la joue écarlate, la brassière ouverte sur ses seins pointus, ruait, agitant les jambes en tous sens pour échapper à son accusatrice. Je dus choisir mon camp et plaquai la bonniche sur le canapé, tandis que lady Esther s’en prenait à son ample culotte. Elle tenta d’abord de la faire rouler sur les hanches de la petite brune, puis, devant ses ruades acharnées, elle laissa libre cours à sa rage et l’arracha tout bonnement. La soie se déchira avec un craquement. Nous restâmes interdits, Esther et moi, devant la soubrette renversée sur le sofa, la chevelure en désordre, les bas roulés aux chevilles, ses dessous déchirés révélant son corps mince et nerveux : les tétons dressés, le ventre plat et l’épaisse pelote de poils du même châtain foncé que ses cheveux vers laquelle convergeaient nos regards.

D’un coup, lady Esther se jeta sur elle. Thérèse referma vivement les cuisses. Trop tard : l’Anglaise avait réussi à y immiscer une main et la pinça si cruellement qu’elle les rouvrit aussitôt avec un cri. Esther s’agenouilla sur le tapis, maintenant les cuisses de Thérèse ouvertes. Je crus un instant qu’elle allait s’incliner et se mettre à lécher le con de la brune qu’elle forçait à s’exhiber. Les poils bouclés dessinaient un triangle aux bords nets sur le pubis ; volumineux, ils se séparaient en deux, formant une sorte de voûte au-dessus de la fente, s’écartant pour laisser voir les longues babines enserrant les petites lèvres finement ourlées et un clitoris minuscule du même bistre que le reste de la vulve.

Aussitôt lady Esther y porta la main, déplissant les lèvres du bout des doigts, elle glissa l’index dans la fente et, brutalement, y enfourna deux phalanges. Avec un « aïe ! » sonore, Thérèse tenta de se redresser, de repousser la main de l’Anglaise, mais celle-ci ne lâchait pas prise. Au contraire, avec la même brusquerie, elle fourra un second doigt dans le vagin de la bonne. Son visage s’éclaira d’une lueur mauvaise.

— Voilà, je l’ai !

Elle retira lentement sa main et, entre ses doigts luisants de sécrétions, elle tenait le chapelet. Les boules d’améthyste en coulissant hors du con écartaient les petites lèvres qui semblaient agitées de mouvements propres, comme une bouche humide secouée par un tic. Lady Esther brandit le chapelet entre ses doigts humides.

— Je vous l’avais bien dit que cette traînée me volait !

Thérèse semblait effondrée, elle ne songeait même pas à remettre de l’ordre dans sa tenue. Elle restait passive, hébétée, à demi-nue sur le canapé, cuisses écartées, con entrouvert. Elle semblait attendre son châtiment.

— Tu es sûre que tu ne caches rien d’autre, catin ?

Lady Esther laissa retomber le collier sur le canapé et reprit sa place. De la main gauche, elle écarta les grandes lèvres, entrouvrant la fente rosie par les frictions et, de nouveau, glissa deux doigts dans le vagin de Thérèse. Elle la fouillait, enfonçant les doigts sur toute leur longueur, les retirant lentement, en faisant tourner son poignet.

Je la regardais la branler – car le prétexte de la fouille était futile –, incapable de détacher mes yeux du con gracieux de Thérèse, la queue raide. Elle poursuivit quelques instants son mouvement de vrille, ses doigts coulissant plus rapidement au fur et à mesure que le con de la bonne s’ouvrait. Thérèse se laissait fouiller la chatte, agacer le bouton du pouce, sans opposer de résistance.

Sans doute lady Esther la trouva-t-elle trop passive à son goût. Elle retira ses doigts avec brusquerie, laissant bâiller les petites lèvres sur une fente violacée, luisante, puis, la saisissant aux genoux, elle fit rouler Thérèse sur le ventre.

La soie rose de sa culotte déchirée resta plaquée quelques instants sur son derrière, puis tomba sur le tapis, dénudant son cul tendu. Thérèse avait des hanches étroites mais des fesses très rebondies, bien pommées. Elle semblait interloquée, mais pas inquiète. Elle se cambra davantage et tordit le cou pour regarder lady Esther.

— Mais, Milady, qu’est-ce que…

— Vois-tu, je les connais les filles de ton espèce…

En répondant à la petite bonne, elle lui écartait les fesses, entrouvrant la fente profonde, d’un beige sombre, presque brun. La raie était lisse à l’exception d’un mince bouquet de poils frisés qui masquait l’anus. L’Anglaise les écarta du bout des doigts, révélant sa cible, une étroite pastille froncée d’un beige rosé.

— Et je me demande si par hasard tu n’aurais pas caché quelque chose là !

Elle pointa un index menaçant vers la corolle entourée de poils et, avec une brutalité calculée, l’enfonça dans le trou du cul de la bonne. Thérèse poussa un cri de douleur. Elle se débattait, se tortillait, contractant ses fesses. L’Anglaise ne cherchait qu’à lui faire mal, la poignardant de son index tendu, griffant les muqueuses sèches. Elles luttaient toutes les deux : Thérèse ondulait, se crispait pour fuir le doigt qui la blessait et lady Esther la plaquait sur le canapé, continuait à lui fouiller le rectum en tentant d’ouvrir ses fesses pour y fourrer un autre doigt. Malgré l’excitation qui faisait durcir ma queue, je me sentis obligé d’intervenir.

— Milady, je crois qu’il n’y a rien… de ce côté-là !

— Voilà, je l’ai…

Elle se releva brusquement, l’air furibond. Thérèse en profita pour rouler sur le côté et masser son cul endolori.

Lady Esther avait la même expression fiévreuse que je lui avais vue dans la chambre de sa nièce : son visage avait pris une coloration rougeaude, quelques mèches s’échappaient de son chignon et ses yeux avaient une lueur mauvaise.

— Punissez-la comme elle le mérite !

— Je suis certain que mon père prendra toutes les dispositions…

Elle ne me laissa pas finir, éclatant d’un rire sardonique, méprisant, et s’appuya à la table, comme pour reprendre son souffle. Elle finit son verre de vin et me toisa comme si je n’étais qu’une erreur de la création. Le mépris lui pinçait les lèvres.

— Vous n’êtes qu’un hypocrite ! Pire : un complice !

— Je vous défends …

— Alors qu’attendez-vous ? Baissez votre pantalon et punissez-la comme elle le mérite ! Traitez-la pour ce qu’elle est : une chienne !

Elle marqua une pause pour reprendre son souffle et vider ce qui restait de château-yquem dans son verre. Je la regardais avec effarement : elle semblait avoir perdu tout contrôle.

— Croyez-moi si j’avais ce ridicule appendice dont vous êtes si fier, je saurais lui montrer, moi !

Elle finit son vin, ses yeux luisaient.

— Mais l’homme, c’est vous ! Enfin, paraît-il !

Elle eut son petit rire méprisant. Cette fois c’en était trop, elle m’avait fait sortir de mes gonds – ce qui était peut-être son but. Je l’empoignai par le bras et la jetai sur le sofa, vers Thérèse qui nous regardait sans comprendre. Elle tomba à plat ventre, le visage contre la cuisse nue de la bonne. Je l’empoignai par les cheveux, tirant jusqu’à ce que la douleur déforme ses traits altiers.

— Oui, l’homme, c’est moi, mais la chienne, ce n’est pas elle, c’est vous ! Vous, espèce de vicieuse !

Je la tirai vers le haut jusqu’à ce que son visage vienne frotter contre la fesse rebondie de la bonne.

— C’est ça que vous vouliez au fond, alors régalez-vous ! Allez-y !

Lady Esther voulut protester mais je plaquai son visage sur la cuisse de Thérèse, étouffant ses récriminations. La bonne, les yeux arrondis d’étonnement, ne savait de quel côté se tourner. Je posai la main sur sa hanche, palpant au passage ses chairs fermes, pour la repousser à plat ventre. Se prenant au jeu, elle se cambra, tendant en arrière ses fesses pommées. Tenant toujours Esther par les cheveux, je la forçai à embrasser le cul tendu, appuyant pour que son visage s’enfonce dans la raie, écrasant son nez sur la mince touffe de poils bruns.

— Je sais que c’est ça que vous aimez, Milady ! Allez-y !

Elle résista un moment. Je roulai mon poing sur sa nuque, tirant ses cheveux d’un côté à l’autre en continuant à l’exhorter. Thérèse levait vers moi des yeux ébahis, sans la malice qui lui était coutumière.

— Monsieur Vogel ! Oh, vous alors !

Elle semblait éperdue d’admiration devant ma brutalité de mâle et je jouissais de mon nouveau pouvoir, si facilement acquis. Je relâchai mon étreinte sur la nuque de lady Esther mais elle ne chercha pas à se relever : de la langue, elle fouillait la raie de la bonne, léchant avec passion l’anus de celle qu’elle avait traitée de catin et de traînée.

— Oh, Monsieur ! Elle… elle me met sa langue…

L’étonnement se teinta de plaisir sur le visage de Thérèse. Elle se cambra davantage, pas seulement pour les nécessités de la comédie.

— Oh, ce qu’elle est vicieuse ! Elle… Ooh… Elle la rentre loin !

J’observais Lady Esther dans ce que je savais être sa position préférée : agenouillée, le visage enfoui entre une paire de fesses offertes, paupières mi-closes, elle lapait la raie, les traits déformés par le vice.

Ma rage n’avait en rien atténué mon excitation et voir cette hautaine aristocrate se livrer sous mes yeux à cet acte vil durcissait encore mon membre. Je rabattis la robe de lady Esther sur ses reins. Malgré la chaleur, elle portait des bas noirs dont la jarretière trop étroite s’enfonçait dans la chair de ses cuisses minces. Sans doute à cause de la même pudibonderie idiote, elle ne portait pas une culotte, comme les autres femmes, mais un pantalon gansé comme on n’en faisait plus depuis longtemps. Le sous-vêtement vieillot bouffait, m’empêchant de voir clairement les contours de sa croupe. Sans hésiter une seconde, j’en saisis les bords et le baissai jusqu’aux genoux.

Le cul de lady Esther m’apparut comme dans un écrin : au-dessus, la robe noire troussée, en dessous les bas noirs qui lui enserraient les cuisses. Elle avait des hanches bien marquées et des fesses de jeune fille : allongées et fermes, la peau était fine, excessivement pâle. Je la claquai derechef sans retenir ma main et sa fesse droite vira instantanément au rouge vif. Elle n’eut pas un cri, à peine un léger soupir, à demi étouffé par les bruits de succion qu’elle faisait en s’affairant entre les fesses de Thérèse.

La domestique sursauta en entendant le bruit sec de la claque – bientôt suivie d’une deuxième – et elle se retourna vivement, obligeant Esther à relever la tête. L’Anglaise avait toujours les paupières closes et les traits crispés, comme si elle serrait les dents en anticipant la claque suivante. Elle avait tout le bas du visage humide et un filet de salive lui pendait au menton. Son profil racé ainsi avili m’excita plus encore que son cul dénudé.

— Oh, vous alors ! répéta Thérèse en gloussant, les yeux brillants.

Elle s’était retournée complètement, passant ses jambes sur les épaules de l’Anglaise, amenant sa touffe châtaine sous son nez. Elle cherchait mon regard en agrippant l’Anglaise aux tempes.

— Allez, Milady, vous m’avez toute mouillée ! Nettoyez-moi ça maintenant !

Mais lady Esther ne semblait pas intéressée par le con de Thérèse, pourtant plus excitant maintenant : au bas des grosses lèvres, les boucles brunes détrempées de salive s’étiraient dans l’aine, la vulve avait pris une teinte ocre brun et le clitoris presque invisible tout à l’heure émergeait maintenant comme un berlingot à demi sucé.

Ma paume me brûlait lorsque j’arrêtai de la fesser. Elle n’avait pas bronché, pas bougé d’un centimètre. Elle gardait les paupières closes et j’entendais son souffle rauque  ; elle était aussi excessive dans la soumission qu’elle l’avait été dans la méchanceté. Elle se tenait cambrée, tendant vers moi ses fesses rougies par la correction. Je la poussai en avant, le visage contre le pubis de Thérèse.

— Vous avez entendu, Milady ? Ou est-ce qu’il faut vous appeler roulure, putain, traînée, pour que vous vous mettiez au travail ?

Haletante, elle ouvrit grand la bouche, aspirant la vulve tout entière entre ses lèvres. Thérèse se mit à rouler des yeux.

— Oh, que… que c’est bon ! Comme ça !

Je me penchai pour voir Esther la sucer avec avidité, retirant sa tête lentement en gardant les nymphes luisantes serrées entre ses lèvres, puis replongeant comme pour l’avaler toute. Thérèse ne jouait plus la comédie de la punition, elle prenait sincèrement son plaisir.

Repassant derrière l’aristocrate, je lui ôtai complètement son pantalon, lui écartant les cuisses, impatient de voir son sexe. Ses grandes lèvres, recouvertes de poils noirs, courts et clairsemés, n’étaient pas très charnues mais ses petites lèvres chiffonnées en dépassaient de plusieurs centimètres. J’y passai la main, défroissant les babines d’un rouge sombre, violacé, les étirant, cherchant l’ouverture de son con. Elle passa une main sous son ventre et me saisit les doigts, les resserrant autour de ses lèvres, m’obligeant à la pincer beaucoup plus fort. Elle soupira profondément tout en continuant à mâchonner la chatte de la bonne qui ondulait de plaisir.

Elle aimait qu’on lui fasse mal, là aussi. Elle lâcha finalement ma main, convaincue que j’avais compris ses goûts dévoyés. Je continuais à la martyriser, pinçant cruellement les nymphes, les écrasant entre mes doigts, les étirant. De ma propre initiative, j’agis de même avec son clitoris, une crête grenue d’une grosseur exceptionnelle. Je le malaxais rageusement, l’étirais vers le bas.

Elle gémissait maintenant, d’une voix sourde. Elle léchait le con de Thérèse de plus en plus vite, avec un bruit de ventouse, et la petite bonne ne tarda pas à jouir, se mordant le poignet pour ne pas crier. Dès qu’elle commença à s’apaiser, lady Esther dégagea son visage trempé de bave de son entrecuisse et laissa retomber sa joue sur l’épais coussin de poils châtains.

Je continuai à maltraiter sa chatte de la main droite et écartai ses fesses de la gauche. Elle était presque plus poilue là que devant, les boucles lâches du pubis s’épaississaient en descendant le long des babines fripées pour faire place à la hauteur du périnée à un épais crin noir qui lui tapissait la naissance des fesses, s’enfonçait dans la raie comme si là avait été son véritable sexe, ce cratère protubérant et bosselé, entouré d’une large corolle plissée.

C’est ma main gauche qu’elle saisit cette fois, pour la guider vers son anus. Sa voix était éraillée.

— Punissez-moi ! Là… là aussi ! Ce que je mérite…

Je palpai la surface irrégulière de son orifice. Elle se raidit, frissonnant comme si elle savourait à l’avance ce que j’allais lui faire subir. Je pointai l’index sur le pourtour bosselé, enfonçai une phalange, griffant les muqueuses. La douleur la fit se raidir de plaisir. Elle saisit mon index et l’enfonça d’un trait aussi loin qu’elle le put.

— Plus… il faut me punir plus !

Elle retira mon doigt et le renfonça brutalement. Son anus s’était déjà dilaté et mon doigt pénétra facilement, trop facilement à son goût dévoyé. Elle joignit aux miens ses doigts aux ongles effilés, majeur et annulaire, et elle força la large pastille brune des trois doigts réunis, griffant les chairs sensibles. Un frisson la parcourut et tout le bas de son corps se mit à trembler. Je tirai sur ses nymphes à les arracher, écrasant son bouton gonflé entre mes doigts. Elle jouit avec un râle douloureux, les cuisses agitées de tremblements, secouant son poignet par saccades incontrôlées, se poignardant l’anus avec violence.

Devant tant de vice, j’étais moi-même au bord de l’éjaculation. Je retirai lentement mon doigt, entraînant les siens, libérant le trou du cul tuméfié et rougi. J’avais défait le premier bouton de ma braguette lorsqu’on frappa à ma porte.

— Ouvre, Louis, c’est moi, ton père ! Ouvre, bon sang !

Un vent de panique nous saisit ; j’étais pétrifié, incapable du moindre mouvement. Thérèse, affolée, tentait de rabattre les pans de sa brassière tout en remontant ses bas. C’est alors que lady Esther s’anima avec un sang-froid stupéfiant. Elle se redressa, déplissant sa jupe et repoussa son pantalon fripé sous le sofa. Elle s’essuya le visage de la paume et, tout en marchant vers la porte, replanta quelques épingles dans son chignon. Je la suivis, le cœur battant, m’attendant à un désastre. Mon père semblait agité, sur le point de piquer une de ses monumentales colères. Quelques clients derrière lui se hissaient sur la pointe des pieds.

— Mais, bon sang, Louis, qu’est-ce qu’il se passe ici  ? Et moi qui t’attends avec le préfet !

Lady Esther eut un bref hochement de tête pour le saluer.

— Pratiquement rien, monsieur Vogel, un petit problème de personnel, mais je puis vous assurer que votre fils l’a réglé au mieux !

Mon père, tout en me jetant un regard furibond, le front plissé de colère, se pencha pour lui donner un baisemain. Elle avait retrouvé toute sa superbe. Elle se tourna légèrement et eut pour moi un demi-sourire très aristocratique.

— Mon cher Louis, passez prendre le thé dans ma suite à l’occasion. J’apprécie la conversation des gens cultivés…

— Plus ! Il faut me punir plus !

Elle sortit avec une dignité et une allure étonnantes compte tenu des actes dépravés auxquels elle venait à l’instant de se prêter. La pauvre Thérèse choisit de lui emboîter le pas pour éviter la confrontation avec mon père. Rajustant de son mieux sa tenue en pitoyable état, redressant sa coiffe d’une main tout en maintenant les pans de sa blouse de l’autre, elle se sauva à petits pas sous le regard scrutateur de mon père. Il salua les deux ou trois personnes qui restaient dans le couloir – un moyen aimable de leur dire de foutre le camp – et, refermant la porte derrière lui, s’avança vers moi.

— Louis ! Vas-tu me dire à la fin ce qui se passe ici ?

Je bafouillai une histoire sans queue ni tête de ménage mal fait, d’explications, de démonstrations… Il me laissa m’enferrer, me toisant en silence, et je crus un instant qu’il allait me gifler, ce qui n’était pas arrivé depuis mon neuvième anniversaire.

— Ecoute, Louis, si tu veux te taper les bonniches, soit… Mais ne t’avise pas de fricoter avec la clientèle, tu m’entends ? Comporte-toi en homme !

Il m’empoigna par le col et me tira vers la porte : après tout, monsieur le préfet nous attendait.

CHAPITRE VI

Je découvris à cette occasion que la duplicité n’est pas l’apanage des jeunes filles du monde. Le surlendemain, mon père me demanda de l’attendre afin que nous déjeunions ensemble. Il avait l’air d’humeur plaisante et se laissa aller à boire plusieurs verres de côte-rôtie, lui qui prêchait d’ordinaire la tempérance.

— Tu sais, j’ai interrogé cette Thérèse au sujet de l’affaire de l’autre jour…

A ces mots je me mis à craindre pour son sort, et le mien !

— Une brave fille, au fond ! C’eût été excessif de la renvoyer… Ce qu’il faut, c’est la tenir à l’œil, voilà tout ! D’ailleurs je l’ai déplacée au rez-de-chaussée, c’est là que j’ai mes bureaux, et je serai bien placé pour la surveiller  !

Il posa la main sur mon épaule et me fit le sourire faux qu’il réservait d’habitude à ses actionnaires. Me croyait-il si naïf ? Quoi qu’il en soit, cet épisode eut le mérite de le rendre plus indulgent avec moi et, curieusement, nous nous étions rapprochés grâce à Thérèse…

Après tout ce qui s’était passé depuis mon arrivée à l’Imperator, je commençais à voir l’existence comme une succession de parties de jambes en l’air. J’étais victime d’obsessions. L’une d’elles était née de mon expérience avec Elisabeth, lors de cette mémorable promenade en voiture : je m’aperçus que désormais c’était le derrière des clientes que je regardais en premier – ainsi que celui des bonnes ! Le soir, en cherchant le sommeil, je repensais aux femmes que j’avais eues et m’imaginais les traitant comme j’avais traité la jeune Anglaise, honorant leur postérieur avec sauvagerie… Se seraient-elles laissé faire ?

Malheureusement cette idée fixe, encore renforcée par les goûts vicieux de lady Esther, n’avait pas chassé l’autre, bien plus coupable encore ; pire, elles confluaient parfois !

En m’éveillant ce matin-là, encore englué de sommeil, toutes barrières morales tombées, je me laissai emporter, revoyant la croupe rebondie de Marie-Agnès, ses fesses parfaites. Je m’imaginai écartant ses rondeurs duveteuses, plongeant mes doigts, ma langue même dans son petit orifice… Je m’abandonnai au plaisir solitaire et me jurai que mes journées seraient désormais décentes et productives.

Je fus chargé par mon père de lancer auprès des clients sa dernière acquisition : des pédalos. Un nouveau coup de folie, comme mon père en avait le secret, fasciné qu’il était par le progrès, la nouveauté et le modernisme. Il s’agissait en fait de petits canots mus par une roue à aube que le promeneur actionnait à sa guise au moyen d’un pédalier de bicyclette. Ils les avaient fait peindre en bleu et or, les couleurs de l’Imperator.

Cette nouveauté plut immédiatement à notre clientèle américaine, moins guindée que les Européens. Il y eut bien quelques mésaventures au début, mais un canot à moteur, piloté par mon ami Maurice, était prêt à parer à tout incident. Bientôt même les dames se laissèrent tenter par une balade sur les flots, elles pouvaient embarquer depuis le ponton sans avoir à s’exhiber dans une tenue de bain que beaucoup jugeaient indécente. Tante Aimée elle-même se laissa convaincre par Marie-Agnès dont, fidèle à cette promesse-là au moins, je surveillais les moindres faits et gestes. Elle le sentait bien du reste et nous échangions parfois des regards sans tendresse.

Les Taylor – les parents de Casey – étaient parmi les pédaleurs les plus assidus. On ne pouvait rêver couple plus mal assorti : Rodney était court sur pattes et trapu, il avait le teint rougeaud et le sourcil agressif ; Emma, son épouse, blonde au teint diaphane, grande et mince, semblait résigner à subir les caprices de son tyrannique mari.

Aujourd’hui, ils avaient l’intention de passer le cap des Gueuses et de se rendre jusqu’à Beaulieu, dans la baie voisine. Je tentai de les mettre en garde, mais Rodney me rit au nez : son grand-père avait tué des dizaines d’Indiens et de bêtes sauvages, c’était du sang de pionnier qui coulait dans ses veines. Sous sa capeline, Emma leva fugitivement les yeux au ciel et me sourit en silence. Comme ils embarquaient, je leur demandai si leur fille ne les accompagnait pas. Rodney se mit à vitupérer : elle dormait encore, vraiment les jeunes de nos jours avaient du sang de navet !

J’en voulais toujours à Casey. Lâchement, je l’estimais responsable des circonstances qui m’avaient fait surprendre ma sœur dans sa chambre, et donc des pensées coupables contre lesquelles je ne cessais de lutter.

Du reste, elle avait eu beau me claironner que je ne l’intéressais plus, elle n’en continuait pas moins à m’aguicher, prenant des poses lorsqu’elle sentait mon regard et me jetant des clins d’œil sournois dans la salle à manger. J’avais attendu l’occasion de prendre ma revanche sur elle, et en regardant le couple Taylor s’éloigner sur son pédalo bleu et or, je palpais mon trousseau de clefs dans la poche de mon pantalon. Le moment semblait idéal, je pourrais la surprendre dans son sommeil et l’effrayer un peu ou au moins l’embarrasser. Un clin d’œil à Maurice suffit pour qu’il comprenne que je devais m’absenter.

Je passai par la chambre de ses parents. La porte qui communiquait avec celle de Casey était grande ouverte. Je m’approchai silencieusement, l’épais tapis étouffant le bruit de mes pas. J’étais plus amusé qu’excité : j’allais lui rendre la monnaie de sa pièce, lui faire une niche. Je n’avais pas encore décidé par quel moyen cruel j’allais la réveiller, lorsque je perçus un bruit de drap, de ressorts à matelas même. Je me plaquai au chambranle quelques instants, laissant mes yeux s’habituer à la faible clarté que laissaient passer les persiennes. J’entendis alors un petit cri, presque un miaulement, sur l’origine duquel je ne pouvais avoir de doute : j’avais entendu le même à l’entresol, dans le placard à serviettes où pour la première fois je l’avais tripotée.

Il régnait dans la pièce une odeur chaude. Casey était allongée en travers de son lit et me tournait le dos. Ses draps étaient dans le désordre le plus complet, elle avait dû beaucoup s’agiter pendant la nuit. Elle avait roulé sa chemise haut sur sa poitrine et elle ne dissimulait plus que ses seins. Je voyais son ventre plat luire de transpiration. Couchée sur le dos, les reins au bord du matelas, jambes écartées, elle avait posé les pieds haut devant elle sur le premier tiroir entrouvert. La raison de cette position incongrue était la psyché qu’elle avait placée devant la commode, entre ses jambes, orientant le miroir pour qu’il lui renvoie l’image de son entrejambe : ses cuisses fuselées, à la chair mate et ferme, la naissance des fesses et le renflement très charnu de son pubis où s’étirait une bande irrégulière de poils châtain clair épars, presque blonds sur les côtés, plus denses en se rapprochant de la fente.

Elle se caressait lentement, palpant l’intérieur des cuisses, glissant jusqu’au bourrelet des grosses lèvres, écartant les deux quartiers de chair ocre, admirant la fente rosée dans le miroir, avant d’y passer le bout de l’index. Elle abandonna ensuite son sexe et se redressa un peu pour faire passer sa chemise par-dessus ses épaules et se voir complètement nue. Ses seins semblaient très durs. Allongés, pointus, avec des bouts très sombres, en cônes. Malgré leur taille modeste, on ne voyait qu’eux sur son torse menu. Elle les caressa, s’amusant à les presser dans ses paumes jusqu’à ce que le téton gonfle, devienne plus dur encore sous ses doigts. Elle passa ensuite les doigts de sa main droite à plat sur sa vulve et les porta à son visage pour s’emplir les narines de son odeur. Elle ouvrit la bouche, tira la langue et y passa ses doigts, goûtant la saveur de son con, avant d’enduire sa fente de bave.

Je ne voulais pas la laisser continuer et se faire jouir avec la facilité que je savais. Je voulais la surprendre ainsi, chaude, excitée, en plein milieu de ses pratiques onanistes.

Elle sursauta en entendant le son de ma voix, manquant renverser la psyché, et saisit sa chemise pour cacher sa nudité. Elle y renonça dès qu’elle me reconnut et s’assit, adossée à la tête de lit.

— Ah, c’est vous ! Il faut donc toujours que vous regardiez, c’est ça qui vous excite !

Avec un air de défi, elle repoussa le drap qui la recouvrait et écarta les cuisses avec une impudeur totale.

— Eh bien, regardez, sale voyeur !

Je m’assis à côté d’elle, détaillant ostensiblement son corps gracile, luisant d’une mince pellicule de sueur dans la pénombre. Sa respiration était rapide, soulevant ses petits seins, et elle avait une lueur effrontée dans le regard.

— Eh bien ? Je n’imaginais pas qu’une jeune fille qui a un amant s’adonnerait encore à ces pratiques « dégoûtantes » !

Je lui pris la main, la portai à mes lèvres, comme pour un baisemain, humant l’odeur poivrée qu’y avait laissée son sexe.

— Parce que vous croyez sans doute que si c’était vous mon amant, je n’en aurais plus envie ?

Elle laissa retomber sa main, portant le regard vers son bas-ventre avec une expression fataliste.

— J’en ai envie sans arrêt !

Elle changea de position, se tournant légèrement vers moi, les cuisses entrouvertes sur son sexe charnu, ses quelques poils torsadés par ses tripotages.

— Peut-être que je saurais mieux vous satisfaire, ma chère…

Elle me jeta un de ses coups d’œil sournois, clignant imperceptiblement ses yeux de chat.

— A ce qu’il me semble, Percy est beaucoup plus viril que vous ! En taille d’abord ! Et puis il est capable de… vous savez, deux fois de suite ! Et avec une abondance ! C’est bien simple, il tache toutes mes robes !

Elle me regardait avec une satisfaction pleine de malice, persuadée de m’avoir rivé mon clou.

— Et c’est tout ? Voilà tout ce que vous faites ensemble ?

Elle ouvrit la bouche et y passa ses doigts, goûtant à la saveur de son propre con.

J’essayai d’imiter le rire plein de mépris de lady Esther qui m’avait tant blessé. Je dus y parvenir à peu près, car une expression coléreuse passa sur le museau de la petite Américaine. J’avais marqué un point et je savais que j’étais sur le point d’en marquer un second : des images de ma tante alanguie, les yeux embués du plaisir que je lui avais donné, me revenaient à l’esprit.

Casey cherchait visiblement une remarque cinglante, mais je ne lui en laissai pas le temps : je la saisis aux hanches, la tirant à plat sur le lit et m’agenouillai sur le tapis. Je me retrouvai le nez sur son con. Ses effluves poivrés me fouettaient les narines, m’excitant au moins autant que la vue de cette vulve charnue aux grosses lèvres lisses.

Casey était troublée, sa poitrine se soulevait plus rapidement, pourtant elle cherchait encore à prendre le dessus.

— J’ai toujours pensé que vous étiez vraiment vicieux ! Ça ne vous suffit pas de regarder de loin, il faut que vous y colliez votre nez, c’est ça ?

Je me penchai davantage, humant d’abord son odeur, plus forte que celle d’Aimée – sans doute de s’être tripotée depuis son réveil – et plus sucrée aussi, moins iodée. Je tendis la langue pour goûter à cette chatte chaude et parfumée. Casey eut comme un hoquet et, levant les yeux, je rencontrai son regard, agrandi par la surprise. Elle n’en croyait ni ses yeux ni ses sens, ébahie que je puisse lui faire « ça ».

— Vous… Vous y mettez la bouche ! Good God ! Ce que vous pouvez être dégoûtant !

Je léchai doucement les abords du con, aspirant les poils soyeux entre les lèvres, puis commençai à laper la fente au goût épicé. Casey poussa un petit cri à la fois de surprise et de plaisir et se raidit.

— Vous m’embrassez la… le… le minou !

Je continuai à la lécher, enfonçant cette fois ma langue plus loin dans la fente, chatouillant les petites lèvres poissées d’une mouille acidulée. Casey ne parlait plus. Emettant de petits couinements aigus, elle s’agitait sur le matelas, tressautant comme si ma langue en fouillant son con lui envoyait des décharges électriques.

Je montais et descendais le long de sa chatte, de plus en plus excité par ses réactions et son odeur piquante. Je mordillais les babines charnues, aspirant sa bave, remontant peu à peu vers son bouton gonflé. Je le titillai d’abord du bout de la langue, faisant sursauter Casey. Je replongeai dans sa fente, puis de nouveau remontai vers le berlingot gonflé, jouant à la faire attendre.

Casey, les poings crispés sur le drap défait, se cambrait tant qu’elle pouvait pour frotter son clitoris électrisé sur ma bouche. Cette fois, je le pris entre mes lèvres et le suçotai lentement. Elle fut prise de tremblements et, poussant des cris syncopés, elle jouit en cognant des poings sur le matelas.

Je redressai la tête, m’essuyant le menton et la moustache. Casey me regarda avec des yeux ronds, ébahie d’avoir pris autant de plaisir. J’étais certain d’avoir définitivement pris l’avantage sur son boy-friend Percy. Une lueur d’inquiétude passa dans son regard.

— Et mes parents ? Ils risquent de remonter !

Je lui expliquai que Rodney était en train de diriger son vaisseau à pédales vers le cap des Gueuses et elle rit avec soulagement.

Elle se redressa sur ses coudes et, soulevant les genoux, posa les talons sur le matelas, sans chercher à resserrer les cuisses. Ses poils clairs étaient trempés de bave et les grosses lèvres lisses bâillaient légèrement sur la fente rosée, luisante. Son clitoris n’avait guère diminué de volume, il semblait seulement plus fripé, comme le bout d’un pouce recouvert de papier mâché. Elle me regardait avec un air vicieux, et je savais exactement ce qu’elle voulait.

— On a le temps alors ? me demanda-t-elle.

— Le temps de quoi ?

Son front se plissa un instant puis elle comprit que je me moquais d’elle.

— Oh, soyez chou, Louis ! Refaites-le ! Comme ça, c’est tellement mieux, c’est tellement plus… que, vous savez, avec les doigts !

Elle était moins crâne maintenant, elle commençait à implorer, et cela me plaisait. Elle m’attira même contre elle comme pour me donner un baiser, mais je la soupçonnai de chercher sur mes lèvres sa propre odeur.

— S’il vous plaît !

Sa bouche avait du mal à prononcer ces mots-là et lui faire ravaler ses airs supérieurs me parut presque aussi excitant que sa nudité. Je me remis à lécher son con imbibé de salive et de mouille, me régalant de son odeur fauve. J’étais moins patient, plus brutal, mordant franchement dans les babines rebondies, enfonçant ma langue tendue dans l’entrée étroite de son vagin, suçant et aspirant avec des bruits humides. Ce qui n’était pas pour déplaire à Casey qui continuait à tambouriner sur le matelas, m’observant en train de sucer son con.

— Ce que vous pouvez… être… vicieux !

Je m’arrêtai subitement. Casey continua à se tortiller sur son lit, soulevant le bassin par à-coups pour me tendre sa chatte.

— Oh Louis ! Continuez ! Continuez encore un peu  ! C’est… c’est tout près !

Je voyais sur son visage qu’elle luttait entre la colère et la frustration. Elle aurait voulu pouvoir me donner l’ordre de continuer à la lécher, et moi je voulais la voir quémander.

— Juste encore un peu… s’il vous plaît !

Elle glissa la main sur son ventre, prête à se faire jouir toute seule, mais je lui saisis le poignet.

— Ma chère, une bonne maîtresse ne doit pas seulement jouir, elle doit faire jouir aussi !

— Oh, Louis, je ferai ce que vous voudrez après !

— Ce que je voudrais ?

— Oui, oui ! Continuez !

Je plantai mes dents dans la chair replète de son pubis et me mis à frétiller de la langue sur son bouton. Elle recommença à ponctuer ses halètements de petits cris aigus.

— Plus ! Plus !

Je refermai la bouche sur son clitoris et aspirai, le roulant entre mes lèvres. Elle se mit à crier, jouissant plus fort encore que la première fois, le bassin agité de secousses.

Pendant que je la regardais, alanguie, reprendre son souffle, je défis ma braguette, extirpant mon membre raide. Toujours agenouillé sur le tapis, je caressai ses seins, étonnamment durs sous mes doigts, tout en m’approchant du lit. Allongée de tout son long, les jambes pendant contre le sommier, elle ouvrit les yeux et se redressa sur un coude, pressentant quelque chose. Mon gland vint toucher son pubis, frottant le mince bouquet de poils blonds. De la main je le guidai un peu plus bas, le faisant glisser dans la fente humide qui s’entrouvrit. D’un sursaut, elle se hissa plus haut sur le lit, repliant ses jambes contre elle.

— Ah non ! Je ne ferai ça qu’avec mon mari ! Et puis j’aurais bien trop peur de tomber enceinte !

Ses yeux rétrécis jetaient des éclairs furibonds : elle était prête à défendre bec et ongles sa virginité.

— Ma chère Casey, je ne peux que vous donner entièrement raison !

Mon approbation l’avait surprise, elle ne savait visiblement plus sur quel pied danser. Je tendis la main pour lui caresser la hanche. Ses fesses étaient encore un peu menues mais d’un beau galbe, leur chair de la même densité élastique que ses seins. Je m’inclinai davantage pour les embrasser. Je mordillai sa peau tendre, glissant peu à peu vers la raie. Elle se laissa aller en avant, desserrant les jambes pour mieux tendre la croupe.

— Les Français sont tellement vicieux !

Je suivais les abords de la raie en la mordillant, longeant la fente de la langue sans y pénétrer. Elle roucoula encore et se cambra, presque à plat ventre. Des pouces j’ouvris son petit cul bombé, la raie, lisse, sans aucun poil, était d’un ocre à peine plus sombre que les fesses. L’anus n’était qu’un minuscule orifice plissé. Je commençais à la lécher là, mouillant de salive la naissance de la raie, excité de retrouver son odeur, en plus âcre. Elle tourna la tête, tentant de m’apercevoir dans la psyché en train de lécher son cul.

— Oh, là aussi ! Louis, personne n’est aussi cochon que vous à Baltimore !

Elle frissonna quand ma langue atteignit les plis délicats de son trou du cul. Je faisais tourner ma langue en cercles sur le pourtour anal, glissant progressivement vers l’orifice lui-même. Son anus était si serré que je ne parvenais qu’à y enfoncer l’extrémité de ma langue. Pourtant, Casey agitait la croupe de haut en bas, sans doute plus excitée par la nouveauté et l’obscénité de cette caresse que par ma langue elle-même qui ne faisait que titiller l’entrée du rectum.

La prenant par les hanches, je la traînai au bord du lit, jusqu’à ce qu’elle se retrouve agenouillée sur le tapis, le torse aplati sur le matelas, sa croupe bien tendue. Je posai un index sur son anus glissant de bave et poussai, parvenant à y enfoncer une phalange, mais pas plus. Non pas qu’elle se soit dérobée ou même contractée, au contraire, elle se cambrait, ne cherchant qu’à s’ouvrir davantage.

— Louis, devant ! Faites-le devant aussi ! Je sens que… encore une fois !

Je lui obéis, passant une main par-devant, je plaquai le médius entre les grosses lèvres de son con. Ma queue battait contre la peau tendre, légèrement grenue de son derrière. J’étais si excité qu’une goutte de sperme perlait au bout de mon gland violacé. Tout en continuant à la branler par-devant, encouragé par ses petits couinements étouffés par le drap, je retirai mon index de son trou du cul et y dirigeai mon membre.

En le sentant buter sur la corolle, Casey se redressa d’un coup, comme mue par un ressort.

— Qu’est-ce que vous faites ? Vous êtes devenu fou ou quoi ?

Elle grimpa d’un bond sur le lit, s’assit en serrant les jambes entre ses bras, le visage déformé par une colère d’autant plus virulente qu’elle se sentait frustrée d’un nouvel orgasme. Malgré la chaleur, on aurait dit qu’elle grelottait.

— Il n’y a que des Nègres dégénérés ou des pédérastes pour faire ça !

S’ensuivit une série de blasphèmes. Je me relevai, pris de court, soudainement idiot, le pantalon ouvert, la queue encore dressée, cherchant quelque chose à dire.

— Ah, Louis, vous êtes vraiment trop… dégoûtant !

Elle détourna la tête un instant puis se regarda dans la psyché, rajustant machinalement ses cheveux courts, ondulés au fer.

— Vous n’allez quand même pas me laisser ainsi, Casey ? Vous deviez faire ce que je voulais, vous vous rappelez ?

Elle poussa un soupir résigné et, avec un haussement d’épaules, empoigna ma queue dans sa main droite.

— Peut-être, mais en tout cas, pas ces choses répugnantes !

Elle me branlait mécaniquement, ses doigts coulissant le long de la hampe à un rythme régulier. Son regard allait de mon gland luisant dont elle devait guetter l’éruption à son image dans le miroir. Elle s’avança un peu, prenant appui sur le bord du lit, sans doute pour avoir un meilleur angle. S’observer en train de secouer mon sexe tendu recommençait à l’exciter : son visage s’animait et ses seins coniques se soulevaient rapidement. Sa main accélérait sur mon manche et je dus la freiner en prenant son poignet.

— Vous m’avez refusé vos fesses, donnez-moi au moins votre bouche !

Elle me regarda avec un sourire.

— Alors vous, vous êtes incroyable ! Vous ne pouvez pas faire comme les autres, hein ? Il faut que ce soit sale pour vous exciter !

Je passai la main dans ses cheveux blond paille, attirant son visage vers ma queue.

— Prenez-la dans la bouche ! Juste une seconde.

Elle se dégagea et secoua la tête.

— Non, c’est dégoûtant de mettre… ça dans la bouche !

— Vous y mettez bien vos doigts, quand vous vous tripotez ! Ne dites pas non, je vous ai vue !

S’observer en train de secouer mon sexe recommençait à l’exciter.

Pour la première fois, elle me sembla avoir honte. Elle baissa les yeux mais les releva bientôt. Ils brillaient d’un éclat vicieux, à nouveau excités. Je passai mes doigts encore imprégnés de sa mouille sur sa joue, puis sur ses lèvres. Elle me regardait sans dire un mot, immobile, les doigts serrés sur ma queue. Je poussai mon majeur dans sa bouche, sentis la tiédeur de sa langue.

— Sans doute que si elle avait le parfum de votre con, vous y goûteriez avec plaisir…

Il n’y eut pas de réponse, son souffle court soulevait sa poitrine, dilatait ses narines. Je lui appuyai sur les épaules et elle me laissa docilement la renverser sur le lit. De nouveau agenouillé, je pointai mon sexe vers sa vulve replète. Elle avança le bassin, tirant sur ses cuisses pour les ouvrir davantage. En appui sur ses coudes, elle ne quittait pas son bas-ventre des yeux.

— Louis, si vous essayez… vous savez, de la mettre à l’intérieur, je hurle !

Sans lui prêter attention, je regardai mon pénis coulisser le long de sa fente glissante, écartant les babines charnues, repoussant à chaque coup de reins son bouton grenat, puis redescendant en frottant sur les nymphes jusqu’à l’entrée du vagin que j’agaçais en me gardant de la violer.

De cette façon, nous nous masturbions mutuellement, chacun sentant son plaisir monter en même temps que l’autre. Je savais que je ne me relèverais pas pour qu’elle me suce, j’aimais trop sentir sa vulve moite s’entrouvrir sous ma queue. Je ne cherchais plus qu’à me retenir assez longtemps pour la voir jouir.

Je maintenais ma queue plaquée sur sa vulve, ruant comme si je la baisais, mon gland aplatissant son clito, le branlant de haut en bas. Elle empoigna le drap des deux mains, se contracta, comme si elle voulait se relever, mais manquant d’air, elle poussa de petits cris d’animal. Mon sperme, longtemps contenu, gicla jusqu’à sa gorge, éclaboussant ses seins menus de taches gluantes, finissant de se répandre sur son ventre, au creux de son nombril, en une flaque blanchâtre.

Je me suis relevé à demi groggy. Sous l’effet de la chaleur et de nos ébats, j’étais en nage et la tête me tournait. Casey semblait avoir à peu près repris son souffle mais elle avait les traits tirés et les cheveux en bataille. Elle restait allongée, contemplant son bas-ventre poissé de sperme. Elle passa le bout des doigts sur son sein maculé, prélevant un peu du liquide gluant.

— Donnez-moi une serviette ! Si j’essuie tout ça dans les draps, que va dire la bonne ?

Je la laissai à ses ablutions et regagnai la plage à temps pour voir Maurice hâler le vaisseau des Taylor sur la berge. Rodney, écarlate et dépenaillé, s’éventait avec son canotier. Il semblait au bord de l’apoplexie. Maurice donna la main à Mrs Taylor qui descendit gracieusement du pédalo, ses chaussures à la main. Elle marcha, très digne, jusqu’à la passerelle où je me trouvais, me soufflant au passage :

— Avec mon pauvre Rodney, les Indiens peuvent dormir sur leurs deux oreilles !

Elle me fit un sourire discret et s’éloigna, me laissant me demander si Casey tenait son tempérament de sa mère…

CHAPITRE VII

Je l’ai dit, vu depuis la corniche, l’Imperator n’était pas sans rappeler un paquebot. A bien des égards, il en était de même à l’intérieur : on voyait sur ses terrasses de vieilles femmes contempler la mer depuis leur transat et des hommes en costume clair lui tourner le dos en devisant de politique ou de finance. La table de mon père était un peu comme celle du capitaine, où les personnalités les plus marquantes étaient conviées à déjeuner. Les McPherson eurent cet honneur dès leur arrivée.

Peter McPherson avait publié un roman à succès dès sa sortie de la prestigieuse université de Yale et mon père espérait qu’un peu de sa gloriole rejaillirait sur l’hôtel. Peter, qui était de quelques années mon aîné, avait une allure débraillée qui devait lui paraître l’indispensable complément à sa vocation d’artiste. Il discourait avec la plus parfaite assurance, tout en triturant ses mèches blondes en désordre, conscient d’attirer les regards envieux et les commentaires acerbes des autres clients ; sans parler des regards énamourés que lui coulait ma sœur et qui m’agaçaient au plus haut point. Tante Aimée, fine mouche, devait lire en moi comme dans un livre car elle me regardait sans se départir d’un demi-sourire, visiblement amusée par mes tensions contradictoires.

Malgré son intarissable bavardage, je ne prêtai guère d’attention à Peter pendant le déjeuner. Il voyageait avec sa sœur qui se faisait appeler Billy, et je ne la quittais pas des yeux. J’étais certain que toutes les femmes présentes la trouvaient d’une vulgarité achevée avec ses cheveux d’un rouge criard, coupés aussi court que ceux d’un garçon, et se permettant de surcroît de fumer à table ! J’étais, moi, fasciné par sa beauté étrange, son visage osseux parsemé de taches de rousseur et ses yeux pâles qui paraissaient constamment ensommeillés.

Malgré ma jeunesse quelque peu naïve, je savais bien qu’il me fallait devenir l’ami du frère si je voulais avoir quelque chance de séduire la sœur. Je ne les quittai pas après le déjeuner et dus faire mine de m’enthousiasmer devant les innombrables projets de livres qu’avait Peter. Il allait écrire un roman sur l’affaire Lindbergh, un autre sur Gorguloff, l’assassin de Doumer, qui passait aux assises. Billy ne disait pas grand-chose, fumant cigarette sur cigarette, sirotant son cognac. Son regard s’éveillait parfois d’une lueur d’admiration pour son frère qui pérorait sans fin.

A mon grand soulagement, ils acceptèrent de faire une promenade dans la baie en pédalo. Marie-Agnès se joignit à nous et tous les quatre, en costume de bain, nous nous sommes lançâmes sous le chaud soleil de l’après-midi. Abruti par tout l’alcool qu’il avait ingurgité, Peter pédalait mollement, me laissant assurer l’essentiel de notre motricité, tandis que les deux jeunes filles bavardaient sur le bain-de-soleil. Je pestais de ne pouvoir les observer qu’à la dérobée, en jetant de brefs coups d’œil par-dessus mon épaule. Je trouvais excitant de les voir toutes les deux côte à côte, aussi différentes qu’il était possible : ma sœur, petite et ronde, à l’épaisse chevelure brune, l’Américaine, grande et longiligne, aux courts cheveux roux.

J’avais dirigé le pédalo vers le cap des Gueuses, une langue de terre déserte que les roches rouges se partageaient avec la pinède. Je laissai le pédalo dériver à une dizaine de mètres de la berge. La mer était lisse, les algues rendaient l’eau sombre, presque noire.

— Qu’est-ce que c’est, le cap des Gueuses ?

Peter avait posé la question d’une voix pâteuse et, pour y répondre, j’inventai sur-le-champ une histoire, lui racontant qu’autrefois des gens venaient là de tout le pays pour s’y baigner nus et se livrer à des orgies au milieu des pins. Marie-Agnès me regarda avec des yeux ronds, ne sachant s’il y avait quelque vérité cachée dans ces racontars. Billy se leva, une cigarette au coin des lèvres.

— Moi, ça me plaît cette histoire !

Elle se tourna vers l’arrière du pédalo et ôta rapidement son maillot, révélant son corps pâle, mince et musclé à la fois. J’eus à peine le temps d’apercevoir les longues cuisses fuselées, les fesses blanches bien dessinées malgré des hanches étroites, le creux des reins parsemé de taches de rousseur, avant qu’elle plonge avec grâce, s’enfonçant dans les eaux sombres en ne laissant qu’un peu d’écume à la surface.

Il y eut un instant de silence, nous étions tous les trois ébahis de son culot. Peter finit par éclater d’un rire forcé, assurant que c’était tout Billy. Je me levai à mon tour et montai sur le bain-de-soleil. Je ne sais pas si c’était la vision de ce corps mince et pâle qui m’excitait, ou l’idée de m’exhiber. En tout cas, je sentais ma queue gonfler, tendre le tissu de mon maillot de bain. Debout devant ma sœur, tournant le dos à Peter, je me déshabillai à mon tour. Je surpris le regard de Marie-Agnès sur mon pénis à demi érigé et elle rougit jusqu’à la racine des cheveux. Je me rapprochai d’elle, excité de la gêne que lui causait ma queue qui continuait à gonfler, se dressant peu à peu au-dessus d’elle.

— Est-ce que tu viens ?

Elle fit non de la tête, rougissante, n’osant lever les yeux vers mon sexe. Je tournai la tête, sentant le regard de Billy sur moi. Elle était à quelques mètres du pédalo, clignant des yeux dans le soleil. Nos regards se croisèrent et elle repartit dans un crawl parfait. En me retournant, je surpris à nouveau Marie-Agnès en train de regarder mon sexe tendu à l’horizontale à la hauteur de son front. Elle s’était recroquevillée dans l’angle du bain-de-soleil, les jambes contre sa poitrine, comme si elle était effrayée. Je voyais qu’elle respirait rapidement.

— Ça me ferait vraiment plaisir que tu viennes !

— Oh non, non ! J’aurais tellement honte de me montrer comme ça… nue !

J’avançai la cuisse et mon gland gonflé frôla ses cheveux. Elle se tassa davantage contre le plat-bord.

— Honte ? C’est idiot ! Je peux t’assurer que tu es la plus belle fille de l’Imperator …

Elle leva rapidement la tête, incrédule.

— Surtout nue !

Elle se détourna comme si je l’avais giflée, fixant obstinément la baie. Je plongeai.

J’eus à peine le temps d’apercevoir ses fesses bien dessinées avant qu’elle ne plonge...

Quand je la rejoignis, Billy était assise sur un rocher affleurant à quelques mètres du rivage. Ses cheveux tirés en arrière accentuaient son côté garçonne. Elle avait des épaules larges, un torse finement musclé de sportive. Sa gorge était piquée de taches de son jusqu’à la naissance de ses seins, petits et pointus, l’aréole rose pâle à peine visible. Je m’approchai, face à elle, en nageant la brasse pour mieux l’observer, tenter d’apercevoir son sexe, mais elle tenait les cuisses sagement serrées l’une contre l’autre. Je posai les mains sur ses genoux et elle agita mollement les jambes dans l’eau, me donnant de petits coups de pied dans le ventre. Son ventre plat se soulevait au rythme de sa respiration, encore rapide après sa séance de crawl. D’entre ses cuisses serrées dépassait sur le pubis une bande de poils longs, à peine ondulés, d’un roux plus clair que ses cheveux, presque blonds.

— Billy, vous êtes vraiment sensationnelle, vous savez !

Elle eut un sourire narquois. Le soleil l’obligeait à cligner des yeux, réduits à des fentes sur son visage aux pommettes hautes.

— Pourquoi prétendre vous intéresser à moi, alors que vous n’en avez qu’après votre sœur ?

Pour la deuxième fois en quelques minutes, j’étais estomaqué par son culot et sa finesse.

— Ne faites pas l’innocent, Louis ! Je vous ai vu lui parler sur le canot. Ne me dites pas que c’est seulement d’avoir vu ma paire de fesses qui a fait enfler votre truc à ce point-là !

Elle rit en voyant mon expression déconfite. Puis elle s’étira, bombant le torse, redressant ses seins menus pailletés de taches de rousseur.

— Comme une idiote, j’ai laissé mon paquet sur le pédalo et maintenant je tuerais pour une cigarette !

Je lui demandai à quoi j’aurais droit, si je les lui ramenais.

— A quoi ? Faites preuve d’imagination !

Je fis rapidement l’aller-retour jusqu’à l’embarcation. Cette fois Marie-Agnès m’ignora complètement. Elle s’était baignée mais n’avait toujours pas retiré son maillot de bain. Je nageai jusqu’au rocher comme un toutou, le cou tendu pour maintenir les cigarettes de Billy hors de l’eau.

Elle en alluma aussitôt une avec volupté.

— Qu’est-ce qu’ils font sur le pédalo ?

— Je crois qu’ils se demandent ce que nous sommes en train de faire …

— Et c’est quoi, au fait, ce que nous sommes en train de faire ?

Elle eut le même sourire narquois et se pencha vers moi, comme pour m’embrasser. Je me hissai en levant la tête et elle me souffla un peu de fumée dans la bouche.

— Louis, je crois qu’on devrait les rendre un peu jaloux… Est-ce qu’ils regardent par ici ?

Elle se hissa sur les paumes en soulevant le bassin pour se laisser glisser dans l’eau. J’avais à peine entrevu l’abondant buisson roux de son pubis et je le sentais maintenant frôler ma cuisse sous l’eau. Billy tenait son cou gracieux au-dessus des vaguelettes, aspirant de petites bouffées de la cigarette coincée entre ses lèvres. Je passai la main entre nous, touchant sa hanche osseuse, son ventre musclé, cherchant son sexe.

— Louis ! Est-ce que vous ne savez pas que nous, les Américaines, nous aimons prendre l’initiative ?

Elle s’éloigna par de petits mouvements saccadés, une expression ironique sur son visage. Elle aimait visiblement jouer au chat et à la souris.

— Je parie qu’ils nous regardent en ce moment !

Je tournai la tête vers le pédalo. En effet, Peter, la main en visière sur le front, semblait nous observer. Quand je me retournai, Billy avait déjà plongé, laissant son mégot à la surface. Elle nageait sous l’eau dans ma direction, son corps pâle lumineux dans l’eau sombre. Je sentis son visage effleurer mon ventre, puis mon sexe. Je la vis, déformée par l’eau, frotter le bout du nez contre ma queue qui gonfla instantanément. Elle roula la tige contre sa joue et son menton et me fit sursauter en y plantant soudainement les dents. Je manquai boire la tasse, mais déjà elle était passée entre mes jambes et refaisait surface deux mètres plus loin, reprenant son souffle avec un sourire lumineux.

— Attrapez-moi ! Si vous le pouvez ! Ah, n’oubliez pas mes cigarettes !

Elle partit vers la rive, crawlant comme une nageuse accomplie. J’étais loin derrière lorsqu’elle atteignit la berge. Elle sortit de l’eau à pas lents, balançant sa croupe mince et musclée de gauche à droite, avant de se laisser tomber sur les galets.

Elle s’était allongée lorsque j’arrivai au bord, restant à genoux, de l’eau jusqu’à la taille, pour reprendre mon souffle et la contempler. Couchée sur le dos, elle paraissait encore plus mince. De l’eau perlait sur ses seins dont l’eau fraîche avait durci le téton, elle gardait les jambes jointes ne me révélant que son pubis entièrement couvert d’un imposant triangle de poils blond-roux que l’eau de mer avait raidis, étirés en mèches éparses. Le contraste entre son corps longiligne, presque adolescent, et l’abondance de sa pilosité finit de me faire bander.

— Vous ne sortez pas ?

D’un geste je lui fis comprendre ce qui causait mon embarras. Elle eut un petit rire forcé.

— Vous, les Français, ce que vous pouvez être coincés !

Elle cessa de sourire et se haussa sur les coudes, une expression trouble dans ses yeux bleus. Lentement, elle ouvrit les cuisses puis souleva les genoux pour mieux m’exhiber son con.

— Là, comme ça au moins, nous sommes à égalité ! Allez, montrez-vous !

Son entrecuisse n’était qu’un fouillis de poils roux. Longs et souples, encore gorgés d’eau, ils s’étiraient, plaqués en mèches ondulées jusqu’à l’aine, se dressaient en un monticule touffu sur le pubis et pendaient sagement sur les grandes lèvres, comme pour mieux me révéler la vulve délicate, les petites lèvres finement ciselées et le minuscule clitoris pointu qui les surmontait. Sa fente était d’un rouge vif qui faisait paraître blonde son épaisse toison rousse.

— Alors, vous vous montrez, oui ou non ? Je veux voir si elle est aussi raide que quand vous l’agitez sous le nez de votre sœur !

Elle avait toujours la même gouaille provocatrice, mais elle m’observait sans sourire, les yeux braqués sur ma queue, pendant que je la rejoignais à pas lents.

— Je crois qu’elle est bien plus raide encore ! Je dois le prendre comme un compliment ?

Je me tenais debout au-dessus d’elle. Quelques gouttes d’eau de mer tombèrent de ma queue tendue sur son avant-bras.

— Arrêtez de me mouiller !

— Vous l’êtes déjà, non ?

Elle ne releva pas, détournant un instant le regard avant de me réclamer une « clope ». Elle affectionnait l’argot, essayant de coller à son image de fille à la coule, vraiment dans le coup. Je me laissai tomber à genoux à côté d’elle pour lui allumer son énième cigarette. Ses yeux allaient et venaient sans cesse de mon visage à ma bite gonflée. J’aurais sans doute bandé aussi dur, même si elle ne m’avait pas exhibé sa chatte rousse, simplement de sentir ses yeux fixés sur ma queue. Je posai la main sur sa cuisse, palpant les muscles sous la peau fine et lisse. Je la caressai un moment, remontant peu à peu vers son con. Lorsque j’effleurai ses premiers poils, elle se raidit instinctivement. Elle fit semblant d’observer le pédalo, le souffle un peu court.

— Je crois qu’ils ne vont pas tarder à rappliquer… On devrait les faire chercher un peu, vous ne croyez pas ?

D’un coup de reins, elle s’assit et donna une petite tape à ma queue, frappant la hampe de sa paume ouverte. Je faillis lui saisir le poignet, la forcer à me caresser, mais elle était déjà debout et se dirigeait vers la pinède, dandinant ses hanches étroites, faisant onduler ses fesses menues où les galets avaient laissé des marques roses.

Elle s’adossa à un pin et je me collai aussitôt à elle, l’empêchant de bouger. Je plaquai la main sur son bas-ventre, glissant les doigts à travers ses poils, débusquant les lèvres fines, le clitoris minuscule. Elle ne bronchait pas, une Virginia au coin des lèvres, soutenant mon regard. Je glissai un doigt dans sa fente à peine moite et commençai à la branler. Elle jouait l’indifférence, immobile pendant que je frottais ma queue contre la peau tendre de son ventre, paupières à peine plissées, aspirant et expirant de petites bouffées de fumée sans décoller les lèvres. Pourtant ses joues semées de taches de rousseur avaient rougi et son souffle s’accélérait malgré elle. Elle était plus humide aussi et je pus glisser mon doigt plus avant dans la fente.

— Non, arrêtez ! Je n’aime pas qu’on me touche là !

Je passai outre, pesant davantage contre sa poitrine, cherchant l’entrée de son vagin en tâtonnant. Elle eut un petit sursaut, elle était si serrée que je pus à peine y entrer une phalange. Comment ma queue aurait-elle pu se frayer un passage dans une chatte aussi étroite ? Elle me saisit le poignet.

— Pas là, j’ai dit !

Sa voix était rauque – sans doute une de ces poses. Je retirai mon médius de l’étroit goulot de son vagin et recommençai à agacer son petit bouton pointu.

— Vous êtes vierge, hein ?

Cette fois, elle baissa les yeux. J’avais visé juste.

— Une vraie jeune fille !

Elle me regarda de nouveau. En un instant, elle avait retrouvé tout son aplomb et l’expression narquoise qui faisait plisser son nez piqué de taches de son.

— Et vous a big dope, un idiot !

Elle aspira une longue goulée de sa Virginia et une nouvelle fois me souffla la fumée dans la bouche. Ses lèvres avaient un goût salé.

— Vous savez ce que ça veut dire blow, souffler, en argot ?

Je fis non de la tête et la vis avec surprise faire la mimique la plus obscène qui soit : creusant les joues, bouche ouverte, elle agita la langue de gauche à droite, tout en mimant la masturbation de la main droite.

— Sucer, c’est ça ?

— Ouais, sucer la queue d’un mec !

Elle se régalait d’obscénités, comme une sale gosse. Je plaquai plus fort ma queue à son ventre, pinçant les babines velues de son con entre mes doigts.

— Et toi, tu le fais ?

Elle eut un soupir blasé, haussant légèrement des épaules.

— Tout le monde le fait en Amérique !

— Mais toi, est-ce que tu le fais ?

Elle soutint mon regard.

— Evidemment !

— Alors, montre !

Je la pris par les épaules, poussant pour qu’elle se mette à genoux. Elle se dégagea d’une secousse et me rit au nez.

— Ici ? Maintenant ? Alors qu’ils vont nous rejoindre d’une minute à l’autre, vous n’y pensez pas !

De nouveau, elle tapota la hampe de mon pénis de la paume, comme pour le soupeser, et me sourit ironiquement.

— Peut-être une autre fois !

J’enrageais. Je l’attrapai par le coude, la forçant à faire volte-face, lui envoyant ses quatre vérités au visage avec hargne.

— Vous savez ce que je crois ? Je crois que vous jouez à la fille délurée, mais que vous n’êtes qu’une petite pucelle coincée ! Vous vous donnez des airs de femme, mais vous n’avez jamais rien fait de plus osé que de donner la main au petit voisin pendant le pique-nique du dimanche  !

Elle me dévisagea, la bouche entrouverte, toute ironie envolée. Choquée, furieuse, je ne savais trop. Elle ne faisait que répéter : «  Ah oui, ah oui ? »

— Je suis sûr que vous n’aviez même jamais vu une bite avant aujourd’hui, sans parler de « souffler », comme vous dites !

Elle me regarda, mâchoires serrées, silencieuse, puis elle prit son souffle comme si elle allait faire un plongeon et tomba à genoux devant moi. Elle empoigna avec brusquerie ma queue, que la colère avait commencé à dégonfler, et se mit à la secouer, me branlant avec énergie jusqu’à ce qu’elle ait retrouvé sa vigueur. Pour avoir le dernier mot, Billy était prête à tout.

Elle leva vers moi ses yeux bleu pâle puis les abaissa sur mon gland qui luisait à quelques centimètres de son visage. Elle semblait l’examiner sous toutes les coutures, cherchant peut-être la meilleure façon de s’y prendre, tout en continuant à me masturber mollement. Enfin, dans une exacte réplique de sa mimique obscène, elle entrouvrit ses lèvres pleines en creusant les joues et sortit le bout de sa langue.

Même si j’en avais douté, il était maintenant évident qu’elle n’avait jamais sucé. Elle avait dû s’imaginer des dizaines de fois dans la position où elle était maintenant, sans doute excitée par cette idée au point de faire semblant, mais jamais une bite ne s’était posée sur ses lèvres.

Elle se pencha lentement, réduisant peu à peu la distance entre sa bouche et ma queue. Lorsque mon gland vint toucher le bout tiède de sa langue, elle ferma les yeux, fronçant les sourcils, plissant son petit nez. Puis, avec une grimace de dégoût, elle le prit entre ses lèvres.

Elle ne suçait pas vraiment, en fait, elle se contentait de me branler dans sa bouche. Malgré son argot et ses poses à la coule, ce n’était qu’une oie blanche à laquelle ma queue faisait peur. Elle tétait la pointe de mon gland en grimaçant, sans même le laisser coulisser entre ses lèvres. Elle frétillait de la langue avec une application mécanique, agaçant le frein, tout en secouant le poignet en rythme, les doigts serrés autour de mon manche, faisant coulisser la peau sur la colonne.

Il lui arrivait d’entrouvrir les yeux et de croiser mon regard, mais elle les refermait bien vite, tous ses traits crispés, partagée entre son dégoût naturel pour ce qu’elle était en train de faire et le désir d’épater, d’être une vraie aventurière.

J’essayais de me retenir, sans pouvoir détacher mon regard de son visage fin semé de taches de rousseur, contracté de répulsion, tandis qu’elle me masturbait contre sa langue, un peu de bave s’échappant d’entre ses lèvres charnues. J’aurais voulu tenir longtemps, jusqu’à ce que ma sœur arrive et nous surprenne, qu’elle voie ma queue gonflée, au bord de l’éjaculation, dans la bouche de la rousse qui suçait à contre-cœur.

Billy me sentit me raidir avant de jouir. Sa main accéléra sur ma queue, me branlant aussi vite qu’elle pouvait. Elle ne chercha pas à se dérober, à reculer ou même à détourner la tête, simplement, elle ferma la bouche et les yeux, tout le visage froncé d’appréhension.

Elle m’avait tant excité que la première giclée retomba en une lourde flaque dans ses cheveux et sur son front. Elle eut un sursaut en sentant le liquide gluant la souiller, et la seconde salve lui poissa l’arête du nez et un sourcil. Elle crispa les doigts encore plus fort sur mon membre mais resta stoïque, continuant à me branler contre son visage, grimaçant de dégoût sous le sperme épais qui continuait à gicler, lui éclaboussant le bas du visage, le cou.

Quand enfin elle sentit que c’était terminé, qu’elle ne risquait plus d’être aspergée, elle lâcha ma bite brusquement et tenta d’ouvrir les yeux. L’épais liquide blanchâtre lui dégoulinait sur tout le visage du front jusqu’au menton. Elle passa plusieurs fois les doigts sur son œil droit englué, essuyant le plus gros du sperme qui l’obligeait à battre des cils. Elle leva vers moi un regard las, elle semblait à bout de forces, comme si me sucer l’avait épuisée.

— Je crois… je crois que je ne recommencerai jamais ça !

Elle s’essuya encore, du dos de la main, mais ne réussit qu’à étaler le sperme épais, s’en barbouillant tout le visage. Je l’aidai à se redresser et, sitôt debout, elle se mit à courir vers la mer. Je la suivis à pas lents, un peu étourdi par la chaleur et le plaisir.

Billy plongea, restant longtemps sous l’eau et, quand elle finit par remonter, elle se frictionna le visage vigoureusement. Elle plongea encore, ressortit en s’ébrouant et recommença, comme si elle ne parvenait pas à laver le sperme qui lui avait maculé le visage.

Elle crawla jusqu’au rocher dont nous étions partis, je la suivis à brasses lentes. Je m’agrippai à ses genoux, cette fois, ses cuisses n’étaient pas aussi pudiquement collées l’une à l’autre. Un peu plus loin, Peter et Marie-Agnès se baignaient de l’autre côté du pédalo.

Je dis à Billy qu’elle avait oublié ses cigarettes sur la rive. Elle haussa les épaules.

— Tu sais, j’ai adoré ça !

Je m’attendais à ce qu’elle me réplique «  Pas moi !  », mais elle n’en fit rien. Elle me sourit d’un air énigmatique, puis un voile d’inquiétude passa sur son visage.

— Vous ne le direz à personne, n’est-ce pas… que je suis vierge ? Pas à Peter, en tout cas !

Je hochai la tête en tirant peu à peu sur ses genoux pour avancer son bassin vers le bord du rocher. Son regard se perdait dans le vague.

— Si vous voulez, vous pouvez lui dire que je vous ai sucé…

— Tu veux que je lui dise ?

Sa perversité recommençait à m’exciter. Son regard revint vers moi, pâle, ensommeillé. Elle souriait vaguement.

— Pourquoi pas ? Je crois que c’est le genre de trucs qui excite les hommes, non ?

Elle releva les genoux en se laissant aller contre le rocher, posant les talons contre ses fesses, m’offrant un gros plan sur son con, droit face à mon visage. Baignés d’eau de mer, ses poils paraissaient moins drus. Ils pendaient en tortillons verticaux, laissant voir la vulve ciselée dans son écrin roux, le contour net des petites lèvres rouges.

— Avouez que ça vous exciterait de le raconter à votre sœur ! Qui sait, elle a peut-être fait la même chose à Peter…

Je commençai à lui caresser l’intérieur des cuisses, passant le bout de mes doigts dans l’aine, frôlant ses crins roux, tandis qu’elle regardait vers le large. Comme si elle pouvait les voir, elle continua :

— Oui, je crois que c’est exactement ce qu’elle est en train de faire. Elle est un peu dégoûtée de sentir ce gros sexe tout près de son visage, mais excitée aussi…

Me hissant sur les coudes, j’approchai de son entrecuisse où les poils commençaient à sécher, se redressaient en ondulant, frôlant mes lèvres. Je me soulevai un peu plus et, inclinant le visage, je posai ma bouche sur les petites lèvres vermillon, humant leur parfum iodé. Je passai la langue sur les nymphes, goûtant leur saveur saline.

— Qu’est-ce que vous faites ? Est-ce que c’est d’imaginer votre sœur en train de sucer Peter qui vous excite comme ça ?

Elle posait sur moi un regard froid. Immobile, elle me regardait la lécher à petits coups sans trahir la moindre excitation. Posant la main sur mon front, elle me repoussa dans l’eau.

— Allez, poussez-vous de là ! Il faut que je fasse pipi !

Elle voulut se redresser, pour me rejoindre dans l’eau, mais je l’arrêtai.

— Eh bien, allez-y !

Elle eut un petit rire forcé, puis son regard revint vers moi, plus trouble cette fois.

— Vous êtes sérieux ?

Sans lui répondre, les yeux rivés aux siens, je me hissai sur les avant-bras, frottant contre son pied ma queue de nouveau tendue malgré la fraîcheur de l’eau.

Il y eut comme un sifflement et un arc d’urine claire jaillit d’entre ses poils, accrochant des gouttes brillantes aux torsades rousses. Billy ne souriait plus, le visage vide d’expression, les lèvres entrouvertes. Le jet de pisse se redressa, plus dru, plus large, et vint me frapper le menton. Le liquide tiède me ruisselait dans le cou, m’excitant à un tel point que je serrai les doigts autour de ma queue raide. Le sifflement se fit moins aigu et l’arc de pisse dorée se raccourcit. J’avançai la tête, laissant l’urine chaude m’inonder le visage, suivant le jet tarissant jusqu’au con de Billy. Des gouttes brillaient dans les poils et sa fente ruisselait des dernières coulées de pipi.

Un arc d’urine claire jaillit d’entre ses poils...

Cette fois elle me laissa la lécher pour de bon, me repaître de son odeur forte d’iode et d’urine, de sa saveur âcre. Elle frissonnait à peine, presque immobile pendant que je léchais voracement sa chatte, glissant la langue dans le sas étroit de son vagin, aspirant son bouton minuscule entre mes dents. Mes genoux et mes coudes râpaient contre la roche, et ma nuque me faisait mal, mais j’aurais voulu rester des heures à sucer cette vulve délicate enfouie sous la fourrure rousse imprégnée d’eau de mer et d’urine.

En jouissant, elle eut un petit hoquet et resserra brusquement les cuisses, enserrant ma tête entre ses jambes, contre son con odorant, avant de se détendre d’un coup, comme vidée de ses forces. Elle était à peine essoufflée, simplement alanguie. Elle se pencha légèrement, l’œil brillant.

— La prochaine fois, Louis, c’est vous qui commencerez !

Elle eut un sourire équivoque et se jeta dans l’eau, crawlant à la rencontre du pédalo qui venait vers nous.

CHAPITRE VIII

C’était, je crois, le surlendemain de notre balade en pédalo. Dans un esprit de conciliation, j’avais proposé à ma sœur et à ma tante de faire une partie de croquet – un jeu que je jugeais enfantin, mais qu’elles adoraient toutes les deux. Nous étions dans les allées sablées qui cerclaient le jardin exotique et, pris par le jeu, j’étais en train d’oublier la promesse que je m’étais faite de laisser gagner Marie-Agnès, lorsqu’ Etienne, un garçon d’étage, arriva en courant. J’étais appelé d’urgence à la suite Taylor pour venir en aide au pauvre docteur Buisson qui ne parlait pas un traître mot d’anglais.

Ce n’était pas, cette fois, en se lançant dans une expédition en pédalo que Rodney avait eu un incident cardiaque, mais, sottement, en parlant politique. Quand j’entrai dans la suite, il était effondré sur son lit, la chemise défaite, le teint violacé, mais il marmonnait encore quelque imprécation à l’adresse de Franklin D. Roosevelt dont on venait d’apprendre la nomination. Alors même que les athlètes américains triomphaient aux Jeux de Los Angeles, que l’Allemagne semblait se ranger aux idées d’Adolf Hitler, on parlait d’un infirme socialiste comme président des Etats-Unis ! Le choc avait failli être fatal à Rodney. Le docteur Buisson finit son examen sans parvenir à le calmer, seule l’injection qu’il lui fit ensuite y parvint. Je traduisis les consignes médicales à la gracieuse madame Taylor et m’apprêtai à prendre congé.

Assise sur le bord du lit, passant un linge sur le visage rougeaud de son mari, elle semblait l’image même de la compassion. Elle posa un bref baiser sur sa joue et, dépliant, ses longues jambes, se redressa. Elle ôta l’épingle qui retenait son chapeau et secoua légèrement la tête pour laisser ses cheveux blonds reprendre leur place.

— C’est tellement gentil à vous d’accepter de me tenir compagnie un moment, monsieur Vogel. Ma fille est je ne sais où et je me sens bouleversée…

Je n’eus qu’à la suivre jusqu’au salon. Dès le second gin-tonic, nous nous appelions par nos prénoms et, au troisième, nous flirtions aimablement.

Emma avait le corps élancé, le port gracieux et les traits parfaitement réguliers d’une actrice de cinéma. Elle devait avoir une quarantaine d’années, mais il y avait une telle candeur en elle qu’elle en paraissait beaucoup moins. Elle avait un rire franc et sonore de jeune fille. J’aurais pu la croire innocente si certains regards qu’elle me coulait n’avaient été chargés de sous-entendus. Je l’observais, vaguement troublé, ne sachant au fond si ses œillades démentaient ses allures candides ou l’inverse.

— Que diriez-vous d’une partie de gin-rummy, Louis ?

J’eus la surprise de la voir alors se pencher, inclinant son beau visage vers le mien et murmurant d’un ton complice :

— Bien que vous ayez certainement plus de goût pour le strip-poker, j’imagine !

Elle rougit légèrement et jeta un coup d’œil par-dessus son épaule, vers la porte entrouverte de la chambre de Rodney, comme pour s’assurer qu’il n’avait rien entendu. Quelque chose en elle devait me rappeler les fausses pudeurs de ma tante, à moins qu’à force de fréquenter les femmes et filles perverses de l’Imperator j’eusse fini par développer une sorte de sixième sens. J’avais envie de la voir rougir encore et j’interprétai à ma façon les consignes du docteur Buisson.

— Ni fatigue ni émotion, surtout… vous me comprenez, Emma : dans le lit conjugal !

Ce fut efficace : son visage racé prit une teinte écarlate et elle baissa les yeux.

— Mon Dieu, Louis ! Il y a bien longtemps que Rodney ne m’ennuie plus avec cela !

Elle avait parlé à voix basse et, malgré sa gêne évidente, elle se força à reprendre un ton normal pour ramener la conversation sur le gin-rummy. Dès la première donne, elle plissa le front en se plaignant de son jeu. Aussitôt, je posai la main sur son genou.

— Vous connaissez le dicton français, Emma : malheureux au jeu, heureux en amour !

Elle tiqua, restant un instant sans comprendre mon allusion, puis son front s’empourpra de nouveau et elle me fit un petit sourire troublé. Je n’enlevais ma main que pour prendre ou jeter une carte, la replaçant aussitôt un peu plus haut sur sa cuisse. Elle ne rougit plus aux allusions suivantes, se contentant de me jeter de brefs regards en coin par-dessus ses cartes. Je jetai un as de cœur que j’avais pris le tour précédent et elle me regarda avec une moue réprobatrice.

— Louis, il me semble que vous n’avez pas la tête au jeu…

— Comment le pourrais-je, Emma ? En vous regardant, j’avoue que c’est à de tout autres plaisirs que je pense !

Machinalement, elle jeta un regard par-dessus son épaule. Elle tripotait fébrilement ses cartes. Cette fois, je frôlais son bas-ventre à travers l’étoffe légère de sa robe. Je crus être allé trop loin lorsque je la vis se lever, mais elle fit rapidement le tour de la pièce, alla jeter un coup d’œil furtif dans la chambre où se reposait Rodney, et revint enfin à la table avec une nouvelle bouteille de gin, alors que nous n’avions pas terminé la première. Elle restait debout, une main crispée sur le dossier de sa chaise.

— Louis, il faudrait peut-être vous décider à jouer vraiment ! Si vous n’en avez pas envie, il vaut mieux nous dire au revoir !

Je la laissai quelques instants se chercher une contenance, jouissant de sa nervosité, de son trouble.

— Pas encore, Emma ! Il y a tant de choses que j’ai envie de faire avec vous, d’abord !

Je la pris par le poignet, l’attirant vers moi, l’adossant à la table de jeux, et lentement, commençai à soulever sa robe. Sa respiration s’accéléra, hachant quelque peu sa diction.

— Louis ! Mon mari, il… Il ne faut pas troubler son sommeil !

Elle avait de longues cuisses fuselées qui ne trahissaient en rien son âge.

— Pourquoi serait-il troublé ? Vous n’avez tout de même pas l’intention de l’appeler à l’aide, Emma ?

Elle ne portait ni bas ni gaine, juste une culotte brodée qui semblait trop petite pour elle, la boudinait, enserrant le haut, plus charnu, des cuisses. Je songeai un instant qu’il s’agissait peut-être des dessous de sa fille, ce qui ne fit qu’ajouter à mon excitation.

— Je vous en prie, Louis ! C’est… c’est mal !

— Il suffit de ne pas éveiller Rodney et voilà tout ! Personne n’en saura rien, quel mal aurons-nous fait ?

Je lui mis le bas de sa robe entre les doigts pour qu’elle la tienne elle-même troussée, puis je baissai lentement son ample culotte sur ses cuisses. Malgré sa minceur, elle avait des hanches larges et pleines. Sur son pubis au renflement très proéminent, ses poils blonds, aussi clairs que ses cheveux, ne formaient pas un triangle net : vers le haut, ils dessinaient une flammèche irrégulière, s’étiraient clairsemés vers l’aine et se rassemblaient en une pelote plus dense sur le haut de la fente.

— Vous êtes ravissante, Emma ! Un corps somptueux ! J’ai rarement vu d’aussi jolies jambes !

On aurait pu croire qu’elle venait de se farder tant ses pommettes étaient colorées. Son excitation la gênait pour articuler.

— Merci. Je… On ne devrait pas… Il y a si longtemps !

Je fis glisser sa culotte jusqu’à ses chevilles et la repoussai sur la table pour mieux examiner son con. Les grandes lèvres, guère protégées par les poils clairs, étaient aussi pâles que son ventre, mais de sa fente débordaient les petites lèvres, trop longues, s’étalant sur la vulve comme un papillon mauve pâle et luisant.

Je tendis la main et glissai un doigt dans la fente. Elle n’avait pas menti, son impatience était même palpable : son con était trempé. J’enfonçai mon doigt et les petites lèvres se replièrent sur mes phalanges, épousant mes mouvements. Son vagin était large et tiède, glissant de mouille. Je la branlai quelques instants, excité de suivre le mouvement de ses babines, qui happaient mes doigts comme une plante carnivore. En battant des paupières, elle s’inclina vers moi, chuchotant :

— Louis ! Louis, vous aussi… comme moi !

Je continuai à pistonner son vagin de deux doigts, tout en me dégrafant de l’autre main. Je la sentais trépigner d’impatience, tandis que je finissais d’extirper ma queue gonflée de mon caleçon.

— C’est… c’est vraiment gros !

Elle fixait ma queue avec une admiration naïve, les yeux arrondis, comme si au lieu d’une femme mûre elle n’avait été qu’une gamine candide.

— Comment… comment faire  ?

Je retirai lentement mes doigts poisseux de mouille de son vagin, contemplant une dernière fois les babines mauves qui s’étiraient, élastiques, comme pour retenir mes phalanges. Je baissai la voix.

— Venez-là, Emma ! Venez sur moi !

Elle jeta un regard derrière elle.

— Louis, j’ai peur ! Si Rodney se réveillait… Bien sûr, il a eu son calmant mais…

Je l’attirai et, avec un regard incertain vers la porte de sa chambre, elle vint se poster à califourchon sur moi.

— Cessez de vous inquiéter, Emma ! Pourquoi se réveillerait-il ? Vous ne crierez pas, voilà tout !

— Crier ? Mais… pourquoi ? Que…

Je maintenais ma queue d’une main et elle vint s’empaler lentement dessus, laissant retomber sa robe sur ses hanches. Les parois humides de son vagin s’ouvrirent devant mon gland et, en une seule lente poussée, j’engloutis mon pénis jusqu’à la base dans sa chatte souple et tiède. Ses mains se crispèrent sur mes épaules, elle me regardait sans me voir, le visage contracté, la bouche entrouverte comme si elle n’arrivait plus à respirer. Elle ne bougeait presque pas, oscillant d’avant en arrière, et je sentais la tiédeur de sa chatte qui se contractait autour de ma bite.

— Oh Louis, il y a si… si longtemps que je n’ai… rien senti de tel ! Oh !

Je tendis la main et glissai un doigt dans la fente.

Je glissai les mains sous sa robe, palpant ses hanches, malaxant la chair pleine de ses fesses en la guidant sur ma queue, cognant son pubis contre le mien.

— Louis, je crois que… Que je vais… Oh, c’est trop ! Ooh !

Je la pris à la taille, ruant comme un beau diable en la sentant jouir déjà. Ses ongles se plantèrent dans mes épaules, son vagin se contracta spasmodiquement autour de mon membre, tétant mon gland.

Elle se détendit tout aussi rapidement. Elle ouvrit les yeux et me sourit.

— Oh, il y avait si longtemps ! C’était si… tellement…

Elle se pencha en avant et, avec précautions, poussa sur ses jambes pour se dégager. Ma queue gonflée coulissa lentement hors de sa chatte et vint claquer sur mon ventre.

— Emma, vous êtes une grande amoureuse !

Elle me sourit sans répondre, mit un peu d’ordre dans ses cheveux et défroissa sa robe.

— Je crois que j’ai besoin de boire quelque chose maintenant !

Elle alla jusqu’à la chambre et il me sembla entendre quelques murmures. Elle revint tout aussi souriante.

— Rodney s’est réveillé.

Je me redressai précipitamment, tentant de me rajuster, mais elle m’arrêta.

— Non, ne vous dérangez pas : il faut qu’il garde le lit  !

Elle se pencha pour ramasser sa culotte, la roula en boule et la fourra dans la poche de sa robe.

— Nous pourrions peut-être jouer pour de bon… Voulez-vous donner, Louis, pendant que je nous sers quelque chose ?

Pendant qu’elle nous versait une longue rasade de gin, je soulevai sa robe sur ses reins. Je me remis à bander devant ses longues jambes fuselées surmontées par une croupe plus large et pleine que sa silhouette élancée le laissait soupçonner. Ses fesses rebondies, d’une blancheur d’opale, portaient encore la marque rosée de sa culotte étriquée.

Elle me passa mon verre sans se retourner, me laissant pétrir son derrière dodu, malaxer la chair élastique pendant qu’elle buvait à petites gorgées.

Quand elle se retourna, son regard se posa sur ma queue. Ses yeux bleus s’agrandirent, effrayés, ou peut-être au contraire, ravis.

— Encore ! Seigneur, mais comment faites-vous ?

Puis elle changea de voix, me susurrant, l’œil toujours rivé à mon sexe :

— Mon Dieu, Louis ! Elle me semble encore plus… vigoureuse que tout à l’heure !

Elle troussa elle-même sa robe, la roulant à la taille pour que tout le bas de son corps reste nu. Je me demandais si elle avait purement et simplement oublié Rodney ou si, au contraire, l’idée qu’il soit là, éveillé, à quelques mètres de nous, l’excitait. Elle prit ma queue entre ses doigts et la dirigea elle-même vers son sexe. Je donnai un coup de reins, l’empalant avec plus de brutalité que la première fois, lui arrachant une légère grimace qui m’excita. Ma bite s’engouffra dans son vagin encore dilaté et je me redressai pour peloter ses fesses dodues en la baisant. En me chevauchant, elle offrait malgré elle son cul à mes caresses. Je glissai mes doigts dans la raie ouverte, palpant la peau tendre et lisse, sans aucun poil. Du bout du doigt, je suivis le pourtour anal, éprouvant la finesse des plis, tandis qu’Emma oscillait d’avant en arrière, frottant son pubis sur le mien.

— Louis, je crois que je vais pouvoir… Oui, je vais… encore une fois !

Prélevant un peu de mouille dans son con, j’en enduisis son anus plissé. Elle ne cilla pas quand je forçai le sphincter pour introduire une phalange dans son trou du cul. Je poussai un peu et mon majeur pénétra entier dans son anus, sans qu’elle réagisse. Toucher son cul m’excitait et elle me sentit ruer de plus belle dans son con détrempé. Elle crut que j’allais jouir, une lueur d’inquiétude passa dans son regard bleu.

— Louis, vous serez prudent au moins ?

Je continuai sans lui prêter attention. Je branlais son anus, sortant et rentrant mon majeur de l’orifice souple, passivement offert. Elle se frottait à moi de plus en plus fort et je sentais son vagin se contracter autour de ma queue profondément enfoncée en elle. Elle était toute proche. Elle se pencha pour me chuchoter à l’oreille de me retirer à temps.

Elle jouit aussi fort que précédemment, peut-être même plus, mais cette fois, je ne la laissai pas aller au bout : en creusant les reins je me retirai de son vagin dont les spasmes massaient mon membre et, à tâtons, je guidai ma queue poisseuse vers son cul.

Elle continua à onduler sur moi, frottant son clitoris contre mon bas-ventre, les ongles plantés dans mes épaules. Du bout des doigts je maintins ma queue raide entre ses fesses rebondies et poussai. Le gland força le sphincter sans difficulté et, avant qu’elle ait eu le temps de réagir, la moitié de ma queue s’était engouffrée dans son rectum, tiède et si souple que j’avais peine à croire qu’elle fût vierge de ce côté-là.

Elle poussa un cri strident et se redressa violemment, son beau visage déformé par une grimace. Elle eut un regard inquiet vers sa chambre, anxieuse que son cri ait pu alerter son mari.

— Oh, mon Dieu, Rodney !

Elle essaya de pousser sur ses jambes mais je la maintenais fermement en place, empalée sur mon sexe. Elle se reprit et baissa le ton, articulant avec peine, en grimaçant.

— Louis ! Ce que vous faites… c’est interdit ! C’est… c’est contre-nature !

Elle se tortillait en essayant de se dégager, mais je la tenais serrée contre moi, ne lui laissant aucune chance.

— Pas du tout, Emma ! Au contraire ! Ne sentez-vous pas que votre délicieux derrière est fait pour cela ?

La voir se débattre, son front plissé par une expression douloureuse, m’excitait autant que les contractions de son trou du cul. Elle resserrait autant qu’elle pouvait son rectum, espérant m’éjecter et me procurant d’autant plus de plaisir. Je ne bougeais pas, ne cherchais pas à l’enculer plus profondément, je la laissais gigoter sur ma queue dressée, s’empaler un peu plus à chaque mouvement.

— Louis, on ne peut pas continuer comme ça ! Arrêtons, je vous prie !

— Et si je refuse, qu’allez-vous faire, appeler Rodney  ?

Sa résistance commençait à s’émousser, je l’attirai contre moi, passant les deux mains sur ses reins, palpant la raie imberbe, le mince bourrelet de la couronne anale distendue par ma bite.

— Je n’ai jamais… jamais de cette manière… Je ne peux pas…

Soudain elle cessa de lutter. Elle s’effondra sur moi, m’offrant passivement son cul rebondi et son anus vierge dans lequel ma queue put coulisser plus librement.

— Vous verrez, Emma, après quelques séances…

Elle se redressa, me dévisageant avec une expression curieuse. Je n’aurais pu dire si l’idée de futures «  séances  » l’effrayait ou l’excitait. Elle se cambra en sentant ma queue s’enfoncer plus loin. Je donnai de petits coups de reins, progressant lentement. Elle serra les dents et, passant les mains derrière elle, empoigna ses fesses charnues. Elle commença alors à épouser mes va-et-vient dans son cul, tressautant sur mes cuisses comme sur un cheval au trot. Elle tenait ses fesses à pleines mains, les plaquant contre mon manche, le tenant enserré dans un tunnel de chair. J’accentuai mes coups de reins et, cette fois, son rectum céda entièrement sous la poussée de mon membre, s’évasant pour le laisser s’enfoncer jusqu’à la base. Ses yeux s’agrandirent et sa bouche s’entrouvrit, trahissant davantage la surprise qu’une quelconque douleur.

— Peut-être… après tout… que cette voie…

Elle se tortillait maintenant au même rythme que moi, accompagnant mes va-et-vient entre ses fesses resserrées d’un mouvement de balancier qui faisait frotter sa vulve humide sur mon bas-ventre, branlait son bouton pendant que ma queue fouillait son trou du cul.

— Oui… en fait… c’est… excitant comme ça !

Je ne pus me retenir davantage et, serrant les mâchoires pour ne pas jouir trop bruyamment, je me vidai dans son rectum. Ses yeux s’arrondirent un peu plus, trahissant son étonnement de sentir du sperme gicler là.

— Oh, Louis… Il se pourrait que peut-être… Moi aussi, je…

— Ce que vous faites, c’est interdit ! C’est contre-nature !

Par réflexe, je glissai une main entre ses fesses moites, redressant ma queue qui commençait à mollir, la maintenant enfoncée dans l’anus d’Emma qui se contractait. Sentant venir un nouvel orgasme, elle se branlait contre moi, frottant son con brûlant contre mon ventre.

— Moi aussi, Louis ! Moi aussi !

Elle frémit une dernière fois puis, d’un coup, elle se laissa aller, pesant soudainement lourd sur mes cuisses. Son visage racé était rouge, en sueur, et ses yeux avaient encore une expression ébahie. Elle reprit son souffle quelques instants puis se releva avec précaution, grimaçant quand son anus expulsa enfin mon pénis flasque et gluant. Elle eut un regard vers la porte derrière laquelle se reposait son époux et, se raclant la gorge, tenta de reprendre une voix normale, peut-être un peu trop forte.

— Vous m’avez convaincue finalement, monsieur Vogel ! Quelques aménagements des règles ne peuvent que relancer l’intérêt du jeu !

Debout devant moi, jambes écartées, elle se massait les fesses avec calme. Elle aventura une main plus loin, dans la raie, et sursauta, l’air un instant un peu effrayée, mais elle retrouva vite son sourire.

— Je me sens désormais moins conformiste… tout à fait ouverte !

Elle eut un rapide coup d’œil en direction de ma queue dégonflée, luisante de sécrétions, et se dirigea d’un pas alerte vers la chambre de Rodney, laissant retomber sa robe sur ses fesses qui tanguaient au rythme de sa démarche. En me rajustant, j’essayai d’entendre les propos qu’elle échangeait avec son mari alité.

— Oui, chéri, très amusant ! Dommage que tu n’aimes pas le gin-rummy ! Oui, et monsieur Vogel te fait ses amitiés…

Elle revint vers moi avec un sourire entendu.

— Rodney va certainement devoir garder la chambre quelque temps… J’espère que vous aurez la gentillesse de revenir me tenir compagnie. J’ai trouvé cette partie tellement… distrayante !

CHAPITRE IX

Je ne savais trop sur quel pied danser avec ma sœur. J’ignore qui de nous deux était le plus changeant : un jour nous passions des heures à rire ensemble comme de vieux complices, et le lendemain nous nous évitions, nous regardant en chiens de faïence sans que quiconque ait pu dire pourquoi. A vrai dire, je crois aujourd’hui que c’était moi le responsable, toujours partagé entre le plaisir que j’avais à être auprès d’elle et la culpabilité que j’en éprouvais. Son regard, la courbe de sa hanche ou de son épaule, sa façon de rejeter la tête en arrière lorsqu’elle riait, tout en elle m’excitait, et j’en éprouvais une telle honte que j’en devenais ombrageux.

La préparation du 14 Juillet posait quelques problèmes à mon père, il ne voulait rien qui soit par trop révolutionnaire, du fait de la présence de nombreux aristocrates, russes et anglais notamment, parmi notre clientèle. D’autre part, nos hôtes les plus dynamiques, ceux sur lesquels il comptait pour lancer les saisons d’été, étaient les Américains, fervents patriotes et défenseurs des droits de l’homme, toujours prêts à mettre en avant leurs liens avec la Révolution française. Je lui suggérai d’organiser un bal pour célébrer dignement leur fête de l’Indépendance, le 4 juillet. A cette occasion il me félicita pour mon travail dans l’hôtel. Il avait prévu de m’initier dès cet été aux tâches administratives et financières qu’impliquait la direction d’un établissement comme l’Imperator, mais cela attendrait l’automne, il préférait me voir animer l’hôtel avec gaieté, comme je le faisais.

Ces propos me laissèrent tout à la fois ravi et dubitatif. Je me demandais quelle fonction je donnais l’impression d’occuper à l’Imperator, à part celle de me livrer à diverses débauches.

Revigoré par les compliments de mon père, et épaulé par mon fidèle Maurice qui semblait connaître tout le monde sur la Riviera, je me démenai pour organiser un 4 juillet fastueux, sélectionnant l’orchestre, convoquant les artificiers, harcelant les cuisiniers.

Vers dix-neuf heures, pommadé et en tenue de soirée, je descendis chercher Marie-Agnès. Je la trouvai totalement paniquée : d’après elle, sa robe mauve était affreuse, elle la boudinait, la faisant ressembler à un pot à tabac. Je n’eus aucun mal à lui dire que je la trouvais ravissante. C’était la plus stricte vérité : ainsi fardée, dans sa robe du soir qui révélait ses formes voluptueuses, elle avait l’air d’une femme et plus d’une adolescente. Je la pris dans mes bras, autant pour la convaincre que pour dissimuler mon trouble. En fait cela ne fit que l’accentuer ; je sentais à travers sa robe ses seins lourds s’aplatir contre ma poitrine et, la main posée au creux de ses reins, je devinais sa taille cambrée, me remémorant chaque détail de son corps nu, du grain de sa peau à ses fesses duveteuses, de son ventre mouillé de sueur à ses doigts minces fouillant dans sa toison brune.

Il ne lui en fallut pas plus que ces quelques compliments : elle se regarda avec un œil nouveau dans le miroir puis se tourna vers moi, minaudant, battant des cils. La trouvais-je vraiment jolie ?

A l’instant où nous refermions la porte, mon père sortait de la chambre voisine, celle de tante Aimée. Lui d’ordinaire si sûr de lui, tressaillit en nous voyant, comme si on venait de le prendre la main dans le sac, ce qui m’intrigua. Il se reprit et marcha vers nous en lissant machinalement son papillon, sans apparemment prêter attention au désordre de sa chevelure grise. Notre tante n’était pas tout à fait prête, nous dit-il. Marie-Agnès se dressa sur la pointe des pieds pour rajuster son plastron qui était de guingois, et il lui prit le bras, avec qui il ouvrirait le bal.

J’eus le temps d’avaler nombre de coupes de champagne avant que tante Aimée ne rejoigne la salle de bal. Rodney Taylor avait tenu à se lancer dans une pitoyable allocution, dans un français haché et trébuchant, pour faire écho à celle de mon père. Avec lui l’Amérique aurait toujours le dernier mot. Son épouse, la belle Emma – qu’il plongeait dans l’embarras – me jetait des œillades qui ressemblaient à des appels à l’aide. Je lui adressai un petit signe tout en suivant des yeux ma tante qui se faufilait discrètement à travers la foule. Elle portait une robe grenat qui mettait en valeur son teint mat de brune, révélait ses épaules rondes et sa gorge pleine.

Je m’approchai d’elle et la fis sourire par quelque compliment. Quand, enfin, mon père et Marie-Agnès ouvrirent le bal, je la pris à la taille et l’entraînai vers la piste de danse. Je la serrais de plus près que ne l’exigeait d’habitude la valse, la main sur le renflement de sa hanche, grisé par son parfum, sa moue sensuelle, ses paupières lourdes et le profond sillon de son décolleté.

— Aimée, depuis cette nuit-là, je ne cesse de penser à votre corps !

— Louis, tu ne vas pas recommencer ! Je vois d’ici une demi-douzaine de jeunes filles qui te dévorent des yeux, laisse ta vieille tante tranquille !

Le ton de sa voix, chaud, presque rauque, démentait ses propos. Elle levait vers moi ses yeux sombres qui brillaient d’un éclat canaille sous ses longs cils. Elle n’avait aucune envie que je l’abandonne au profit des jeunes filles dont elle parlait. Pour inconvenante qu’elle fût, mon insistance la flattait, la troublait même.

Je la serrai un peu plus contre moi, plaquant mon torse à son imposante poitrine. Elle me repoussa fermement en me priant d’être décent en public. Comme je lui demandai si alors je pourrai me montrer indécent en privé, elle eut un petit rire amusé. Du coup, j’insistai.

— Je veux vous revoir nue. Là, en dansant, je pense à votre con ! J’ai envie de sentir son parfum, son goût !

Son visage se ferma et, la danse finissant, elle s’écarta et me pria d’un ton sec d’aller faire mon obscène numéro ailleurs. Je la retins par le poignet, suffisamment fort pour lui faire un peu mal.

— Pourquoi tant de dureté, tante Aimée ? Est-ce parce que vous couchez avec mon père ?

J’avais dit cela au petit bonheur, à cause d’une vague intuition, ou peut-être de l’expression fugitive sur le visage de mon père lorsqu’il était sorti de sa chambre. En tout cas, j’avais fait mouche. Son visage se décomposa, pâlit sous le fard, aussi brusquement que si je l’avais frappée au creux de l’estomac. Mon père était bien son amant, c’était lui sans aucun doute qu’elle attendait le soir où je m’étais glissé dans sa suite. Je lui lâchai l’avant-bras, la laissant s’éloigner.

— Je suis certain que nous nous reverrons plus tard dans la soirée, n’est-ce pas, ma tante ?

La nuit était tombée. J’avais bu quantité de champagne et dansé avec je ne sais combien de clientes – y compris la délicieuse Emma Taylor qui m’avait arraché la promesse d’un gin-rummy dès le lendemain –, pourtant je me sentais l’esprit clair et vif. J’ignorais encore que la cruauté m’enivrait, les coups d’œil que je jetais à une Aimée visiblement accablée, fuyante, suffisaient à exciter tous mes appétits. J’en oubliai même les pincements de jalousie que j’avais en voyant ma sœur danser quasiment sans interruption avec Peter McPherson, une expression béate sur le visage, la tête au creux de son épaule.

A la fin d’un morceau, Casey se retrouva immédiatement en face de moi, comme par l’effet du hasard, et je l’invitai pour la danse suivante.

— Pourquoi est-ce que vous serriez Mère de si près ? Cette bêcheuse de McPherson ne vous suffit plus ?

Elle souriait pour la galerie mais ses yeux écartés me lançaient des regards torves.

— C’est de vous que j’ai envie, Casey… si seulement vous ne vous refusiez pas !

Elle eut un sourire dédaigneux.

— Je croyais vous l’avoir dit : j’ai déjà un amant !

— Percy ?

— Oui, Percy, et figurez-vous que je fais avec lui tout ce que je n’ai pas voulu faire avec vous !

Elle adressa un petit signe de la main par-dessus mon épaule à son père qui nous regardait puis se serra davantage contre moi, penchant la tête dans mon cou.

— Tout ! Et même…

Elle reporta son regard sur moi, un air de triomphe sur son visage de chat.

— Même ce que vous vouliez… par-derrière !

Je n’y crus pas une minute, pourtant, malgré les mouvements de la valse, je sentis mon sexe gonfler dans mon caleçon. Ses yeux brillaient, agrandis, luisant de cet éclat pervers que je leur avais déjà vu. Ses propres racontars l’excitaient, elle aussi. A moins que ce fût l’effet qu’ils avaient sur moi. Elle susurra, tout près de mon visage.

— Il est énorme, vous savez… Il me fait un mal de chien !

Je voulus lui répondre que je n’en croyais pas un mot, mais la valse finissait et elle s’éloigna d’une démarche sautillante, heureuse d’avoir planté ses banderilles.

Je restai un instant désorienté, encore sous le coup de l’excitation que la vicieuse Casey avait provoquée en moi, puis j’aperçus Aimée, dans sa robe grenat qui se dirigeait vers la terrasse principale. Le feu d’artifice débutait. Je la rejoignis, me frayant un chemin à travers nos hôtes qui s’extasiaient devant les fusées rouges, bleues et blanches tirées depuis la baie. Je l’entraînai à l’écart, l’attirant par la terrasse ouest jusqu’au bureau de mon père. La porte-fenêtre était entrouverte, je la pressai d’entrer et refermai derrière nous les deux battants, mettant en sourdine l’orchestre et les cris joyeux des convives.

Son beau visage méditerranéen, cerné par ses épaisses boucles brunes relevées en chignon, n’avait plus cette expression sensuelle et nonchalante que je lui connaissais, on n’y lisait que l’inquiétude.

— Louis, jure-moi que tu n’en parleras jamais à Marie-Agnès ! Elle ne le supporterait pas !

Je m’approchai d’elle, humai son parfum lourd mêlé de celui, musqué, de sa peau, et posai les mains sur sa taille.

— Quelle promesse me ferez-vous en échange de celle-ci ?

Elle détourna la tête avec un bref soupir méprisant.

— Tu es exactement comme lui, au fond ! Il n’y a que ton bon plaisir qui t’intéresse !

Son mépris m’irrita. Je posai la main sur sa nuque, glissant les doigts dans ses cheveux, et la forçai à me regarder.

— Vous avez absolument raison, ma tante. Comme lui, exactement comme lui ! Et c’est comme ça que je veux que vous me traitiez : comme lui !

Elle détourna le regard et je lui tirai les cheveux pour l’obliger à redresser la tête, excité malgré moi de voir ses yeux en amandes s’étirer, ses sourcils se froncer, avec une expression de souffrance.

— Promettez de me traiter comme vous traitez mon père !

Elle laissa retomber sa tête avec une expression vaincue, lâchant un soupir que je pris pour un oui. Brutalement, avec une joie mauvaise, je dégrafai le haut de sa robe et baissai les brides sur ses bras.

— Mon Dieu, Louis, pas ici ! S’il te plaît ! On peut nous voir !

Je courus presque jusqu’à la porte-fenêtre tirer les lourdes tentures. D’un bond, j’étais de nouveau sur elle, avant qu’elle ait pu se rajuster. Je baissai plus loin les brides, entravant ses bras, et dégageai sa lourde poitrine. Dans la pénombre du bureau, ses seins me parurent encore plus volumineux que la première fois. Soutenus par sa robe, ils débordaient sur le tissu grenat, lourds et lisses, aussi gros et pleins que des melons. Je les pétris sans douceur, les serrant entre mes deux mains, écrasant leur chair tendre.

— Je parie que lui aussi adore vos seins ! Est-ce qu’il est plus doux, est-ce qu’il les caresse tendrement, lui ?

Je me penchai pour lécher la large aréole brune, grenue sous ma langue. Je mordillai le bout large qui gonflait entre mes dents, l’aspirant pour mieux l’étirer, ne m’arrêtant que lorsque je lui faisais mal.

— Montre-moi ton con ! Maintenant !

Le mot cru la fit rougir. Elle releva brusquement la tête comme si le terme « con » lui avait fait l’effet d’une gifle. Je reculai d’un pas pour la voir se débattre avec les plis pesants de sa robe de bal, les bras à demi entravés par les brides, ses gros seins ballottant de gauche à droite pendant que, laborieusement, elle faisait glisser ses dessous à ses pieds. Lorsqu’enfin elle fut débarrassée de l’entrave de son ample culotte, elle souleva sa robe jusqu’aux cuisses.

— Là ! Tu es content ?

— Non ! Je ne vois rien ! Je ne vois pas ton con ! Et c’est ça qui m’intéresse : ton con !

Elle rougit encore, ses lèvres remuèrent comme pour articuler une protestation, mais elle finit par soupirer, comme si elle se résignait et souleva le pan de sa robe de quelques centimètres. Je la pris aux épaules et la poussai sur le bureau de teck de mon père. Je lui soulevai le bassin, la repoussai jusqu’au centre, renversant une pile de courrier, puis j’allumai la lampe de travail. Aimée redressa la tête, clignant des yeux, l’air affolé.

— Louis, tu es fou, éteins ! Eteins tout de suite !

J’entendais comme elle les rumeurs de la foule excitée, tout près de nous, ses cris et ses applaudissements lorsqu’une nouvelle fusée était tirée, mais sa présence qui l’effrayait ne faisait que m’exciter davantage.

— Je veux vous voir, Aimée ! Vous voir vraiment ! Ne me dites pas qu’il n’aime pas vous regarder là, lui !

Elle se laissa aller en arrière avec un soupir rauque. Je crus qu’elle allait se mettre à sangloter, mais au lieu de cela, pour dissimuler sa honte, elle se couvrit le visage de son avant-bras, faisant ballotter son sein gauche qui vint cogner contre le droit.

Je la poussai sur le bureau, puis j’allumai la lampe de travail.

Je soulevai sa robe sur ses cuisses galbées, la remontai sur son ventre replet, révélant le sexe velu pour lequel mon père et moi avions la même passion. L’entrecuisse tout entier était recouvert d’une épaisse toison d’un noir intense, presque bleuté sous la lumière vive de la lampe électrique. Compressés sous la soie de sa culotte, les poils drus semblaient avoir été brossés, sagement coiffés en un buisson lisse qui occupait tout le pubis et s’étirait en frisottant haut sur le bas-ventre. J’y passai la main, la caressant comme une fourrure, étirant les mèches brunes entre mes doigts, dépeignant la chatte touffue.

— Je suis sûr qu’il en est fou, qu’il passe des heures à caresser votre con…

Je m’attendais à ce qu’elle rougisse davantage, tressaille comme à chaque fois que je prononçais ce mot, mais elle se redressa sur les coudes et ses seins lourds s’affaissèrent sur les côtés de sa poitrine. Elle eut un petit rire sardonique. Elle me souriait avec un air narquois comme si c’était elle maintenant qui avait le dessus.

— Ecoute, Louis ! Il y a des années que ton père ne passe plus des heures avec moi ! Fais ce que tu veux de moi, au fond, ça m’est bien égal, mais ne me parle plus de lui !

Je lui rendis son sourire et lui ouvris largement les cuisses. Elle se laissa faire docilement et il me sembla que nous étions de nouveau complices.

A cet instant précis, la musique qui nous parvenait, étouffée, de la salle de bal s’interrompit et il y eut un moment de silence. J’entendais mes propres battements de cœur et le souffle court d’Aimée qui semblait tétanisée de peur, comme si d’une seconde à l’autre la porte du bureau allait s’ouvrir et tous les clients de l’hôtel entrer pour la voir ainsi. Offert, étalé en pleine lumière, son sexe était si excitant que ma queue en était douloureuse. Sous le fouillis de poils noirs de longues babines s’étiraient, molles, fripées, repliées sur elles-mêmes, comme un mollusque obscène. Du bout des doigts, j’écartais les grosses chenilles velues, les roulant sous mes doigts, étirant lentement la fente d’un brun rosé où le gros clitoris semblait assoupi, fripé comme le bout d’un doigt resté trop longtemps dans l’eau.

L’orchestre reprit enfin – un charleston – et Aimée sembla soulagée. Je me penchai vers son ventre. Elle avait aspergé ses poils de parfum qui se mêlait à l’odeur chaude et musquée de sa chatte. Je la léchai à peine, à la fois excité et vaguement dégoûté par ces chairs flasques au goût salin. Je me contentai de baver dans la fente, agaçant son bouton de ma moustache, tout en dégrafant fébrilement la braguette de mon habit.

J’écartai ses babines velues d’une main, maintenant la fente entrouverte pour y diriger ma queue. Mon gland buta à l’entrée, soit qu’elle fût naturellement étroite, soit qu’elle se contractât pour m’empêcher de la pénétrer. Je forçai et mon gland ripa. Je recommençai en vain. Le dépit et la frustration commençaient à avoir raison de mon érection et je sentis ma queue ramollir sous mes doigts.

Aimée entrouvrit les yeux avec un demi-sourire. Elle souleva les jambes, ramenant ses cuisses contre sa poitrine. Elle passa les mains sur son sexe, fourrageant à travers les poils, étalant les chairs molles, ouvrant la fente rougie par le frottement de ma queue.

— Qu’est-ce qui se passe, Louis ? Je ne te plais plus ?

Elle comprima les babines grasses, refermant l’entrée de son sexe, la dissimulant sous les replis velus, puis elle les écarta encore, étirant le triangle mauve. Elle continua quelques instants à malaxer sa chatte, l’ouvrant et la fermant comme une bouche molle, sous la lumière blanche de la lampe. C’était son tour de me narguer, yeux mi-clos.

— Tu ne le trouves plus à ton goût ce… ce « con » dont tu rêvais ? Tu préfères peut-être celui des petites Américaines ?

Je me penchai sur elle, aspirant son bouton entre mes lèvres, l’étirant entre mes dents et le mordillant, comme je l’avais fait pour ses tétons. Elle se raidissait quand je lui faisais mal, sans pour autant cesser de se caresser, triturant ses babines, les frottant sur mon menton. Je laissai couler un peu de salive dans sa fente et tâtonnai pour y glisser un doigt. L’entrée de son vagin était comme un sas, un passage étroit que mon doigt força pour s’engouffrer dans une cavité souple et glissante. J’y agitai mon doigt librement, le faisant tourner, frotter les parois humides. Je me redressai pour jouir de la vision obscène de son con qu’avec lenteur elle ouvrait et fermait, les grandes lèvres recouvrant la fente pleine de salive avec un bruit de ventouse, pendant que je la branlais en rond. Elle frissonna quand je retirai mon majeur pour le poser sur ses lèvres. Elle détourna le visage avec une petite grimace, mais j’insistai, l’obligeai à ouvrir la bouche, à sucer mon doigt humide de sa mouille.

Ses caresses sur son sexe devinrent plus vives, presque brutales. On aurait dit qu’elle cherchait à enfouir son bouton gonflé sous ses chairs velues. Je m’accroupis et glissai la langue dans son vagin, excité devant cette chatte que mon père avait baisée quelques heures auparavant. Le parfum dont elle avait aspergé ses poils m’emplissait les narines, se mêlant à la saveur un peu âcre de son vagin que je fouillais de la langue.

— Ma tante, il nous reste tant de choses à faire ensemble…

Quand je me relevai, Aimée respirait fort, avec de petits bruits rauques, mi-soupirs, mi-grognements. Je me penchai sur son visage, frottant mon visage humide de bave contre le sien. Elle tournait la tête d’un côté à l’autre pour fuir ma langue que j’essayais de glisser dans sa bouche. Elle semblait moins dégoûtée que dérangée, tout à son plaisir. Les yeux mi-clos, ses seins s’agitant au rythme lent de sa masturbation, elle semblait m’avoir oublié.

Je guidai mon gland vers l’ouverture de sa chatte. Elle s’immobilisa une seconde, retenant son souffle, maintenant ses grosses lèvres ouvertes pour moi. Elle grogna quand ma queue força l’étroit passage, accédant au vase souple et tiède de son vagin.

Je ne la pénétrai pas jusqu’au fond, la baisant lentement, à petits coups, frottant mon gland sur le haut de son vagin. Je la branlais avec ma queue, prenant garde à ne pas jouir trop vite pendant qu’elle s’emballait, s’essoufflait vers son plaisir. Mon membre caressant l’intérieur de sa chatte tandis qu’elle en triturait l’extérieur.

Quand elle jouit, son visage se chiffonna en une grimace mi-douloureuse, mi-satisfaite. Elle pinça fortement sa vulve, rabattant les babines velues sur ma tige.

Je me retirai au dernier moment pour éjaculer sur sa chatte hirsute, éclaboussant les crins noirs de son pubis, aspergeant les chairs rougies et chiffonnées de la vulve.

Je m’appuyai sur sa cuisse pour reprendre mon souffle, serrant ma queue encore agitée de spasmes en contemplant le con obscène d’Aimée, le désordre de ses poils souillés de sperme, de ses chairs enflammées. Une épaisse traînée blanche lui coulait dans l’aine, s’accrochant au duvet brun, une autre s’écoulait mollement le long du périnée, jusque dans la raie. J’y posai le bout du doigt, étalant le liquide gluant sur le pourtour anal, et Aimée sursauta, contractant les fesses.

— Je suis ravi que vous m’ayez fait cette promesse, ma tante, il nous reste tant de choses à faire ensemble…

— Mais, Louis, je n’ai promis que pour ce soir !

Elle se redressa, me regardant avec une sorte d’incrédulité.

— Pas du tout, ma tante, nous deux, c’est pour toujours !

CHAPITRE X

Je pris congé rapidement, la laissant seule remettre de l’ordre dans sa toilette, espérant, avec quelque malice, croiser mon père dans le corridor. En réalité, la fête battait son plein. L’orchestre jouait un fox-trot qui était l’exacte expression de mon humeur : le monde m’appartenait ; au pire des cas l’Imperator, lui, m’appartiendrait un jour, c’était mon hôtel.

Tous ces gens qui s’agitaient autour de moi étaient mes hôtes. J’aimais les voir sautiller sur la piste dans leur plus beaux atours, j’aimais voir les yeux brillants des femmes, leurs bijoux qui tressautaient en rythme, leur maquillage que la transpiration gommait légèrement comme une touche d’aquarelle. Je m’avançai au milieu d’elles, gesticulant vaguement, goûtant leurs odeurs, de parfum et de sueur mêlés. En contemplant leurs déhanchements, je souriais niaisement, à personne en particulier, mais à la vie en général, quand Billy McPherson me prit le bras.

— Pour l’amour du ciel, Louis, n’allez-vous pas nous emmener dans un endroit un peu plus drôle ? J’ai l’impression d’être à l’anniversaire de mariage de mon oncle Edward !

— Tout le monde pourtant ne semble pas s’ennuyer !

Du menton, je lui désignai le seuil de la terrasse où, à demi-dissimulés par les tentures, Peter et Marie-Agnès se serraient l’un contre l’autre, prêts, semblait-il, à échanger un baiser romantique au clair de lune.

— Louis, mon vieux, il n’y a pas que votre sœur dans cet hôtel ! Goddamn it !

Je me tournai vers elle, m’efforçant de sourire et d’ignorer la jalousie qui m’étreignait. De nouveau je fus frappé par son étrange beauté. Son visage aux traits délicats, parsemé de taches de rousseur, ses yeux pâles au regard assoupi sous sa frange rousse et sa façon d’être à la fois élégante et débraillée, tout cela me semblait absolument ravissant.

— Chère Billy, je voudrais vous emmener, vous, dans un endroit plus amusant !

— Votre chambre, je suppose ?

Malgré son ton cassant, elle n’avait pas l’air réellement fâchée. Elle me fit un sermon sur le monde qui changeait et le pays merveilleux où nous étions et toutes les choses auxquelles j’avais tort de ne pas m’intéresser. Je l’écoutais à peine, en la dévorant pourtant des yeux.

— Billy, n’oubliez pas que c’est ce soir le 4 juillet, je dois faire danser toutes les Américaines présentes. M’accorderez-vous celle-ci ?

Elle n’eut pas le temps de répondre, l’énorme Mrs Milly Davenport m’avait déjà empoigné et me traînait vers la piste, en citant dans son français haché quelques vers de Victor Segualen. Je vis Billy m’adresser une grimace puérile, fronçant le nez et tirant la langue, puis je la perdis de vue.

Le souper était excellent et j’éprouvai une joie cynique à porter des toasts au côté de ma famille. Mon père se réjouissait de voir sa clientèle s’amuser, Marie-Agnès me souriait gaiement, et quant à Aimée, elle n’évitait pas mes regards comme je m’y étais attendu, au contraire, elle se montrait souriante, coquette même. Etait-ce pour préserver les apparences ou me considérait-elle désormais comme son amant ?

Il se faisait tard et l’énergie de nos hôtes semblait décliner, seulement un ou deux couples dansaient encore, le champagne était délaissé au profit des cognacs et des cigares. Je ne voyais les McPherson nulle part. J’allai jeter un coup d’œil dans la cour et vis que le Sporster AC de Peter était sorti. André, le portier, me rattrapa, il avait un message de M. Mardini : je devais le retrouver au Petit Paris.

Le Petit Paris était un cabaret de Villaurier, où Maurice avait son fief. L’endroit était si petit qu’il paraissait toujours bondé. Deux accordéonistes, la casquette enfoncée sur les yeux, s’y relayaient pour jouer la java jusqu’à l’aube. On y voyait quelques marlous qui roulaient des épaules, un foulard noué autour du cou, entraînant sur la piste des ouvrières de la conserverie qui se laissaient emporter et tourbillonnaient, leur jupe bon marché valsant autour d’elle, révélant leurs jambes nues aux marins en maillot rayé, qui vidaient au comptoir de pleines bouteilles de rhum. Le bruit était assourdissant, les cris d’ivrognes couvrant par à-ccoups les conversations chantantes des joueurs de cartes et celles, plus virulentes, des mauvais garçons aux mines farouches. C’était tout cela que venaient y chercher les touristes, cette atmosphère de bouge où les bourgeois pouvaient venir s’encanailler, se frotter aux arpètes, respirer l’odeur de leur sueur qu’une eau de toilette bon marché ne parvenait à cacher.

Ce soir-là, l’attraction principale était la table des McPherson : Peter, complètement ivre, riait comme un maniaque, commandait des tournées générales en hurlant « Vive Lafayette ! ». Billy le regardait d’un air vaguement amusé, Maurice et Thérèse, eux, riaient de bon cœur.

Dès qu’elle me vit, Thérèse m’entraîna à danser au son de l’accordéon. Elle semblait, elle aussi, un peu partie. Elle levait la tête vers moi en battant des cils, un sourire sur son visage piquant. Le morceau fini, elle s’agrippa à moi, serrant son corps menu contre le mien.

— Vous savez, monsieur Vogel, ce qui me plaît en vous, c’est que vous êtes doux et drôlement vache en même temps !

La musique reprit mais elle n’esquissa pas un pas, restant collée à moi, frottant ses petits seins contre ma veste.

— Ça oui, avec l’Angliche, vous avez été drôlement vache !

Ses allusions, son air coquin et le souvenir de son corps souple à la merci de lady Esther me firent bander.

— Moi, j’aimerais bien qu’on retourne la voir tous les deux, un jour…

Elle se tourna vers le comptoir et son expression changea. Maurice était en pleine conversation avec un marlou à la joue balafrée, les cheveux luisants de brillantine et un foulard rouge noué autour du cou. Il fit signe à Thérèse de les rejoindre.

— Ce ne sera pas ce soir en tout cas …

Elle eut un petit soupir résigné et se hissa sur la pointe des pieds pour me donner un baiser, avant de rejoindre Maurice et son acolyte.

De retour à la table, je trouvai Peter au bras d’une petite ouvrière au visage rond, éclairé par de grands yeux noisette. Elle avait des cheveux châtains mi-longs, un nez en trompette et une expression culottée. Elle s’appelait Rachel, mais tout le monde l’appelait Anisette, ce qui plongea Peter dans l’hilarité. Il agita le bras, hurlant en direction du comptoir pour commander une nouvelle tournée de Pernod en l’honneur de sa nouvelle conquête.

Billy ne dit pas un mot de toute la fin de soirée. Les coudes sur la table, le menton posé au creux des mains, elle braquait son regard, tour à tour furieux ou apitoyé, sur son frère et la petite amie qu’il s’était trouvée. Anisette, elle, bavardait sans cesse, ne faisant pas de mystères quant à ses goûts : elle aimait les « types pleins aux as », surtout les Américains, ce qui déclencha une nouvelle tempête d’hilarité chez Peter. Quelqu’un finit par déclarer que nous devrions rentrer et Peter s’appuya sur Anisette pour tituber jusqu’à la Renault Stella, abandonnant le Sporster garé devant la guinguette. Tandis que j’aidais Peter à s’installer, Anisette se pencha vers moi en chuchotant.

— Dis donc, elle a pas l’air marrante, ta rouquine. Tu devrais aller la coucher et revenir avec nous !

Billy restait muette, fumant en silence, le regard tourné vers la mer. A l’arrière, Peter pelotait la petite ouvrière avec une maladresse d’ivrogne.

— Hé, doucement, mon gars ! Et puis, tu n’as toujours pas deviné pourquoi on m’appelle Anisette.

Peter ne resta pas perplexe longtemps, il échafauda des théories loufoques tout en glissant la main dans son corsage. Billy se retourna à demi et lança, méprisante :

— Parce que tu en bois au petit déjeuner ?

Anisette ne releva pas. Il me semblait, du peu que je pouvais distinguer dans le rétroviseur, que Peter avait réussi à dégager un sein du corsage et le tétait avec volupté.

— Je suis sûre que ton ami aussi a envie de savoir, même s’il ne dit rien du tout. Tiens, attends !

Son regard croisa le mien dans le rétroviseur et je la vis soulever sa jupe, fouiller dans ses dessous, comme si elle avait l’intention de se toucher, là, sur la banquette de la Renault. Ma queue gonfla dans mon pantalon. Elle finit par retirer sa main et la posa sur le visage de Peter, glissant un doigt dans sa bouche.

— Tiens, chéri, goûte ! Tout le monde dit que mon minou a le goût d’anis !

Nous arrivions à l’Imperator et je dus manoeuvrer pour rentrer l’auto dans l’arrière-cour. Peter suçait les doigts de la fille avec gourmandise.

— J’espère que tu n’es pas jaloux, que tu laisseras ton ami y goûter… si ça lui dit !

De nouveau son regard effronté croisa le mien.

Je les avais entraînés par l’escalier de service, jusqu’à ma suite. Anisette n’était pas du genre que l’Imperator tenait à accueillir, même si l’on ne pouvait que fermer les yeux sur les frasques d’un jeune et riche Américain. Je servis quatre verres de cognac, tandis que Peter et Anisette, vautrés sur le sofa, reprenaient leur pelotage effréné.

Comme je posais les verres sur la desserte, Anisette poussa un cri furieux : ivre et trop empressé, Peter venait de déchirer son corsage. Elle s’était relevée d’un bond et tempêtait, furibonde. Pour qui est-ce qu’il la prenait, une millionnaire ? Savait-il le prix du crêpe Georgette ? Peter sut d’instinct ce qui la calmerait : il fourra la main dans la poche de son smoking et en tira une liasse de billets froissés qu’il lui tendit, sans même les compter. Les yeux d’Anisette se mirent à briller et son visage tout entier s’illumina. Je ne sais combien il y avait, mais certainement plusieurs semaines de salaire pour elle.

— Alors là, chéri, tu peux déchirer tout le reste si ça te chante !

Elle prit cependant les devants, dégrafant sa jupe et la laissant tomber sur le tapis. Peter l’aida à faire passer corsage et combinaison ensemble par-dessus ses épaules. Elle se retrouva nue à l’exception de ses souliers et d’une culotte de méchante étoffe. Elle avait un torse menu, des seins en berlingot, qui semblaient n’avoir pas fini de pousser, étrangement pointus avec des tétons minuscules comme ceux d’un garçon. Elle fit une volte, singeant une ballerine, visiblement habituée à faire admirer son corps et y prenant plaisir. J’avais remarqué sa taille de guêpe lorsqu’elle dansait et l’avais crue l’œuvre d’un corset, mais il n’en était rien. Elle était si naturellement fine qu’il me semblait pouvoir en faire le tour avec mes deux mains.

Elle exécuta un pas chassé, faisant voler ses cheveux ondulés d’un châtain très clair, puis s’inclina devant Peter dans une parodie de révérence.

— Est-ce que je dois tout enlever, chéri ?

L’expression avide de Peter, la chevelure en désordre, les joues rougies par l’ébriété, répondait pour lui. Anisette se cambra et, passant les pouces sous l’élastique de sa culotte, la fit glisser lentement. Autant son torse était fin, autant le bas de son corps était replet, le bassin large, les hanches charnues et les cuisses un peu lourdes faisaient un contraste saisissant avec sa taille étroite de gamine. Arrivée à mi-hanche, la culotte tomba d’elle-même sur ses souliers bon marché. Elle l’enjamba avec grâce et se dandina, agitant sous mes yeux le derrière le plus callipyge qu’il m’ait été donné de voir. Il n’y avait ni pli, ni creux sur ses fesses qui ressemblaient à deux ballons blancs accolés tant elles étaient pleines et charnues. Son cul était si opulent, si parfaitement rond et gros sous ses reins étroits qu’on aurait pu croire à un postiche, à un faux-cul qu’aurait porté une adolescente, si sa chair élastique n’avait pas ballotté au rythme de ses mouvements. Ma queue durcit aussitôt.

Bras relevés comme une danseuse, elle fit demi-tour, se tournant face à moi, exhibant son cul rebondi à Peter qui s’agitait sur le sofa. Elle me regarda, mutine, avec cette satisfaction amusée que lui procurait le regard des hommes, puis se déhancha, creusant les reins, pour regarder Peter par-dessus son épaule.

— Si elles sont aussi grosses, c’est que c’est toujours par là que les hommes me font des gosses !

Elle me regarda pour juger de l’effet que sa boutade vulgaire avait eu sur moi. Je ne riais pas mais ma queue avait encore gonflé dans mon pantalon de smoking.

Peter la saisit par la taille et l’attira à ses côtés, sur le sofa, lui palpant les seins avec frénésie. Elle se laissait faire, une lueur mutine dans ses grands yeux noisette, m’observant, guettant le moment où mon regard descendrait entre ses cuisses, qu’elle tenait largement ouvertes, comme pour mieux me provoquer.

Son con ressemblait à un gros fruit lisse : une protubérance charnue, bombée, à la peau duveteuse. Ses grandes lèvres étaient si dodues qu’elles maintenaient la vulve close, la réduisant à une simple fente bistre d’où semblaient émerger ses poils fins et ondulés, d’un châtain plus soutenu que ses cheveux. Ils s’étiraient en cercle autour de la fente, perdant peu à peu de leur densité, s’éclaircissant pour finir au bord des babines replètes en un duvet clairsemé.

Peter y posa la main, palpant le pubis charnu, entrouvrant les replis roses et luisants du con. Il la branlait, les doigts plaqués sur ses grandes lèvres, ouvrant et fermant le puits rosé de sa fente, les doigts remuant en cercle, écrasant le clitoris puis le dégageant, tirant sur les chairs molles pour exhiber totalement le triangle qui virait au rouge, s’oignait de mouille.

Bras levés comme une danseuse, elle se tourna face à moi.

J’étais si excité par l’impudeur d’Anisette que j’avais oublié la présence de Billy. Je l’entendis remuer sur son fauteuil, juste derrière moi. Elle se leva, son verre vide à la main, et je lui demandai où elle allait. Ses traits étaient ensommeillés mais son regard bleu luisait d’une lueur de dépit.

— J’en ai assez vu, je vais me coucher.

Je remplis d’office son verre d’une large rasade de cognac et lui pris le bras, l’entraînant à l’autre bout du salon.

— Billy, pourquoi êtes-vous si jalouse ?

Elle faillit en lâcher la sempiternelle Virginia qu’elle tenait vissée au coin des lèvres.

— Moi jalouse de cette… cette traînée ? Avec son derrière énorme et ses mines de prostituée ? J’aime à croire que vous plaisantez !

Je la regardai avec amusement laisser libre cours à son dépit, tout en la guidant jusqu’à l’alcôve où je dormais le plus souvent, ayant en horreur ma chambre Louis-Philippe. Elle s’assit sur mon petit lit de pensionnaire, toujours furieuse. Je m’accroupis devant elle, la main sur son genou.

— Pourquoi ne pas le rendre jaloux, lui ?

Elle repoussa sèchement ma main.

— Oh, vous, fichez-moi la paix ! Vous croyez que je ne vous ai pas vu lorgner ses grosses fesses, on aurait dit que les yeux allaient vous sortir de la tête !

Elle se coucha en chien de fusil, maugréant qu’elle avait sommeil, me repoussant du pied jusqu’au bout du petit lit. Je me levai et pris un cigare.

Peter était agenouillé sur le tapis, se goinfrant avec des bruits de succion du con qu’Anisette lui offrait, renversée sur le sofa, ses cuisses sur les épaules de l’Américain.

— Ooh, vas-y doucement, mon chou ! Il va être tout gonflé après ! Qu’est-ce qu’ils vont dire les messieurs demain, si mon minou est tout amoché ?

Elle le freinait de la voix et du geste, repoussant son front, tout en me regardant allumer mon havane.

— Là, lèche gentiment, chéri ! Oui ! C’est comme ça qu’il aime !

Pendant qu’il lui suçait le con, elle gardait les yeux fixés sur moi tout en lui donnant des conseils. Elle semblait attendre le moment où je serais si excité que je ne pourrais que me joindre à eux, et l’espérer même.

Je jetai un œil à Billy qui semblait dormir à poings fermés. Peter s’était redressé, me laissant voir la chatte d’Anisette qui semblait encore plus charnue, luisante de bave. Ses poils fins plaqués par la salive découvraient la fente rosée comme un coup de pinceau sur la grosse motte, d’où seul dépassait le clitoris, dressé comme une crête, bien plus gros que tout à l’heure.

Peter avait laborieusement défait sa braguette et maintenait sa longue queue fine entre ses doigts, qui se courbait un peu vers l’avant, l’excès de boisson l’empêchant sans doute de bander complètement. Il frotta maladroitement son gland pointu et rose dans la fente d’Anisette qui vint à son secours, prit son membre entre ses doigts et le guida dans son vagin. Peter s’enfonça d’un coup, ruant à grands coups de reins, cognant son pubis sur celui d’Anisette avec frénésie. Elle ne semblait pas en éprouver de douleur, mais guère de plaisir non plus.

— Hé, doucement !

Elle le prit aux épaules pour l’encourager à ralentir.

— Il aime bien quand on le lui fait gentiment, mon minou !

Peter se laissa guider et commença de longs va-et-vient dans le con qui béait, les nymphes s’évasant comme une bouche aux minces lèvres rouges pour laisser coulisser la bite qui s’engouffrait doucement jusqu’aux couilles et ressortait avec la même lenteur, luisante de mouille.

Par-dessus l’épaule de Peter, Anisette gardait ses yeux, voilés d’une excitation trouble, braqués dans les miens. Maintenant, elle prenait sincèrement du plaisir, mais était-ce de se faire baiser ou de ce qu’on la regarde se faire baiser ?

Malgré lui, Peter recommença à la pistonner avec violence, les traits tirés de fatigue et d’excitation, comme s’il ne pouvait se retenir d’en terminer au plus vite.

— Attends un peu, mon chou ! C’est moi qui vais le faire, tu veux ?

Elle le repoussa franchement et la bite allongée de Peter coulissa complètement hors du vagin et se remit à pendre, luisante de bave.

— Viens là mon chou, viens à côté de moi !

Elle tapota le sofa sur lequel Peter se hissa. Je me rassis aux pieds de Billy et elle tressaillit en sentant ma présence. Je lui demandai si elle boudait et elle ne réagit pas. J’examinai cependant son visage et ses traits me parurent tendus, ses paupières froncées avec trop d’application pour être le fruit du sommeil véritable.

— Je crois que vous boudez… et que vous vous rincez l’œil, je crois qu’au fond, cela vous excite de voir votre frère avec cette fille !

Je n’obtins pas plus de réaction. Sur le sofa, face à nous, Anisette roulait la queue de Peter entre ses doigts, massant le gland dans sa paume avec une indéniable expertise. Elle eut tôt fait de lui rendre toute sa vigueur et elle se redressa, s’installant sur lui à califourchon. Je soulevai le bas de la fausse robe de gitane de Billy et glissai la main sur sa cuisse, certain qu’elle finirait par se trahir. Comme elle ne bronchait pas, je la caressai plus avant, palpant la chair musclée de ses longues cuisses, remontant peu à peu vers sa hanche.

Appuyée au dossier du sofa, s’assurant par de brefs coups d’œil en arrière que je la regardais bien, Anisette s’empalait sur la queue fine de Peter, la taille creusée, les reins cambrés pour mieux tendre la sphère opulente de son cul. Elle rejeta les mains derrière elle et empoigna ses fesses toutes rondes, pelotant leur chair élastique comme aurait pu le faire un homme.

— Tu as vu comme il regarde mon gros pétard, ton copain ?

Elle me fit un clin d’œil vulgaire et tira sur ses fesses pour mieux les écarter, ouvrir le sillon profond qui les séparait. Sa raie était vierge de toute pilosité ; d’un beige rosé guère plus soutenu que les fesses qui l’encadraient, c’est à peine si je la distinguais dans la lumière diffuse de l’abat-jour ; son anus, un large cratère protubérant de couleur brune, y semblait posé comme une valve entre les deux ballons.

— Il n’arrête pas de le regarder, ce gros vicieux, je me demande ce qu’il veut me faire…

Elle m’adressa une autre œillade, tout aussi appuyée que la première, mais, malgré l’évidence de l’invite, je ne bougeai pas. Je ne voulais pour rien au monde mettre fin au spectacle qui faisait battre mon sexe contre l’étoffe de mon pantalon, ni abandonner Billy que je sentais frémir contre moi, refermant vivement les paupières lorsqu’elle sentait mon regard, continuant, malgré mes caresses, à feindre le sommeil.

— A toi aussi, elles te plaisent mes grosses miches, chérie ?

Anisette prit les mains de Peter et les plaqua sur son derrière joufflu, le guidant pour qu’il le maintienne bien ouvert, ses doigts enfoncés dans la chair molle.

— Toi aussi, tu les veux, hein ? Dis-le que tu les veux !

Complètement déhanchée pour pouvoir regarder dans ma direction, Anisette mit l’index dans sa bouche, puis le médius, et suça ses doigts avec une expression obscène, à la fois repoussante et excitante, glissant ses doigts tout entiers dans sa bouche et les retirant lentement en étirant les lèvres.

— Doucement, mon chéri ! Retiens-toi un peu, tu vas avoir ce que tu veux !

Elle posa la main dans la raie en creusant les reins, palpant les replis bosselés de son anus, les enduisant de bave, puis remit les doigts dans sa bouche pour y prélever davantage de salive – ou pour se montrer plus obscène encore –, avant de les enfoncer lentement dans son trou du cul, finissant d’en lubrifier l’accès.

Peter ne bougeait presque plus, se retenant sans doute, comme elle le lui avait demandé, la laissant faire. Elle poussa sur ses genoux, se soulevant lentement pour laisser la queue de Peter, plus raide maintenant, la tige plus épaisse, le gland pointu luisant de mouille, coulisser hors de son con. Elle posa la tête sur l’épaule de l’Américain, m’observant à travers ses paupières mi-closes et, saisissant sa queue à la base, la guida sans hésitation vers la large pastille bosselée de son anus.

— C’est ça que tu voulais, hein, cochon, le faire dans mon gros derche ?

Peter poussa un peu trop tôt et son membre tendu ripa, glissant dans la raie. Elle le remit fermement en place et, avec un profond soupir, se laissa redescendre sur la tige raide. Le cratère bosselé s’entrouvrit sans résistance, les muqueuses brunâtres cédèrent sous la pression du gland qui s’enfonça dans le rectum.

— A toi aussi, elles te plaisent mes grosses miches, chéri ?

Malgré moi, ma main se serra sur la cuisse de Billy, la pinçant et la faisant sursauter. Je me penchai sur elle, observant son profil délicat, sa frange rousse cachant à demi ses yeux qu’elle gardait obstinément fermés. Je sentais contre moi sa poitrine se soulever au rythme rapide de sa respiration. Elle portait un parfum léger, de violette peut-être, qui se mêlait aux arômes de tabac blond.

— Je crois que vous avez bien fait de rester, non ?

Je m’inclinai davantage, plaquant mon érection contre sa croupe et remontai ma main sous sa jupe, palpant les fossettes menues de la naissance des fesses, juste là où s’arrêtait sa culotte.

— Pourquoi est-ce que vous boudez encore ? Peut-être qu’au fond, vous aimeriez être à sa place…

Billy se raidit, retenant un instant son souffle, ses muscles contractés. Sur le sofa, son frère ruait comme un beau diable dans le cul d’Anisette. Les mains crispées sur les fesses rebondies, il ne se retenait plus, donnant de grands coups de reins. Anisette jouait avec lui, se haussant sur les genoux pour amortir ses charges, se soulevant au même rythme que lui, ne le laissant guère s’enfoncer plus loin que le gland.

En le regardant pistonner avec frénésie le trou du cul d’Anisette, cherchant avec rage à s’enfoncer plus loin dans son rectum, je me serrai plus fort contre Billy, frottant à travers nos vêtements, ma queue dans ses reins.

— Vous voyez, Billy, c’est exactement ce que je rêve de vous faire !

Elle se raidit encore, entrouvrit les yeux et me repoussa, frappant du talon contre mes cuisses. Elle avait le souffle court, le regard soudainement furieux.

— Vous… Vous n’êtes qu’un porc !

Elle me frappa encore, avec rage, et se recroquevilla dans l’angle du lit. Peter poussa un grognement rauque et cessa brutalement ses va-et-vient. Il restait tendu, grognant, ses doigts serrant les fesses dodues au point d’y laisser des marques rouges, la queue fichée dans l’anus de la petite ouvrière qui s’agitait sur lui, reins cambrés, lui abandonnant enfin son cul.

— Oh, chéri ! Tu l’as fait trop vite !

Sa voix avait une note sincèrement déçue.

— Oh, non ! Tu vas pas me laisser en plan comme ça !

Sa voix avait une tonalité presque enfantine, comme si elle allait se mettre à pleurer, parce qu’on l’avait privée. Elle tenait la queue de Peter serrée entre ses doigts, cherchant à la renfoncer dans son cul, mais il semblait épuisé, vautré sur le canapé, le visage en sueur, les yeux fermés ; son pénis, gluant de sperme et déjà mou, glissait entre les doigts d’Anisette.

— Ça fait rien, chéri, fais-le avec tes doigts maintenant ! Mets-les là, devant !

Je me mis debout et, empoignant Billy par les cheveux, je la forçai à relever la tête, tenant son visage tout près du mien.

— Je veux que vous regardiez bien, Billy, parce que tout ce que je vais faire à cette putain, c’est à vous que j’ai envie de le faire !

Elle se dégagea en marmonnant quelque nom d’oiseau mais je savais qu’elle me regarderait, comme elle avait regardé son frère.

Anisette était toujours à califourchon sur les cuisses de Peter, s’escrimant pour tirer de lui quelque compensation. Je la pris à la taille et la soulevai sans peine, libérant Peter qui glissa sur le tapis, nous abandonnant le sofa. Anisette se retourna vers moi, son visage de nouveau animé d’une gaieté vulgaire.

— Toi, j’ai cru que tu ne te déciderais jamais !

Je l’installai à quatre pattes sur le sofa, l’obligeant à resserrer les genoux, pesant sur ses reins pour la forcer à se cambrer, à tendre autant qu’elle le pouvait son cul rebondi vers l’alcôve où se trouvait Billy. Dans cette position sa croupe paraissait encore plus généreuse, jurant avec sa taille creusée et le fin triangle de son dos, ronde comme une mappemonde, large cible sphérique au centre de laquelle s’étalait son anus rougi.

— Montre-moi bien ton cul !

Elle me regarda par-dessus son épaule avec un sourire vicieux.

— Toi aussi, tu en as envie, hein ? Tu en as envie depuis le début !

Elle poussa pour m’offrir son trou du cul, évasant l’orifice élargi par le passage de Peter, entrouvrant les muqueuses bosselées qui laissèrent s’échapper un filet de sperme clair.

— Vas-y, tripote-le ! N’aie pas peur !

— Non, toi, fais-le ! Montre-moi comment tu te touches !

Je fis un pas de côté, jetant un œil vers mon lit d’appoint. Billy ne semblait pas avoir bougé, tapie contre le mur, elle tournait le dos à son frère, affalé, cuvant son vin.

Anisette passa une main entre ses cuisses, effleurant le fruit plein de son con, dont les babines dodues dépassaient, bâillant sur la fente humide.

— Je sais ce qui t’excite, toi… c’est qu’elle te voie me le faire, pas vrai ?

Je ne répondis pas et appuyai sur son majeur, le pressant sur sa chatte, l’obligeant à l’enfoncer dans son vagin entrouvert. Elle eut un soupir de plaisir et fit aller et venir son doigt dans son con un instant, puis, entrouvrant les petites lèvres rouges, elle y accola l’index et commença à se branler de deux doigts.

— Tu sais, moi aussi, ça m’excite… qu’elle nous regarde !

J’enlevai ma veste et défis mon pantalon, retrouvant le même plaisir trouble à m’exhiber devant Billy que j’avais eu au Cap. Ma queue était raide, tendue, je la caressai un peu, me masturbant lentement, faisant gonfler davantage le gland qui prit une teinte violine, se mit à luire. Je sentais – ou j’imaginais – le regard de Billy sur moi.

— Viens, toi ! Viens dans mes fesses !

Je dirigeai ma queue vers son cul tendu, caressant du gland le relief humide de son anus. Je poussai légèrement, appuyant sur ma tige pour la maintenir à l’horizontale et son rectum s’entrouvrit docilement, absorbant mon gland comme une bouche, m’aspirant dans son cul replet.

Son cul était large et doux. Huilé par le sperme de Peter, son rectum était aussi large et glissant qu’un vagin  ; il palpitait mollement autour de mon gland. Je poussai à petits coups réguliers et elle accompagna mes va-et-vient, agitant sa large croupe d’avant en arrière, oscillant sur le sofa au rythme de sa masturbation.

Je voyais son profil étalé sur le velours du canapé, son nez en trompette qui se plissait lorsque je progressais dans son rectum, ses longs cils qui battaient sur ses yeux entrouverts. Elle s’abandonnait vraiment maintenant, haletait en se branlant, laissant ma queue raide coulisser à sa guise entre ses fesses, étirant la couronne anale puis la repoussant, la tassant dans la raie.

— Je peux… quand tu veux…

J’aurais voulu résister plus, la retourner, la prendre dans toutes les positions, pour choquer davantage Billy qui nous regardait du fond de la pièce, mais son cul était si excitant à voir, pénétré par ma queue raide, son rectum si chaud, souple et serré à la fois, aspirant ma bite comme un étui glissant, que je me laissai aller. J’accélérai mes coups de reins, la sodomisant brutalement, faisant claquer mon ventre contre ses fesses dodues, secouant le sofa. Son plaisir montait aussi, ses petits cris aigus qui se rapprochaient, s’accéléraient, tandis qu’avec des gestes saccadés elle se branlait violemment.

Elle jouit juste avant moi, poussant un cri étouffé dans le coussin du sofa, contractant ses grosses fesses et se laissant aller en avant au moment où j’éjaculais. Ma queue glissa hors de son cul. Je la saisis à la taille, essayant de la rattraper, de la maintenir fichée sur mon membre, mais elle m’échappa, tombant à plat ventre sur le sofa, pendant qu’agité de spasmes, la main serrée sur mon manche, j’arrosais ses reins de sperme épais.

C’est moi qui raccompagnai Anisette, rasant les murs de crainte d’être surpris à l’Imperator avec une « fille ». Sur la corniche, dans la Renault de l’hôtel, elle me demanda de lui faire un cadeau. Comme je lui répondais que l’argent de Peter devrait lui suffire, elle se mit à rire. C’était bien vrai et d’ailleurs, elle le referait pour rien avec moi, quand je voulais. Et même avec ma rouquine, si ça me disait…

A mon retour, je trouvai les McPherson enlacés dans mon lit. Ils ne s’étaient pas déshabillés et dormaient profondément, dans les bras l’un de l’autre.

CHAPITRE XI

Je m’éveillai de bonne heure d’un sommeil agité. C’était un jour maussade, comme il devait y en avoir quelques-uns par été, une accalmie au milieu de la chaleur torride. Sans prendre la peine de m’habiller, j’allai voir si les McPherson occupaient toujours mon lit de pensionnaire. J’entendis les ronflements sonores de Peter dès que j’eus passé le seuil de ma chambre. Ils dormaient tous les deux, emboîtés comme des cuillères, Billy tournée contre le mur, le bras de son frère posé sur sa taille. J’allais retourner me coucher lorsque j’aperçus une boule de tissu sur le tapis. Je savais avant même de la ramasser que c’était l’ample culotte de soie de Billy. Je la portai à mon visage, y trouvant son parfum léger de violette et celui, plus piquant, de son con. Délicatement, je soulevai le couvre-lit : Peter était en caleçon, son pénis fin sortant de la braguette, rabougri de sommeil. Billy, elle, était nue jusqu’à la taille, sa robe brodée troussée sur les reins révélant ses longues jambes fuselées et ses hanches sveltes.

Je retournai dans mon lit sans réussir à trouver le sommeil. Je ne parvenais pas à chasser les images qui me hantaient : Billy jetant sa culotte sur le tapis, troussant sa robe, offrant à son frère ses reins, son sexe. Je finis par me masturber deux fois de suite, m’abandonnant à des visions où se mêlaient Peter, Billy et ma propre sœur, jusqu’à ce qu’enfin apaisé, je puisse me rendormir.

Je ne descendis qu’à l’heure du déjeuner et je fus chaleureusement accueilli par notre clientèle américaine, encore ravie et excitée après cette célébration de l’Indépendance.

Aimée et Marie-Agnès s’étaient fait servir leur repas dans leur suite et je déjeunai en tête-à-tête avec mon père qui m’annonça sa décision de me laisser organiser le 14 juillet, au vu de la réussite de la fête de la veille. Il me confia qu’il me trouvait changé, en bien. Il avait eu quelques hésitations à me faire venir à l’Imperator mais je m’étais en fin de compte révélé un garçon responsable.

Après le repas, je m’essayai à un peu de russe avec la comtesse Obartskoy, qui me souriait de sa bouche édentée, comprenant si peu mon baragouin qu’elle se tournait sans cesse vers sa dame de compagnie.

Je me sentis soudain épuisé et, de retour dans ma chambre, je m’effondrai sur mon lit et dormis plus de deux heures. Après quelques ablutions et plusieurs tasses de café, je me sentais tout à fait apte à honorer ma promesse de la veille et à disputer une âpre partie de gin-rummy avec la troublante Emma Taylor.

Je frappai doucement à sa porte, craignant de troubler le repos de ce pauvre Rodney, et j’eus la surprise de voir Casey m’ouvrir elle-même la porte. Ma déception dut se lire sur mon visage car un sourire entendu éclaira ses traits aigus, comme si elle se réjouissait du tour qu’elle me jouait. Emma m’accueillit de son mieux, feignant une courtoisie de bon aloi, sans pouvoir cacher, elle non plus, son malaise à l’idée d’une partie de cartes en famille.

— Chérie, occupe-toi de monsieur Vogel, veux-tu ! Je vais voir si ton père dort.

Dès que sa mère eut franchi le seuil de sa chambre, Casey fondit sur moi comme une guêpe prête à piquer.

— Je vous déteste ! Comment avez-vous le culot de venir ici ?

Je répondis à voix audible que je prendrais volontiers un gin, lui demandant à voix basse quelle mouche la piquait. Elle me toisa avec des yeux furibonds.

— Vous l’avez fait avec mère, n’est-ce pas ?

Ses joues s’empourpraient et elle avait du mal à contenir sa voix tant elle semblait furieuse.

— Vous l’avez fait avec cette rouquine bêcheuse, mais ça ne vous suffisait pas, il fallait que vous le fassiez avec mère  !

Comme j’ouvrais la bouche pour répondre, elle m’interrompit d’un ton sans réplique.

— Ne dites pas le contraire ! Il n’y a qu’à voir comme ses yeux brillent quand elle parle de vous ! Elle papillonne comme une jeune fille depuis le déjeuner, c’est ridicule !

Elle dut se montrer plus civile avec moi car sa mère revenait, accompagnée de Rodney qui semblait dans une forme insolente et me serra la main avec énergie.

Commença alors une partie extrêmement pénible pour Emma qui, au comble de la nervosité, ne pouvait s’empêcher de se tortiller sur sa chaise. Elle jouait machinalement et faisait des erreurs qui profitaient à sa fille, assise à sa droite. De temps à autre, elle faisait sans conviction une tentative pour se débarrasser de sa présence en lui suggérant un bain de mer ou, pourquoi pas, une partie de tennis avec ses jeunes amis.

— Pas question ! J’ai envie de jouer, moi aussi ! Comme les adultes !

Je souriais intérieurement à la justesse involontaire de l’expression. Rodney, qui au début nous observait en sirotant une timbale de gin pur, commença à s’intéresser au jeu, posant des questions, détaillant les cartes de sa femme. Lorsqu’il l’interrogea à propos des variantes locales qu’elle avait découvertes lors de notre dernière partie, Emma ne put s’empêcher de rougir jusqu’à la racine des cheveux.

Il fut bientôt clair qu’il voulait en être. Je lui aurais bien volontiers cédé ma place si Casey ne m’avait devancé, abandonnant à son père sa chaise et le jeu que je venais de donner. Elle fila vers sa chambre, me lançant un dernier regard mauvais avant de claquer la porte.

Je dus me soumettre à près d’une heure d’ennui avant de pouvoir décemment abandonner les Taylor. A regret, en ce qui concerne Emma, car je trouvais excitant sa nervosité de jeune vierge et ses regards sincèrement peinés. Elle eut beau tenter d’inciter Rodney à prendre un peu de repos, il n’y eut rien à faire : il avait pris goût au jeu.

Après m’être finalement excusé, et qu’Emma m’eut raccompagné à la porte, avec un sourire mi-figue mi-raisin, me pressant le poignet dans une invite muette, je me dirigeai vers les escaliers puis, pris d’une soudaine impulsion, fis demi-tour.

L’oreille collée à la porte des appartements de Casey, je retenais mon souffle, aux aguets, et il me sembla entendre un murmure. Je me penchai sur la serrure mais la clef y était engagée. Sans bruit, tirant la porte vers moi pour éviter que le pêne ne grince, je tournai la poignée puis poussai doucement, m’attendant à trouver la porte verrouillée.

Elle ne l’était pas. Face à moi, assis sur l’étroit canapé Empire, Casey et son jeune boy-friend Percy étaient en train de se caresser. Ils sursautèrent à mon entrée et aussitôt Casey, me foudroyant du regard, ouvrit la bouche, sans doute pour tempêter contre mon intrusion. D’un doigt posé sur les lèvres et d’un coup d’œil dans la direction de la suite de ses parents, je lui intimai le silence.

— Vous devriez fermer vos portes, ma chère !

Elle eut une seconde d’affolement, son visage pâlit, ses yeux s’arrondirent, perdant leur expression courroucée, et elle se leva précipitamment. Le bas de sa robe rayée était coincé dans sa ceinture, exposant ses jambes fuselées, sa culotte baissée à mi-cuisses et le con charnu que Percy était en train de tripoter. Elle se dirigea vers la porte qui communiquait avec les appartements de ses parents, me montrant alors ses fesses menues et bien pommées. La culotte, baissée sur ses cuisses, entravait ses mouvements, l’obligeant à faire de tout petits pas et à dandiner son derrière fendu où se dessinait une fossette à chacun de ses pas. Elle donna un tour de clef et revint de la même démarche, sans faire mine une seule fois de remonter son ample culotte ou de baisser sa robe. Elle se laissa tomber sur le sofa, près de son petit ami.

Percy, lui, n’avait pas bronché depuis mon entrée, il me souriait avec confiance, comme s’il savait d’instinct que j’étais un ami. Il n’avait pas non plus cherché à remettre de l’ordre dans sa tenue et son pénis se dressait de manière obscène hors de son caleçon. Sur ce point-là Casey n’avait pas menti : il était véritablement énorme, le gland n’était pas décalotté et il ressemblait à une épaisse saucisse pâle, la base entourée de crins blonds, la tige légèrement courbe, se dressant haut sur son gilet.

— Qu’est-ce que vous faites ici ?

La question déforma les traits de Casey qui essayait à la fois de hurler de colère et de chuchoter par prudence. Percy, qui semblait avoir en commun avec elle l’absence de toute pudeur, lui prit la main et la posa sur son pénis. Elle enroula machinalement les doigts autour de la tige épaisse. M’adossant à la porte, je lui répondis que j’étais venu l’inviter à faire un tour en canot. Elle sourit avec malice, se laissant aller contre Percy, commençant à le masturber lentement.

— Vous voyez que je suis occupée, alors fichez-moi le camp !

— Non.

Elle fronça les sourcils, irritée que je lui oppose une résistance.

— Non, parce que si je le faisais, je considérerais de mon devoir d’informer monsieur votre père d’une présence masculine dans votre chambre…

Je lui souris, sincèrement amusé que tous mes rapports avec Casey prennent la forme d’une joute. Son visage s’éclaira d’un sourire trouble.

— J’ai compris ! Ce que vous voulez, en fait, c’est nous regarder, espèce de vicieux ! Eh bien, regardez, si ça vous amuse !

Elle se lova contre Percy et s’appliqua cette fois, prenant son gros membre à deux mains, le roulant entre ses paumes, tirant sur le prépuce pour décalotter le gland pâle. De nous deux, c’était certainement elle qui s’amusait le plus. Elle posa un talon sur le chintz du canapé, ouvrant largement les cuisses, s’assurant d’un coup d’œil que je n’étais pas indifférent à son con, le pubis parsemé de poils clairs, la vulve charnue étalée, les babines replètes entrouvertes sur son clitoris déjà dressé.

Percy y plaqua les doigts, glissant rapidement dans la fente. Il saisit le bouton entre index et majeur et agita les doigts, malmenant l’excroissance de chair sensible. Il agissait mécaniquement, ayant dû s’apercevoir lors de précédents rendez-vous que c’était un moyen sûr de faire jouir rapidement Casey.

Effectivement, ses yeux se voilaient et elle commençait à tressauter sur le canapé. Son regard ne quittait le mien que pour se fixer sur le gros membre du jeune Anglais qu’elle branlait plus vite, les doigts serrés sur le manche, couvrant et découvrant le gland épais, maintenant de la taille et de la couleur violacée d’une prune.

— Je suis déçu, Casey ! Ce n’est pas du tout ce que j’espérais voir !

Ils s’étaient interrompus tous les deux, surpris de mon intervention. Casey, déjà en sueur, se tortillait malgré elle, cherchant les caresses, frottant son con sur les doigts immobiles de Percy, sans lâcher le pénis tendu.

— Vous m’aviez pourtant dit au bal que vous aviez dépassé ces enfantillages !

Percy avait un air interdit, prouvant si besoin que tout ce que Casey m’avait déclaré n’était que forfanterie.

— Rappelez-vous, vous faites tout avec Percy !…A moins que vous ne m’ayez menti…

Percy sentait confusément que les choses tournaient en sa faveur et il retrouva son sourire, son gros membre palpitant sous les doigts de Casey.

— Pourquoi ne le sucez-vous pas comme vous en avez l’habitude  ?

Casey se tourna sans réfléchir vers Percy, contemplant quelques instants le gland violacé qui dépassait à moitié du prépuce plissé, puis elle se tourna vers moi, partagée entre son arrogance naturelle et l’excitation qui lui faisait onduler le bassin, se frotter contre les doigts passifs du jeune Anglais.

— Comme vos bonniches, vous voulez dire ?

Percy, encore incrédule mais confiant, lui posa une main sur la nuque, tentant d’attirer son visage vers sa queue.

— Tout le monde le fait en Amérique… Enfin, c’est ce que m’a dit Billy quand je me suis étonné de son habileté…

Le coup avait porté. Je savais à quel point Casey détestait sa rivale rousse et elle aurait pu nous jeter dehors purement et simplement. Elle hésita, cherchant quelque réplique cinglante, les yeux rétrécis de colère. Je m’approchai et m’assis au bout du canapé. Ecartant les doigts de Percy, je palpai son con charnu, pinçant les babines lisses, frôlant le clitoris du pouce.

— Mais je suis sûr que vous sucez mieux qu’elle !

Elle avança le bassin, m’offrant sa chatte, flattée malgré tout de mon indécent compliment. Elle avait retrouvé le demi-sourire qui lui plissait les yeux et lui donnait une expression vicieuse. Je glissai deux doigts dans sa fente poisseuse de mouille, remontant lentement jusqu’à son bouton gonflé, aussi gros qu’une phalange.

— Montrez-moi !

— Il faut vraiment que ce soit dégoûtant pour vous plaire, hein ?

Elle commençait à haleter et je retirai mes doigts de son bouton. Je ne voulais pas qu’elle jouisse tout de suite. Elle se retourna vers Percy, dont le visage avait pris une teinte rouge brique sous le coup de l’excitation. De nouveau il appuya sur sa nuque. Elle secoua la tête, agitant ses courts cheveux paille, refusant qu’on la force. Elle regarda Percy dans les yeux, puis son visage descendit lentement vers le membre hypertrophié serré entre ses doigts.

Elle laissa un peu de salive s’échapper d’entre ses lèvres, s’écouler sur le gland avant de l’étaler de la main, passant la paume sur le bout massif comme pour le nettoyer. Ensuite elle ouvrit grand la bouche, écarquillant les lèvres pour absorber la grosse prune du gland.

Je voyais ses joues se creuser comme elle aspirait, essayant d’en prendre plus. Percy soulevait le bassin, donnant de petits coups de reins comme pour baiser sa gorge, mais Casey suivait son propre rythme, les lèvres étirées par le membre épais, tétant joues creusées, narines dilatées. Je voyais sa langue tourner dans sa bouche, tendre fugitivement ses joues tandis qu’elle léchait le gland.

Percy, le visage déformé par le plaisir, semblait manquer d’air. Il prit la main de Casey qui était enroulée sur son manche et l’agita de haut en bas, la forçant à le branler dans sa bouche. Il ne lui en fallut pas davantage pour jouir. Il se raidit sur le canapé en ruant, s’enfonçant dans la gorge de Casey, et poussa un véritable beuglement. Je lui plaquai la main sur le visage, de peur qu’il n’alerte les parents Taylor.

Casey ouvrait des yeux ronds, hoquetant sous les jets de sperme qui lui giclaient dans la gorge, mais elle n’eut aucun mouvement de recul. Elle s’appliquait à déglutir en respirant bruyamment et continuait à le branler, ses joues se creusant et se gonflant alternativement, avalant tant qu’elle pouvait avec des bruits de gorge.

Elle finit par entrouvrir la bouche avec une grimace, laissant un trop-plein de sperme délayé de salive ruisseler le long de la colonne pâle et lui poisser les doigts. Elle avala et resserra les lèvres autour du gland, reprenant la succion alors que le liquide blanchâtre s’amoncelait à la jointure de ses doigts.

L’air extatique, Percy était vautré sur le canapé. Casey se redressa, libérant la bite dégonflée, le gland rougi, luisant de bave, et massa l’énorme tige qui perdait de sa rigidité. Sous ses frottements l’excédent de sperme devenait épais, crémeux, et elle l’en enduisait comme d’un onguent.

Elle se tourna enfin vers moi, un air de triomphe sur son visage voilé de transpiration. Les coulées blanchâtres que je voyais à la commissure de ses lèvres et sur son menton lui donnaient un air dépravé, la rendaient encore plus excitante. Elle devait en être consciente car elle ne se donna pas la peine de les essuyer avant de m’adresser la parole.

— Osez me dire que je ne suis pas meilleure que cette pimbêche de McPherson !

— Infiniment meilleure ! Casey, vous êtes sensationnelle !

Elle eut un petit rire satisfait, finissant d’ébouriffer ses cheveux paille.

— Et en plus, c’était la première fois !

Je ne relevai pas son aveu, trop excité pour rentrer dans une de ces joutes oratoires, pressé de jouir à mon tour. Elle me vit m’attaquer à ma braguette et leva vers moi ses yeux plissés, un demi-sourire sur son visage sournois.

— Si vous voulez que je vous le fasse aussi, il faut d’abord vous occuper de moi !

Elle se laissa aller en arrière sur le sofa, soulevant sa robe haut sur son ventre, les jambes tendues devant elle, aussi écartées que le lui permettait l’entrave de son ample culotte baissée au genou.

— Au moins deux fois, Louis !

Elle eut un petit rire vicieux, jouissant au moins autant de m’avoir en son pouvoir que de ce que j’allais lui faire.

Elle finit par entrouvrir la bouche avec une grimace, laissant un trop-plein de sperme ruisseler...

Je m’agenouillai devant elle et lui retirai complètement sa culotte de soie, puis soulevai ses jambes pour les déposer sur mes épaules. Mes narines s’emplirent de son odeur poivrée. Je posai les lèvres sur son pubis renflé, descendant peu à peu à travers les minces poils châtains jusqu’à sa fente. Elle était trempée, son con bavait, cela débordait sur les grosses lèvres charnues, poissant la racine des poils clairsemés.

J’étais trop excité pour l’agacer longtemps. Frottant mon visage contre la vulve grasse, j’entrouvris la fente, aspirai les nymphes et le gros bouton entre mes lèvres, lui suçant le con avec avidité, me gavant de cette mouille dont l’odeur forte et chaude achevait de m’exciter.

Elle se mit aussitôt à tressauter sur le sofa, tentant de retenir les couinements qui annonçaient son plaisir. Je la suçai avec furie, aspirant et mordant comme si j’avais voulu avaler sa vulve tout entière.

Je relâchai son bouton dès qu’elle eut joui en cognant des poings sur le canapé. Levant la tête, j’aperçus son visage luisant de sueur, paupières mi-closes. A côté d’elle, Percy la regardait en triturant son pénis, encore un peu mou mais déjà d’une taille impressionnante. Je me relevai et baissai d’autorité mon pantalon. Casey, encore haletante, leva les yeux vers moi.

— Non ! Faites-le encore une fois !

Elle me scruta un instant avec un air équivoque, puis son regard descendit jusqu’à ma queue gonflée, aussi dure qu’un morceau de bois.

— Après, chérie, après ! Je vous ferai encore, vous savez… des choses « répugnantes » !

Elle se redressa, le souffle encore un peu court, et prit mon membre dans sa main, commençant à me masturber lentement.

— Après ?

Elle approcha le visage de ma queue, ses lèvres frôlèrent mon gland. Malgré sa jeunesse, elle avait déjà, d’instinct, le savoir-faire d’une courtisane.

— Dites-moi que je suis plus excitante qu’elle !

Elle passa la langue sur le frein et un frisson me parcourut l’échine.

— Casey, vous êtes plus excitante que Billy…

Elle garda les yeux levés vers moi et, enfin, écarta les lèvres pour emboucher mon gland. Ses joues se creusèrent et je la sentis m’aspirer dans sa bouche tiède. Puis sa langue se mit en mouvement, tournant autour de mon gland, léchant et agaçant le frein.

— Plus excitante que toutes celles que j’ai connues… Et tellement plus perverse !

Elle gardait la tête immobile, ses yeux de chat étirés en un demi-sourire, jouissant de l’effet qu’elle avait sur moi. Sa main droite allait et venait doucement sur mon manche tandis que la gauche frôlait mes testicules.

Je n’en pus bientôt plus de ces agaceries et pris sa tête entre mes mains, glissant les doigts à travers ses courts cheveux raides, et la guidai sur ma queue, imprimant à sa bouche un mouvement de va-et-vient qu’elle adopta d’elle-même.

Elle continuait à aspirer et à lécher mais suçait pour de bon maintenant, reculant la tête, dégageant le gland presque entier puis tendant le cou pour reprendre en bouche mon membre, avec des bruits humides.

Ce n’était que la deuxième queue qu’elle avait en bouche et pourtant elle suçait, branlait, léchait avec une dextérité de putain, y ajoutant la perversité de son regard, l’excitation d’une pucelle vicieuse.

Je dus me mordre la main pour ne pas beugler moi aussi en jouissant. Casey s’immobilisa, attendant l’averse, la main serrée sur la base de ma queue. Elle laissait mon sperme lui gicler sur le palais, déglutissant ensuite bruyamment, les yeux toujours levés vers moi.

Les salves successives eurent tout de même raison de sa détermination et elle dut desserrer les lèvres pour laisser s’échapper une coulée fluide qui lui ruissela au coin de la bouche et lui barbouilla le menton. Elle garda longtemps ma queue, la laissant peu à peu dégonfler entre ses lèvres, prenant son temps pour finir d’avaler tout le sperme que j’avais déchargé dans sa jolie bouche.

— Alors ?

— Casey, on dirait que vous êtes née pour ça ! Vous allez rendre les jeunes gens de Baltimore complètement fous !

Elle se laissa aller en arrière, fière d’elle.

— Ça me plaît !

Elle glissa la main jusqu’à son sexe pour se toucher distraitement, puis suça ses doigts, mélangeant les saveurs de mon sperme et celle de son con. Elle fronça les sourcils en me voyant me rajuster.

— Vous avez promis !

— Bien sûr, ma chère, mais je crois que c’est à votre boy-friend de s’occuper de vous !

Elle se tourna vers Percy qui lui sourit niaisement, sans cesser de caresser son pénis, plus énorme que jamais.

— Alors montrez-lui !

Je fis installer Percy sur le tapis. Allongé sur le dos, il paraissait encore plus longiligne et son membre, qu’il tenait dressé à la verticale, encore plus disproportionné. Casey, renfonçant le bas de sa robe dans sa ceinture, n’eut qu’à s’installer tête-bêche sur lui.

Je voyais à son regard à quel point elle était excitée, sans doute tout autant d’avoir sucé nos deux queues et avalé notre sperme qu’à l’idée de se livrer à une nouveauté perverse. La transpiration collait sa frange blonde sur son front et, sciemment, elle ne s’était pas essuyé le bas du visage, encore gluant de sperme et de bave.

Elle s’accroupit au-dessus du visage de l’Anglais que je vis plisser le front et pincer les narines, sans doute vaguement dégoûté de voir ce gros con charnu et poisseux s’étaler sous ses yeux et de sentir de si près son odeur forte.

— Percy, imaginez que vous devez manger une pêche sans vous servir de vos dents !

Il tira la langue, léchant d’abord timidement, puis, bien vite, il s’enhardit, s’enfonçant dans les replis gras et, se rappelant mon conseil, il aspira bientôt les babines baveuses entre ses lèvres.

J’avais imaginé les laisser poursuivre seuls leurs jeux pervers mais voir Casey ainsi, à quatre pattes, en sandales, sa robe rayée troussée sur les reins, sa croupe menue, bien galbée, arrondie, tandis que l’Anglais lui suçait le con avec des bruits obscènes, commençait à me faire rebander.

Casey ne le suçait pas encore, se consacrant d’abord à son plaisir. Elle tenait l’épaisse colonne de chair entre ses deux mains, le visage incliné, laissant le gland luisant frotter contre sa joue.

Je passai derrière elle, contemplant ce cul qu’elle ne m’avait jamais aussi bien montré. Elle avait des hanches étroites mais des fesses bombées, rondes et charnues. Sa raie était imberbe, sans le moindre poil pour dissimuler la pastille ocre et plissée. Le petit orifice de son anus, qu’elle contractait en jouissant, clignait comme un œil obscène au rythme de son plaisir, se déplissant en un minuscule entonnoir rose ou se fronçant en une mince boutonnière bistre.

Elle venait de jouir une nouvelle fois, étouffant ses cris aigus sur la grosse bite dressée, mais cela n’avait pas suffi à l’apaiser. Embouchant le gland violacé, elle continua à frotter son con gorgé de bave sur le visage de l’Anglais. Je me penchai, goûtant l’odeur poivrée de sa mouille et celle, plus acide, de son trou du cul. Je léchai la raie à la saveur un peu âcre de sueur et agaçai l’anus du bout de la langue.

— Louis ! C’est dégoûtant… Tous les deux…

Son discours aux accents rauques était entrecoupé de bruits de succion quand le gland s’enfonçait dans sa bouche.

Elle était tellement chaude, tellement grisée, que peu à peu son trou du cul s’ouvrait. Lorsque je l’avais léchée la première fois, c’est à peine si j’avais pu y introduire le bout de ma langue, et là, elle y pénétrait tout entière, y coulissait presque facilement, tandis que je suçais la rondelle, aspirais le bourrelet de chair tendre. Peut-être avait-elle appris à se toucher là aussi pendant ses interminables séances de tripotage.

— Louis… mmh… continuez… mmh…

Je me redressai et me dégrafai rapidement. Entre ses cuisses, j’aperçus le regard étonné de l’Anglais.

— Percy, tenez-la bien, voulez-vous !

Casey avait dû m’entendre chuchoter, ou peut-être pressentait-elle mes intentions. Elle tourna la tête, lâchant la queue qu’elle était en train de sucer. Malgré ses sourcils froncés, elle avait l’air plus lubrique que jamais. De la sueur brillait au creux de ses reins, elle avait le regard voilé, les joues en feu, et un filet de salive lui pendait au coin des lèvres.

— Qu’est-ce que vous voulez me faire ?

Je posai l’index sur son anus et poussai doucement, l’introduisant dans son rectum jusqu’à la paume sans qu’elle se contractât ; au contraire, elle me tendit davantage sa croupe. Je ne répondis pas à sa question, c’était inutile : ce que j’avais l’intention de lui faire, elle le savait parfaitement.

— Est-ce que vous le lui avez fait, à elle ?

Finissant de me dégrafer, je secouai la tête pour lui signifier que non, brûlant d’un désir cruel d’ajouter que je l’avais fait à sa propre mère. Elle tendit la langue, léchant distraitement le gland de Percy, puis parut se raviser et se tourna encore vers moi.

— Je suis plus belle qu’elle, n’est-ce pas ?… Dites-le !

— Beaucoup plus belle, Casey ! Beaucoup plus belle  !

Tellement plus vicieuse surtout ! Je passai le gland dans la raie, frôlant la corolle de l’anus, et elle frissonna. Elle cessa de sucer Percy et posa la tête à plat sur ses cuisses, yeux mi-clos, laissant l’Anglais frotter son énorme membre contre son visage, branlant l’épaisse colonne entre sa paume et sa joue. Elle trembla une dernière fois en sentant mon sexe sur son anus et s’immobilisa tout à fait, prête, soumise, m’abandonnant son derrière.

— Faites-le moi ! Allez-y !

Je guidai ma queue vers son orifice déjà évasé et poussai. Une grimace douloureuse déforma ses traits, sans que son sphincter cédât. Mais je ne m’étais pas attendu à ce que son anus vierge s’ouvrit aussi facilement. Je me retirai, puis poussai une nouvelle fois, entrouvrant un peu plus les fronces délicates de son trou du cul. Puis je recommençai plusieurs fois, procédant ainsi, à petits coups, je la dilatais peu à peu, écarquillant davantage son anus à chaque poussée, jusqu’à ce qu’enfin, mon gland rompe l’obstacle de son sphincter étroit.

Elle se mordit la lèvre, étouffant un cri. Je m’immobilisai aussitôt, observant ma queue raide fichée entre ses fesses, la tige mate écartelant le fin bourrelet rougi de sa couronne anale. Elle se détendit. Elle avait encore les traits crispés mais ils n’étaient plus déformés par la douleur. Elle rouvrit les yeux et je repris mes à-coups, sentant son rectum se dilater peu à peu autour de ma queue qui progressait.

Elle haletait bruyamment, cherchant son souffle, ouvrant la bouche, laissant docilement Percy frotter la base de son pénis contre ses lèvres.

Ma queue était maintenant logée aux trois quarts entre ses fesses et, malgré mes coups de reins, je ne parvenais pas à m’enfoncer tout entier dans son cul. Les pouces de chaque côté de la raie, j’étirai la chair de ses fesses autant que je pus et, avec précautions, me retirai.

— Pourquoi… pourquoi est-ce que vous… vous sortez  ?

Je ne répondis rien, fasciné par ce cul qu’elle me tendait : entre les deux fesses rondes, dans la raie luisante de bave et de sueur, son anus ne s’était pas refermé, il restait écartelé, tel un puits tout rond dans lequel on distinguait les muqueuses rouge vif.

— Revenez !… Revenez… dans mes fesses !

J’y plongeai ma langue qui s’enfonça aisément. Sentir son cul béant alors qu’il n’était avant mon passage qu’un petit orifice étroit m’excitait plus que tout. Je bavai abondamment dans son trou du cul, m’apprêtant à la sodomiser, jusqu’au bout cette fois, quand, subitement, elle roula sur le côté, libérant Percy.

Elle était haletante, les cheveux collés au front par la transpiration, les yeux fiévreux. Elle passa la main sur sa chatte trempée, écartant les poils englués de bave, ouvrant sa fente écarlate pour se saisir entre deux doigts de son clitoris engorgé, énorme. Elle se fit jouir instantanément, écrasant le bouton sous ses doigts, les cuisses agitées de tremblements, indifférente au bruit qu’elle pouvait faire.

Elle enjamba Percy et, empoignant l’énorme pénis blanchâtre, s’accroupit sur lui...

Elle leva ensuite les yeux vers moi, son visage de chat déformé par un rictus obscène, sans cesser de se caresser doucement.

— Je veux Percy maintenant ! Je veux qu’il me le fasse aussi !

Elle se tourna vers l’Anglais éberlué, le visage luisant de bave, sa bite démesurée battant sur son ventre.

— Oui, moi aussi ! Moi aussi, chérie, je veux vous le faire dans le derrière !

Elle l’enjamba et, empoignant l’énorme pénis blanchâtre, s’accroupit lentement sur lui. Elle me sourit vicieusement.

— Peut-être qu’après je vous laisserai revenir… où vous voudrez !

Son visage se contracta comme la grosse prune venait buter sur son anus distendu. Elle respirait vite, appréhendant – ou espérant – l’épreuve du passage du pénis dans son rectum, mais elle trouva l’énergie de m’adresser un de ses sourires pervers.

— A moins que… vous n’ayez giclé partout avant !

Elle poussa un râle et je vis le gland énorme disparaître entre ses fesses, happé par le rectum dilaté. Elle lâcha le pénis et Percy se mit à ruer, n’ayant cure de lui faire mal ou même de la blesser, cherchant à l’enculer le plus profondément possible pour jouir de son cul au plus vite. Mais Casey se dérobait, oscillant sur ses jambes repliées comme sur des ressorts. Elle accompagnait les coups de reins de l’Anglais, ne lui laissant enfoncer que l’extrémité de son énorme engin dans son trou du cul.

A cet instant quelqu’un tenta d’ouvrir la porte de communication, actionnant la poignée à plusieurs reprises, avec irritation.

— Casey ! Casey, tu es là ?

CHAPITRE XII

En entendant la voix d’Emma, alors que la panique la plus totale se lisait sur le visage des deux jeunes gens encore imbriqués, mon propre sang-froid m’avait surpris. Tout en me rajustant prestement, je leur avais intimé le silence d’un geste, pointant l’index dans la direction de la salle de bains.

Emma frappait à la porte, essayant encore d’ouvrir en appelant sa fille d’une voix qui trahissait son impatience. Tandis que Percy et Casey faisaient une piteuse retraite vers la salle de bains, j’avais tourné la clef, laissant Emma pousser le battant et, du même geste, l’avais attirée à l’intérieur et refermé la porte derrière elle.

Pour l’empêcher de crier de surprise, je lui donnai un long baiser. Par la suite je ne lui laissai pas le temps de s’étonner de ma présence : sa fille était en mer et moi embusqué là depuis ce qui m’avait paru des heures, je l’attendais. Comment j’étais entré, comment je savais qu’elle allait franchir cette porte, toutes ces questions, je les passai sous silence, l’embrassant encore pour la faire taire, palpant ses cuisses, ses hanches, glissant déjà les mains sous sa jupe.

— Mais, Louis que… Vous êtes sûr ? Enfin, Casey pourrait entrer…

— Je l’ai moi-même vue s’éloigner en canot. Allons, Emma, il n’y a aucun risque qu’elle nous voie, qu’elle nous surprenne ! Vous êtes tout à moi… Sans témoins !

Je prenais un plaisir pervers à l’idée que sa fille ne pouvait qu’entendre mes paroles. L’idée même qu’elle nous épie, sans pouvoir répliquer à mes dires m’excitait.

— Je vous veux, Emma ! Je n’en peux plus d’attendre  !

J’aurais pu la mener jusqu’au lit ou même la presser vers le canapé, où traînait encore la culotte de Casey, mais au lieu de cela, par pure perversité, je la plaquai contre le mur, directement dans l’axe de la porte de la salle de bains. Sous sa jupe, la belle Emma portait un porte-jarretelles crème et des bas de soie, mais pas de culotte. Sans doute était-ce en prévision de la «  partie  » que nous devions disputer.

— Emma, c’est pour moi que vous êtes restée nue sous votre jupe, n’est-ce pas ?

Je palpai son con proéminent, fouillai sa fente, repoussant ses babines mauves, trop longues. Elle était déjà humide et je glissai sans peine un doigt dans son vagin tiède.

— Oui… oui, c’est pour vous, Louis !

Je continuai à fouiller son con qui s’imbibait, coulait comme une fontaine.

— Vous y pensez aussi, avouez-le… à ce que nous avons fait l’autre jour !

— Vous pouvez faire, vous savez… comme vous aimez !

Elle était déjà essoufflée et son beau visage racé avait rougi. Son con mouillait tant que deux de mes doigts coulissèrent aisément à l’intérieur. Je les enfonçai jusqu’à la paume, puis les retirai complètement, frôlant au passage son clitoris.

— Oui, c’est vrai, je… surtout aujourd’hui, je… j’y ai beaucoup pensé.

Un bruit nous parvint de la salle de bains – un corps qui chute, ou peut-être qui cognait contre la porte ; luttaient-ils pour mieux nous voir ? Emma sursauta, effrayée et fit mine de rabattre sa jupe.

— Vous avez entendu ? On dirait… on dirait qu’il y quelqu’un !

Evidemment qu’il y avait quelqu’un : sa propre fille, me regardant la toucher depuis la salle de bains !

— Ce n’est que la femme de chambre, Emma ! Rien que la femme de chambre en train de faire le couloir !

Cela suffit apparement à la rassurer et je continuai à la branler sans ménagement, ma queue plus dure encore à l’idée perverse que Casey nous observe ; en masturbant la mère j’imaginais la fille penchée sur le trou de la serrure abandonnant son cul au gros pénis de son boy-friend.

— Moi aussi, je pense à vous, Emma ! Voyez un peu l’effet que vous avez sur moi !

Je pris sa main aux longs doigts fins et la plaquai sur le devant de mon pantalon, l’obligeant à palper mon érection.

— Oh, Louis !…

Elle rougissait, honteuse mais trempée, et sa gêne m’excitait encore plus que son con large et glissant.

— Ouvrez ma braguette !

— Oh, Louis, non ! Je…

Elle avait les joues écarlates et ses longs cils battaient sur ses yeux clairs, lui donnant cette expression éperdue qui annonçait chez elle le plaisir.

— Sortez ma queue ! Je veux que vous la touchiez !

Rougissante, elle s’exécuta, tirant laborieusement mon pénis de mon caleçon. Elle avait l’air effarouché, les gestes timorés d’une jeune pucelle, mais elle n’en continuait pas moins à tendre son bassin vers mes doigts, offrant sa chatte ruisselante et si large que j’y glissai un troisième doigt.

— Vous sentez comme elle est dure, Emma ? Elle est tout le temps comme ça lorsque je pense à votre con… ou à votre cul !

Elle détourna les yeux, fuyant mon regard, partagée entre la honte que lui infligeaient mes déclarations obscènes et le plaisir que lui donnaient mes doigts.

— Oh, Louis ! Non, ne…

Je songeais à quel point j’aurais aimé les avoir toutes les deux, mère et fille, dans le même lit : les rugissements de l’une, l’impudeur de l’autre et leurs deux culs dociles, offerts.

Je lui soulevai la cuisse, retirant lentement mes trois doigts de son vagin dilaté et baveux, étirant les babines mauves et élastiques et continuant à frotter son bouton.

— Prenez-la, Emma ! Mettez-la dans votre chatte !

Elle inclina la tête sur son épaule, frémissante de plaisir et de honte mêlés.

— Allez, dans votre con !

Elle me guida vers l’entrée et je n’eus qu’à pousser sur mes jambes pour la pénétrer d’un trait, jusqu’à la garde.

En baisant la mère, je pensais à la fille : que faisait Casey, à quelques mètres de nous, dans la salle de bains  ? Nous observait-elle ? Je l’imaginais pliée en deux, l’œil au trou de la serrure, l’énorme queue de Percy enfoncée entre les fesses.

— Emma, que j’aime votre con !

Elle ne semblait même plus entendre mes chuchotements. Les yeux clos et la bouche entrouverte, elle tremblait contre moi et je sentais les parois de son vagin se contracter autour de ma queue. Je me plaquai davantage contre elle et, passant les mains sur ses reins, j’immisçai mes doigts encore humides de mouille, entre ses fesses, écartant la chair un peu molle, cherchant dans la raie l’orifice plissé de son anus.

Elle enfonça ses ongles dans mon dos, le visage dans mon cou, en jouissant. Son con souple me massait si bien la queue que je dus pincer la base entre mes doigts pour ne pas décharger. Elle ne cria pas, cette fois-ci, mais je l’entendis murmurer mon nom, tandis que debout, serrée contre moi, elle jouissait en tremblant de tout son corps.

Je la libérai, retirant de son con encore palpitant ma queue trempée, raide et dure. Elle s’en avisa avec un certain embarras, la touchant du bout des doigts comme pour vérifier sa fermeté, une expression navrée sur son beau visage.

— Mon Dieu ! Vous n’avez pas…

Je lui assurai que cela n’avait aucune importance, que j’avais adoré son con et qu’elle ferait mieux de filer. Il fallait qu’elle songe à Rodney, et qu’elle évite de se compromettre.

— Mais vous… il faut que vous… que vous ayez du plaisir !

Elle regardait toujours ma queue avec une expression navrée presque attendrie, en la flattant timidement. Puis, avec une audace surprenante de sa part, elle fit un pas en avant, soulevant haut sa jupe, frottant son ventre contre mon sexe dressé, et baissa les yeux avec une expression juvénile.

— Je veux que vous ayez du plaisir, Louis. Beaucoup et… si vous voulez, vous pouvez… faire, vous savez… comme vous aimez !

Rougissant jusqu’à la racine des cheveux, elle releva brièvement la tête, une lueur malicieuse dans le regard, puis, rapidement, se tourna face au mur. Elle se pencha légèrement et troussa sa jupe sur ses reins, exhibant ses longues cuisses gainées de soie et sa croupe rebondie, un peu trop charnue, encadrée par le porte-jarretelles. Même Emma ! Comment aurais-je pu échapper à mes propres obsessions ?

Des deux mains j’écartai la chair pâle de ses fesses. Les babines fripées de sa chatte dépassaient entre ses cuisses ; au-dessus, la raie imberbe, profonde, s’étalait, révélant la large couronne violacée sur laquelle tranchait l’anus froncé d’un rose vif.

Prélevant un peu de mouille entre ses cuisses, je l’étalai sur l’orifice qui s’ouvrit docilement sous mon doigt. Emma frissonnait malgré elle, tendue mais volontaire, décidée à m’offrir son cul, comme sa fille m’avait tendu le sien dix minutes auparavant. Je poussai, guidant ma queue de la main et son sphincter céda, me laissant m’enfoncer d’un trait presque entièrement dans son rectum.

Je vis son front se plisser, ses yeux s’agrandirent, mais pas une plainte ne franchit ses lèvres, tout juste un profond soupir. Elle s’appuya des paumes sur le mur, se penchant en avant pour mieux creuser les reins. Je la pris aux hanches, imprimant à sa large croupe un long mouvement de va-et-vient, me branlant avec son gros cul blanc.

Elle s’empalait docilement, tétant mon sexe de son rectum élastique, uniquement pour me donner du plaisir. Je jouis si violemment que mes jambes manquèrent se dérober sous moi et je déchargeai un flot de sperme dans le trou du cul soumis de la belle Américaine.

Appuyée au mur, le buste penché en avant, elle me laissa me vider entre ses fesses, aspirant mes dernières giclées en contractant les parois chaudes de son rectum autour de ma queue. Lorsque ce fut fini, elle se redressa lentement et ma queue ramollie glissa doucement hors de son cul, libérant une coulée de sperme qui fit en une petite flaque blanchâtre sur le tapis.

Elle se retourna, les joues cramoisies, les yeux embués et, très dignement, défroissa sa jupe. Elle avait les traits tirés mais son visage exprimait la satisfaction. Elle m’embrassa à la sauvette.

— Louis, je sais bien que je ne suis pas la seule, mais je veux être votre maîtresse préférée !

Elle me laissa pantelant, vidé, et regagna ses appartements. Je l’entendis dire à Rodney qu’elle était désolée de l’avoir fait attendre mais qu’elle avait dû « mettre un peu d’ordre » !

Je n’avais plus la force ni l’énergie d’affronter la colère de Casey, ou ses appétits dévoyés, et, après un dernier coup d’œil pour la porte close de la salle de bains, je me traînai jusqu’au corridor.

CHAPITRE XIII

La fête du 14 juillet s’était déroulée au mieux et avait ravi la plupart de nos hôtes, mais elle m’avait laissé une sorte d’amertume.

Malgré l’élégance des clientes, le champagne qui coulait à flots et la beauté du ciel limpide où éclataient des fusées multicolores, je me sentais abattu et la gaieté ambiante ne faisait que m’attrister davantage. Sans doute le départ des McPherson n’était-il pas étranger à mon humeur morose. Ils étaient partis dans la matinée, sans adieux formels, entièrement préoccupés d’eux-mêmes, pressés de voir d’autres lieux, de dévorer un peu plus d’espace, tout excités de s’adonner à cette mobilité qui est chez eux un mode de vie. En voyant le Sporster AC s’éloigner sur la corniche en direction de Monte-Carlo, j’avais ressenti – outre le banal regret de devoir renoncer au corps gracieux de Billy – une tristesse sincère.

A mes côtés, Marie-Agnès avait bien du mal à retenir ses larmes. Je ne sais si elle s’était réellement entichée du flamboyant Peter ou si elle enviait l’élégance nonchalante et le charme équivoque du couple.

Plutôt que de chercher les véritables raisons de mon cafard, je blâmai mes excès – tant de boisson que de femmes – et tâchai dans les jours qui suivirent de me tenir éloigné du bar tout en ignorant les avances de mes conquêtes passées. J’accordai un peu plus d’attention aux clients et à ma famille, passai davantage de temps avec mon père et ne ratai plus un déjeuner avec ma sœur et ma tante. Je n’aurais pu sincèrement dire que je regrettais ce qui s’était passé avec l’une ou l’autre, il y avait maintenant une complicité entre nous trois que je n’avais jamais connue auparavant.

J’évitais les couloirs de l’hôtel dans l’après-midi, sachant ces heures propices à toutes les débauches. Je faisais un peu de natation avec mon ami Maurice, ou des promenades en canot à moteur. Percy se joignait souvent à nous, appréciant particulièrement la compagnie de Maurice. C’était amusant de voir ces deux-là, que tout séparait, s’entendre comme larrons en foire. Ses aventures avec Casey avaient déniaisé le jeune Anglais qui ne cessait de nous rebattre les oreilles, échafaudant constamment des plans pour séduire celle-ci ou celle-là. Je soupçonnais d’ailleurs Maurice de lui avoir monnayé les faveurs de quelque fille, peut-être même de la piquante Thérèse.

Je dois avouer que les bains de mer n’étaient guère suffisants à calmer les ardeurs de mes vingt ans, et les entendre imaginer les talents amoureux de chaque cliente qui venait chercher un pédalo ou s’allonger sur les transats de la terrasse m’émoustillait plus que je ne voulais l’admettre.

Ma sœur n’était pas remontée sur un pédalo depuis notre « balade » avec Peter et Billy. Je savais que les eaux sombres du large l’effrayaient et qu’elle préférait en principe rester à l’abri du soleil brûlant de l’après-midi. Je fus donc très surpris de la voir s’approcher de l’embarcadère dans une tenue de bain bleu sombre qui ne cachait rien de sa silhouette. Bien évidemment, Maurice et Percy ne feraient aucun commentaire devant moi, mais leurs regards braqués sur les formes pleines de ma sœur en disaient long.

J’allais lui proposer de l’accompagner, ou au moins lui déconseiller d’embarquer seule, lorsque j’aperçus la silhouette menue de Casey Taylor s’avancer sur les planches blanchies par le sel. Elle portait un chapeau de paille à large bord qui gardait son visage pointu dans l’ombre et un maillot très décolleté qui laissait deviner la naissance de ses seins. Elle nous toisa avec un dédain amusé puis, tapotant le panier d’osier à son bras, nous annonça avec un air de défi qu’elles allaient prendre une collation loin de tous les « sales types  » qui hantaient l’hôtel.

La remarque fit pouffer Marie-Agnès. Mes camarades, eux, ne semblaient même pas l’avoir entendue, tant ils étaient absorbés par la contemplation de leurs charmes respectifs, comparant le corps fin et délié de la blonde Américaine à celui, plus potelé, tout en rondeurs, de la brune. Je les regardai s’éloigner en pédalant gaiement, échangeant bavardages et rires complices. Aucun de nous trois ne semblait vouloir rompre le silence, chacun imaginant ce qui pourrait se passer s’il était avec elles sur le pédalo bleu et or qui voguait dans la baie.

Le moment me semblait idéalement choisi pour faire un tour en mer. Mes deux compères me regardèrent sauter dans le canot et mettre le moteur en marche avec un sourire narquois, mais sans faire de commentaires. J’eus tôt fait de rattraper le pédalo des jeunes filles. En ralentissant, je fis un cercle autour d’elles, leur légère embarcation tangua. Elles me rendirent mon salut, agitant leur chapeau, puis reprirent leur conversation tandis que je reprenais de la vitesse et filais vers le large.

J’allai plein ouest jusqu’à la rade de Villefranche où je fis demi-tour, coupant les gaz le temps d’allumer une Virginia – une sale manie que m’avait léguée Billy – avant de prendre la direction du cap des Gueuses. J’abordai sur le versant ouest de la presqu’île, là où je me savais invisible depuis l’Imperator. Jetant l’ancre à quelques mètres du rivage, je n’eus que quelques brasses à faire avant de monter sur la rive et de m’enfoncer dans la pinède.

Le pédalo était échoué sur le semblant de plage où, quinze jours auparavant, je m’étais allongé à côté de Billy. Les filles s’étaient adossées à un gros rocher rouge, à l’ombre d’un pin parasol. Je m’approchai davantage, posant les pieds avec précautions sur le tapis d’aiguilles de pin, jusqu’au creux d’un rocher saillant d’où je pouvais les observer sans courir le risque d’être surpris.

CHAPITRE XIV

Elles avaient tiré de leur panier quelques biscuits ainsi qu’une bouteille givrée pleine de ce que je soupçonnais être du gin-fizz. Casey en remplit copieusement deux timbales en argent et elles levèrent leur verre.

— Aux hommes !

Le toast fit rire ma sœur et Casey renchérit.

— Aux hommes parce qu’il n’y a que ça de vraiment excitant dans la vie !

Elles vidèrent leur gin en gloussant et Casey servit une seconde rasade avant de se lever, s’étirant comme un chat. Elle fit ensuite glisser les bretelles de son maillot de bain sur ses épaules et, en se tortillant sur place, se débarrassa complètement de son seul vêtement mais conserva son chapeau de paille qui dissimulait à moitié son visage. Elle se tourna et porta les mains à sa taille, laissant ma sœur la détailler. Fière de son corps gracile, de la fermeté de ses seins en cône, de la minceur de sa taille, elle se tenait légèrement cambrée, gonflant la poitrine, tendant le bassin, comme pour mettre en valeur son pubis renflé où le mince buisson de poils ondulés paraissait blond en plein soleil. Ma sœur la regardait d’un air hésitant, n’osant prendre la moindre initiative, buvant à petites gorgées sans cesser d’admirer le corps svelte de son amie.

— On peut tout enlever ici : personne ne nous voit  ! Et puis on se sent tellement mieux quand on est toute nue, tu ne trouves pas ?

Ma sœur opina et, pour se donner une contenance, raconta à Casey l’histoire absurde que j’avais inventée à propos du cap des Gueuses. Elle se leva à son tour, trop timorée pour oser imiter l’Américaine. Elle fit quelques pas vers les vaguelettes qui venaient caresser les galets, plus petits au bord de l’eau, levant la tête vers l’horizon, comme si elle était venue au cap pour admirer la vue de la baie, la mer si paisible que les quelques bateaux qui y étaient amarrés semblaient immobiles. Des deux, Casey était la plus jeune, mais elle était infiniment plus culottée et plus expérimentée que Marie-Agnès. Elle s’approcha et, d’autorité, baissa les brides de sa tenue de bain bleue, la dénudant jusqu’à la taille en quelques gestes précis.

— Oh, qu’ils sont gros !

Marie-Agnès baissa la tête, gênée, rougissante et, par réflexe, porta les mains à sa poitrine, minaudant.

— Oui, je sais, c’est laid comme ça, trop gros.

Casey lui prit les poignets, lui rabattant les bras pour la forcer à exhiber ses seins volumineux sur le torse mince, leur chair si lourde que le téton sombre, gros comme un doigt, se dressait vers le haut au milieu de l’aréole presque noire.

— Non, au contraire ! Je les trouve encore plus beaux que les miens ! Si Percy les voyait…

Ma sœur fit sans réfléchir un pas en arrière et croisa les bras sur ses gros seins, l’air effarouchée.

— Percy ? Est-ce qu’il va venir ?

Casey eut un petit rire faux en portant les mains à sa poitrine, palpant ses seins durs et pointus comme pour évaluer la différence avec ceux de Marie-Agnès.

— Mais non, chérie ! Il n’y a que nous deux ici, rien que nous deux… Allez, enlève ça ! De quoi as-tu peur ?

— Je les trouve encore plus beaux que les miens…

Casey s’accroupit près du panier pour boire une longue gorgée d’alcool en regardant, tout comme moi, Marie-Agnès, de dos, qui finissait d’ôter son costume de bain. Hormis les visions fugitives que j’avais eues par accident, c’était la première fois que je la voyais nue. Et pour mon malheur, de toutes les femmes qui s’étaient montrées à moi, c’était sans aucun doute celle dont le corps était le plus excitant.

Elle avait les épaules menues et le dos très cambré ; sous sa taille haute et étroite, ses hanches s’évasaient sur la sphère parfaite d’un derrière rebondi que soutenaient des cuisses bien galbées. Ses fesses rondes étaient sans défaut, si lisses qu’on devinait la fermeté de leur chair pleine.

— Les hommes doivent adorer ton derrière !

Marie-Agnès gloussa, flattée malgré sa timidité, et tendit le cou derrière elle sans se retourner.

— Je ne sais pas… Moi, je le trouve un peu gros, non  ?

Elle gloussa encore, ravie au fond que son amie la complimentât de ses fesses dodues. Elle se déhancha, creusant un peu plus leur profonde fossette.

— Tu n’as qu’à leur montrer, tu verras !

Casey s’était rassise, adossée au rocher, jambes écartées, tenant son gobelet d’une main, l’autre négligemment posée sur son pubis.

— En tout cas, moi, si j’étais un homme, je t’aurais violée depuis longtemps !

Il y eut un moment de silence équivoque et Marie-Agnès se retourna, troublée. Elle rajusta son chapeau sur ses boucles brunes et resta quelques instants debout, immobile, s’offrant à son tour aux regards, jambes serrées, bras croisés dans le dos, faussement pudique. Vus de face, ses seins me parurent encore plus gros sur son torse mince, ils ballottaient légèrement comme elle passait d’un pied sur l’autre, leur poids faisant vibrer la chair élastique. Son ventre était gracieusement rebondi. Entre ses cuisses, le triangle son pubis était tout entier recouvert d’un épais buisson frisé, d’un noir brillant. Elle finit par se décider à rejoindre son amie.

— Tu dis des bêtises !

Casey braqua son regard sur elle, l’obligeant à baisser les yeux.

— Non ! Non, ça m’excite de te voir toute nue, là en plein soleil !

Casey se rapprocha de ma sœur qui s’était elle aussi adossée au rocher. Maintenant, leurs jambes se touchaient. Casey déplaça sa main, la posant à plat sur la cuisse de Marie-Agnès.

— J’imagine que je suis un homme et l’effet que me fait ton corps… tes gros seins et ton minou, là, tout poilu  !

Comme toujours honteuse de son corps, Marie-Agnès referma prestement les cuisses, sans parvenir à dissimuler totalement la tignasse qui lui recouvrait le pubis. Casey y dirigea une main, fourrageant dans les poils drus, les étirant entre ses doigts tout en continuant à parler d’une voix que l’alcool et l’excitation rendaient pâteuse.

— Est-ce que tu te caresses beaucoup ?

Marie-Agnès, gênée, se força à émettre un rire qui sonna faux.

— Je ne sais pas… parfois, oui !

— Moi, je le fais sans arrêt ! Je suis tout le temps excitée… Maintenant aussi ! Beaucoup ! Tiens, regarde !

Elle saisit le poignet de Marie-Agnès et, sans lui laisser le choix, plaqua sa main entre ses cuisses, sur sa vulve.

— Tu sens ? C’est toi qui m’as excitée comme ça !

Marie-Agnès regardait, effarée, Casey qui ondulait du bassin, se branlant sur sa main sans aucune gêne. Elle ouvrait des yeux ronds, comme si elle n’arrivait pas à croire que c’était elle qui touchait le sexe de son amie.

— Ferme les yeux, chérie ! Ferme les yeux et imagine que c’est un garçon qui te caresse !

Marie-Agnès ne répondit pas. Passive, elle ferma les paupières et laissa l’Américaine immiscer une main entre ses cuisses dodues, fouiller dans les poils drus qui protégeaient sa chatte.

— A qui penses-tu ?

Marie-Agnès ne répondit pas. Les yeux clos, elle se laissait gagner par l’excitation qui soulevait de plus en plus vite sa lourde poitrine. Casey répéta sa question d’une voix rauque et dut la pincer fugitivement, car son visage esquissa une grimace.

— Je… je ne sais pas… peut-être à Peter !

Casey leva haut les genoux en avançant le bassin, libérant la place afin de pouvoir écarter largement les cuisses de Marie-Agnès. Maintenant je voyais distinctement la main de l’Américaine, plaquée sur le con velu, le massant en cercles rapides, presque brutaux.

— Tu veux savoir à qui je pense moi ? A ton frère !

Marie-Agnès se redressa vivement, refermant le ciseau de ses cuisses sur la main de l’Américaine.

— Quoi ? Louis ? Mais… je croyais que toi et Percy…

Casey changea de position : posant les pieds sur le rocher, elle s’allongea en appui sur le coude, pour faire face à Marie-Agnès. D’autres qu’elles auraient sans doute voulu jouir de la vue magnifique sur la garrigue, la côte découpée se détachant sur la mer d’un bleu profond. Casey souriait, jouissant vicieusement du trouble où elle l’avait jetée.

— Bien sûr ! Percy, c’est celui qui a le plus gros pénis. Tu le sais, tu l’as touché… dans l’eau !

Ces mots me firent cogner le sang aux tempes, raidi malgré moi à l’évocation de cette scène que j’avais observée la rage au cœur, furieux et excité que ma sœur puisse se livrer à ces attouchements.

— Ne fais pas celle qui a oublié ! Je suis sûre que tu y penses encore à ce gros truc chaud dans ta main !

Marie-Agnès, embarrassée, détourna la tête mais Casey lui prit le menton, la forçant à affronter son regard.

— Tu y penses encore, hein ? Le soir, dans ton lit, je parie que tu t’imagines en train de la toucher !

Je ne saurais dire si c’est ce souvenir-là, ou si simplement l’excitation en elle reprenait le dessus, mais Marie-Agnès se radossa au rocher et, d’elle-même, remit sa main sur le con proéminent de l’Américaine, recommençant à branler le bouton gonflé.

— Mais celui que je préfère, c’est ton frère ! C’est lui le plus vicieux ! Tout ce que tu peux imaginer de plus dégoûtant, il adore ça !

Elles restèrent quelques instants silencieuses. On n’entendait plus que les cigales et leur respiration rauque. Les hanches de Casey se mirent à trembloter, ses cuisses à trembler, et je sus qu’elle était en train de jouir. Les traits tirés, elle ferma les yeux fugitivement. Elle reprit bien vite ses esprits et pressa sur les doigts de Marie-Agnès pour qu’elle continue à la branler, mais plus brutalement.

— Ferme les yeux ! Imagine que c’est lui qui te caresse  !

Marie-Agnès eut un sursaut, choquée de ce qu’osait suggérer Casey, mais celle-ci la repoussa contre le rocher tout en accélérant sa masturbation, frottant fort le con de tous ses doigts, comme si elle avait voulu effacer une tache tenace.

— C’est bon, hein ? Imagine que c’est lui ! Pense à quel point ça l’excite de voir ton petit minou velu, de le toucher !

Marie-Agnès se mit à haleter bruyamment. Tous les muscles tendus, cambrée pour mieux s’offrir aux caresses, elle jouissait, encouragée par son amie perverse. Son halètement se changea en râle et elle finit par se laisser retomber, à bout de souffle, le corps luisant de transpiration, tandis que Casey lui massait la vulve presque tendrement.

Elles reprirent ensuite une posture plus normale, avalant quelques biscuits qu’elles firent passer d’une grande gorgée de gin-fizz, mais elle ne firent pas mine de se revêtir, se contentant de rajuster leur coiffure mise à mal par leurs ébats.

Bien vite, Casey se remit à scruter le visage de Marie-Agnès. Je devinais plus que je ne voyais son air sournois, le demi-sourire vicieux sur son visage.

— Tu pensais à lui tout à l’heure, n’est-ce pas ?

Comme à l’accoutumée, Marie-Agnès détourna la tête, comme si elle ne comprenait pas, mais Casey n’allait pas la lâcher aussi facilement.

— Dis-moi la vérité et je te montrerai quelque chose  !

Marie-Agnès soutint son regard quelques instants puis laissa tomber, vaincue une fois de plus :

— Oui, c’est vrai… Je pensais que c’était lui… lui qui me caressait comme ça !

Mon cœur fit un bond. J’aurais voulu lui faire répéter ses paroles. Elle aussi ! Elle que je croyais romantique, que je croyais épouvantée par mes désirs coupables !

Elles se dévisagèrent un moment sans mot dire, s’éprouvant, s’excitant l’une l’autre, puis Casey saisit le poignet de ma sœur et porta sa main à son visage.

— J’aime bien sentir mon odeur quand je me caresse, pas toi ?

Marie-Agnès eut un soupir faussement choqué, retrouvant ses attitudes naïves.

— Oh toi, Casey tu es vraiment…

— Dégoûtante ?

Elle prit les doigts qu’elle venait de renifler entre ses lèvres, suçant les premières phalanges avec des bruits obscènes.

— Oh Casey, arrête !

Elle laissa Marie-Agnès retirer sa main et lui tendit la sienne.

— Fais-le toi aussi !

Marie-Agnès détourna le visage, avec un dégoût apparent, de la main que lui tendait son amie.

— Casey, s’il te plaît, arrête ! C’est sale !

L’autre s’approcha tout contre elle et la prit aux épaules, leurs visages se frôlèrent, comme si elles allaient s’embrasser.

— Allonge-toi !

Ma sœur la regarda, l’air intrigué, presque inquiet.

— Sur le dos ! Allez, fais ce que je te dis !

Malgré son expression craintive, Marie-Agnès se soumit à l’autorité de l’Américaine et, docile, s’allongea sur le sol sablonneux.

— Mais, Casey, qu’est-ce que…

— Je veux que tu fermes les yeux ! Et que tu penses à lui, comme quand je t’ai caressée…

— Non, Casey, ne dis plus ça, s’il te plaît !

Mais ses protestations, d’une voix geignarde, n’empêchèrent pas Marie-Agnès de se laisser aller en arrière, les bras étendus le long du corps, soumise, obéissante, la poitrine se soulevant rapidement, déjà excitée par le jeu pervers de son amie. Casey se débarrassa de son chapeau de paille, puis elle tira sur les genoux de Marie-Agnès, lui ouvrant largement les cuisses, et s’allongea à plat ventre entre ses jambes écartées.

— Pense à lui ! Je sais qu’il aimerait te faire ça, comme il aime me le faire à moi !

Casey se hissa sur ses coudes, se rapprochant de la touffe brune étalée sous ses yeux, examinant le con échauffé de ma sœur. Elle inclina le cou et fouilla du museau dans les poils frisés.

— Tu sens fort !

Marie-Agnès eut un sursaut honteux, cherchant à refermer les jambes, mais Casey l’en empêcha.

— Je suis sûre qu’il aimerait, que ça l’exciterait encore plus, ton odeur !

Gardant les yeux ouverts, Casey tira la langue et commença à la lécher, lapant de haut en bas, suivant les contours de la chatte. Marie-Agnès semblait oppressée, elle haletait en se cabrant sous les coups de langue de la blonde. Tout en la léchant avidement, Casey l’observait de son œil vicieux, jouissant de pouvoir la faire se tordre de plaisir et du jeu pervers qu’elle menait. Elle redressa la tête, le menton souillé de bave.

— C’est lui, c’est ton frère qui te le fait ! Tu aimes comme il te suce ? Dis-le !

Marie-Agnès continuait à onduler, soulevant le bassin par à-coups, cherchant la bouche de Casey, lui tendant son con.

— Oui… oui, j’aime… j’aime ça !

— Et toi ? Toi aussi, tu aimerais le sucer, hein ?

— Oui ! Oui, moi aussi !

Je savais qu’elle aurait dit n’importe quoi pour que Casey reprenne ses caresses, mais l’entendre faire cet aveu – sincère ou non – me fit cogner le sang aux tempes. Je ruisselais de transpiration. Je ne pouvais faire le moindre geste et, pour rien au monde, je n’aurais voulu les interrompre.

Casey avait glissé une main sous son ventre et je devinais qu’elle était en train de se masturber. Ses petites fesses se contractaient au rythme de ses coups de langue sur la chatte touffue. Elle la faisait attendre et se faisait attendre elle-même, retardant leur plaisir à toutes les deux. Chacun de ses coups de langue faisait frissonner Marie-Agnès qui agitait la tête, secouant ses boucles brunes sur le sable gris, se cambrant malgré elle quand la blonde suivait sa fente, remontant lentement jusqu’au clitoris qu’elle suçotait entre ses lèvres pâles.

Ce ne furent plus des râles mais de véritables cris que Marie-Agnès poussa tant son plaisir était intense. Casey l’accompagna, se faisant jouir de sa main, les reins et les cuisses agités de tremblements, le visage enfoui entre les cuisses de ma sœur.

Elles finirent par reprendre une position assise, haletant toutes les deux, les joues écarlates, des grains de sable collés à leur peau trempée de transpiration. Elles se servirent de leur costume de bain pour s’éponger. Casey, agenouillée près de Marie-Agnès, lui saisit soudain la tête et plaqua sa bouche contre la sienne, lui imposant un baiser malgré ses réticences. Elle la relâcha, souriante, une lueur pleine de malice sur le visage.

— Je voulais que tu sentes son goût !

Je vis ma sœur frissonner sans que je puisse dire si c’était la perversité de Casey qui l’effrayait, ou qu’elle se laissait gagner par elle. L’Américaine, d’une main sur la nuque, lentement, l’attira contre elle. Cette fois elle ne résista pas et entrouvrit les lèvres, laissant la langue de son amie s’enfoncer dans sa bouche. Elle lui rendit même son baiser, écrasant ses lèvres pleines contre celle de l’Américaine, collant ses gros seins à son torse.

CHAPITRE XV

Il me suffit de plaquer ma paume sur ma queue gonflée à travers mon costume de bain pour jouir à mon tour, étouffant mes hoquets en serrant les dents. J’eus un éblouissement, dû au soleil brûlant et à une trop grande excitation. Les yeux fermés, le ventre saisi de contractions, je mis longtemps à reprendre mes esprits. J’étouffais, sentant l’odeur de ma sueur se mêler à celle des pins qui m’entouraient.

Soudain les cigales se turent. Intrigué par ce silence, ébloui par le soleil brûlant, ma vue semblait s’être brouillée, même les branches de pin qui retombaient au-dessus de ma cachette en bord de garrigue, me parurent floues. Je vis enfin ce qui avait effrayé les cigales : Percy sortant de l’eau, haletant d’avoir traversé à la nage toute la baie. Dès qu’elle l’aperçut, ma sœur se rassit, jambes pudiquement serrées, son maillot serré contre elle pour dissimuler sa volumineuse poitrine. Casey, elle, prit une pose aguichante, appuyée sur les coudes, cuisses ouvertes.

Tout en marchant vers elles, Percy se débarrassa de son costume de bain, agitant le pied pour finir de l’ôter et l’envoyer valdinguer à quelques mètres. Il n’avait même pas encore repris son souffle, mais son membre disproportionné commençait déjà à se dresser, gonflant en s’élevant peu à peu jusqu’à la verticale, sous les regards des deux jeunes filles, comme un engin mécanique.

— Vous en avez mis un temps, Percy !

Il expliqua qu’il n’avait pu faire mieux.

— Mais je suis là maintenant, chérie, et j’ai tellement envie de vous !

Il jeta un regard carnassier vers ma sœur.

— De vous deux !

— Alors, est-ce pour elle ou pour moi que ce… cette chose est déjà si grosse ?

En singeant la jalousie, Casey avait levé le bras et flattait les testicules de la paume, frôlant la hampe du bout des ongles. Tendant machinalement le bassin vers elle, Percy s’inclina vers ma sœur avec une formalité feinte.

— Très chère, je crois qu’elle pourrait encore grossir si votre amie… se montrait un peu plus  !

Casey prit Marie-Agnès par le cou et l’attira contre elle.

— Tu vois, chérie, lui aussi veut voir comme tu es belle complètement nue !

Elle se saisit du maillot bleu foncé dont se protégeait ma sœur et, fermement, le lui retira, révélant au jeune Anglais les gros seins lourds, le ventre replet et le haut de sa touffe brune qui débordait sur le bas-ventre. Elle attira Marie-Agnès plus près, cherchant de nouveau sa bouche, mais ma sœur détourna la tête.

— Allons, chérie, tu redeviens timide à cause de lui ? Sache que je n’ai aucun secret pour mon fiancé !

Elle lui prit le menton et l’attira à elle, l’embrassant encore, si fougueusement que je voyais sa langue tendre la joue de ma sœur. La queue de l’Anglais gonfla encore à ce spectacle et, les yeux exorbités, une expression folle sur le visage, il se laissa tomber sur le sol à quatre pattes. Agitant la tête comme un chien en chasse, il fouilla entre les cuisses de Casey, cherchant son sexe. Sa façon de lui lécher le con ne fit qu’accentuer l’impression de bestialité qui se dégageait de lui : il lapait furieusement toute la chatte, à grands coups de langue, aspirant bruyamment la mouille avec sa salive.

Casey se laissa faire un moment sous le regard vaguement apeuré de Marie-Agnès qui serrait ses genoux contre sa poitrine, puis elle repoussa Percy.

— J’ai envie que vous le fassiez à mon amie, vous voulez bien ? Vous ne le regretterez pas : son minou a un goût délicieux !

Le visage de Percy s’éclaira d’une lueur vicieuse, à l’idée que les deux jeunes filles aient pu se livrer à des ébats contre-nature, et il s’approcha de Marie-Agnès. Celle-ci recula autant qu’elle put, serrant ses jambes plus fort contre sa poitrine.

— Non, je… je n’en ai pas très envie… Je préfère vous regarder !

Casey eut rapidement raison de ses réticences : elle pouvait penser à qui elle voulait ; quant à regarder, elle aurait de quoi. Marie-Agnès se laissa convaincre et décroisa lentement les jambes en s’appuyant sur les coudes, offrant son con à la bouche avide du jeune Anglais. Casey, elle, passa derrière celui-ci et chercha le regard de Marie-Agnès, lui adressant alors son sourire le plus trouble.

— Regarde, chérie, ce qu’il aime !… Ce qu’ils aiment tous !

Sans quitter ma sœur des yeux, elle se pencha en avant, la bouche entrouverte, sa langue pointue déjà dardée, et commença à lécher le cul de Percy, lapant la raie d’où dépassait un écheveau de poils blonds. Elle descendit lentement, cherchant son anus du bout de la langue, puis bava sur le trou et remonta tout aussi lentement jusqu’en haut. Marie-Agnès ne l’avait pas quittée des yeux. Fascinée ou dégoûtée par le degré de perversité de la blonde, elle s’abandonnait docilement aux succions bruyantes de Percy. Casey lui montra son index tendu, le mouilla entre ses lèvres puis, d’un trait, l’enfonça dans le trou du cul du jeune homme. Elle se pencha sur son dos, ses yeux de chat étirés en un clin d’œil vulgaire.

— Ça le rend comme fou, je suis sûre qu’il dévore ton minou, maintenant !

Elle branla le trou du cul quelques instants encore, puis retira son doigt brusquement, Percy se redressa, le visage luisant, comme s’il s’était agi d’un signal. Il se releva, sans quitter des yeux le con hirsute, détrempé, de Marie-Agnès.

— Regarde, chérie, elle est vraiment énorme, non ? Tu n’as pas envie de la toucher ?

Marie-Agnès secoua la tête, sans doute trop excitée pour parler, et passa les mains sur son ventre, résistant probablement à l’envie de se toucher, de se faire jouir. Casey continuait à lui parler de sa voix aux intonations rauques, tout en tripotant Percy, enroulant les doigts autour de la colonne épaisse, soupesant les testicules pâles.

— Tu ne voudrais pas la sentir dans ton minou ? Etre remplie par cette grosse tige dure ?

Elle descendit lentement, cherchant l’anus de l’Anglais du bout de la langue.

Casey s’amusait à l’effrayer – avec succès, du reste, car elle s’était recroquevillée contre le rocher et tenait ses jambes serrées contre elle, de peur sans doute que le membre monstrueux de Percy ne la pénétrât contre son gré. Tout ce manège ne faisait qu’exciter Percy dont le long corps maigre s’agitait malgré lui, ruant par saccades, cherchant un moyen de se satisfaire.

— Dommage pour toi, ma chérie !

Casey se redressa sur les genoux, pour amener son visage à la hauteur de l’énorme pénis, et sourit à Marie-Agnès. Percy, bouillant de désir, frottait son gland contre le profil de l’Américaine, butant sur sa joue ou s’enfonçant dans ses mèches paille, comme un animal en rut.

— Je vais te montrer, chérie, comment faire plaisir à tu sais qui !

Elle se tourna vers Percy et ouvrit largement la bouche, le laissant engouffrer l’épaisse tige de chair dans sa gorge. Elle avait perdu toutes ses hésitations du premier jour et elle suçait maintenant comme une putain experte, serrant les lèvres autour de la colonne et agaçant le gland de la langue tout en le gobant dans sa bouche, dont il usait comme d’un sexe, allant et venant à grands coups de reins entre ses lèvres distendues, enfournant son énorme queue aux deux tiers dans la gorge de l’Américaine. De la main gauche, elle pressait les testicules hérissés de poils blonds. Elle glissa la droite entre les cuisses maigres du jeune homme et lui caressa les fesses avant de lui glisser le médius dans l’anus. Percy jouit sans retenir ses grognements qui ne pouvaient alerter personne, ici. Casey lui enfonçait un doigt dans le rectum et écrasait ses couilles dans sa paume. Il éjacula en ruant comme une bête blessée.

Quand il retira sa queue poisseuse, elle ne desserra pas les lèvres, les gardant fermées sur un trop-plein de sperme qu’elle n’avait ni avalé ni encore recraché. Elle se tourna vers Marie-Agnès et, toujours à genoux, s’avança vers elle, mais celle-ci dut pressentir l’ignoble baiser qu’elle voulait lui imposer, et comme l’Américaine essayait de l’attirer vers sa bouche, elle se débattit. Casey renonça et, s’asseyant sur ses chevilles, entrouvrit la bouche, laissant un flot de sperme éclairci de salive lui ruisseler sur le menton, jusque dans le cou. Elle avala ce qui lui restait dans la bouche en fixant Marie-Agnès.

— Je voulais juste que tu goûtes un peu de son jus, chérie !

Elle commença à caresser les seins lourds de ma sœur, distraitement d’abord, en flattant du bout des doigts les aréoles sombres, puis plus avidement, palpant leur chair dense, étirant les bouts.

— Tant pis, peut-être que tout à l’heure… A moins que tu ne préfères la prendre dans le derrière ? Ça fait un mal de chien, tu adoreras ça !

Marie-Agnès se leva d’un bond et je fis la même chose, prêt à intervenir, si l’un ou l’autre essayait de la retenir, mais ils ne la raillèrent même pas et elle avait pratiquement remis sa tenue de bain quand je repris la direction du canot, à pas lents d’abord, puis courant presque, s’enfuyant devant la perversité des deux complices, comme elle s’était enfuie la première fois dans la petite crique qui jouxtait l’Imperator.

CHAPITRE XVI

Elle n’était qu’à une quinzaine de mètres du rivage lorsque je la rattrapai. Je lui dis de me rejoindre sur le canot et, lorsqu’elle se montra inquiète pour le pédalo, je lui répondis que Percy pourrait toujours le ramener.

— Percy ? Mais… il…

Elle comprit à mon regard que j’en savais davantage qu’elle ne l’aurait voulu et détourna la tête en rougissant, n’osant d’abord me demander ce que j’avais deviné ou vu. Nous approchions de la rive lorsqu’elle se décida, d’une voix à peine audible, à m’interroger.

— Tu savais que j’étais là… au cap, ou est-ce que tu étais là par hasard ?

Elle leva les yeux vers moi, battant des cils, une expression humble dans ses yeux turquoise, et je faillis lâcher le volant d’acajou du canot pour l’embrasser, mordre ses lèvres charnues. Elle dut le sentir car son visage se rembrunit, mais elle soutint mon regard, non pas gênée comme je m’y attendais mais troublée, par une émotion que je ne comprenais pas. Sa bouche s’ouvrit en un demi-sourire.

— Tu m’observes tout le temps, n’est-ce pas ?

Je ne répondis pas, nous arrivions au ponton.

A l’embarcadère, je ne coupai pas le moteur et fis signe à Maurice de me remplacer à bord. Il valait mieux qu’il aille lui au cap, j’étais certain qu’il s’entendrait à merveille avec Casey. Je pris la main de Marie-Agnès pour l’aider à débarquer et je m’aperçus que je l’avais gardée serrée dans la mienne seulement lorsque tante Aimée nous adressa un signe de la main, depuis la terrasse supérieure. Le soleil commençait à décliner et des nuages menaçants arrivaient de l’est. Il y avait une lumière presque irréelle dans la baie, tout comme sur le visage de Marie-Agnès. Sans doute était-elle grisée, d’alcool et de sexe, ou peut-être était-ce tout autre chose. Son regard bleu-vert avait une intensité que je ne lui connaissais pas.

— Louis, je crois que j’ai envie que nous nagions !

Elle s’avança au bord du ponton et, elle, si timorée, elle qui ne se serait pas aventurée dans l’eau de mer sans un bonnet de bain, plongea avec grâce dans les eaux profondes. Le soleil avait disparu derrière le cap lorsque nous sortîmes de l’eau. Je crois que nous nous sentions différents tous les deux, changés, sans savoir exactement en quoi. Une employée nous tendit un peignoir à chacun et nous rentrâmes. Il aurait suffi que nous rencontrions ma tante, mon père, ou même certains hôtes par trop familiers, pour que tout se passât différemment. Mais ce ne fut pas le cas et, lorsque le chasseur me demanda à quel étage nous allions, sans que nous ayons échangé un mot et sans même croiser mon regard, Marie-Agnès lui répondit : « Au troisième ! »

Nous ne parlâmes pas davantage une fois dans ma suite. Marie-Agnès se planta devant moi. Le bain de mer avait décoiffé ses mèches brunes, accentuant leur frisure naturelle, et coloré sa peau mate. Elle leva vers moi ses yeux turquoise étirés en un demi-sourire.

— Tu peux me le dire, maintenant : tu nous as regardés, n’est-ce pas ? Je hochai la tête et elle laissa tomber à ses pieds son peignoir, puis son maillot trempé…

ÉPILOGUE

J’ai peu à peu pris davantage de responsabilités à l’Imperator, au fil des saisons –  celle d’été est toujours restée ma préférée. J’ai fini par épouser une Anglaise, Victoria, mais elle n’avait jamais été une de nos clientes. C’était plus tard, à Londres, en 1941 : un mariage romantique entre la fille d’un colonel de la RAF et un jeune Français qui tentait de se battre pour son pays.

Marie-Agnès avait, elle, épousé Peter McPherson au printemps 1935. Leur mariage est allé cahin-caha jusqu’à ce que Peter soit tué à Okinawa – une mort qui lui ressemblait : idiote et pleine de panache. Après la guerre elle est revenue en Europe et s’est installée à Genève. Ma femme était déjà retournée en Angleterre. Et c’est tout naturellement qu’ensemble nous avons trouvé consolation à nos échecs.

Nous recevons beaucoup, dans notre maison au bord du lac, et nos amis ne cessent de s’étonner d’un tel attachement entre frère et sœur. Marie-Agnès et moi nous regardons alors avec un sourire complice car, lorsque nos invités s’en vont, nous nous retrouvons dans le grand lit art déco qui a appartenu à mon père. Comme mari et femme…

ISBN de l’édition originale : 978-2-90985-093-1
ISBN de l’édition numérique : 978-2-36237-127-1
© Éditions Sabine Fournier, 2002
© Éditions Sabine Fournier, 2013 pour la présente édition

Éditions Sabine Fournier
122, rue du Chemin-Vert – 75011 Paris

DANS LA MÊME COLLECTION

Madame et sa bonne

Le Jouet vivant

L'Esclave blanche

Madame et son Docteur

La Fille de Satan

Itinéraire d’un garçon vicieux

La Croisière des esclaves

La Serveuse soumise

Femelles hystériques, mâles pervers

Les Débauches de Béatrice

La Cité du vice

Les Plaisirs de l'obéissance

Les domestiques prennent le pouvoir

La Poupée

Mama Girl

La Folie du sexe

Cruels plaisirs

Rendez-vous sexuels

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com